



# Diário Oficial

REPÚBLICA **FEDERATIVA** DO BRASIL

ANO XXVIII — Nº 167

QUARTA-FEIRA, 2 DE SETEMBRO DE 1987

BRASÍLIA — DF

### Sumário

ATOS DO PODER EXECUTIVO	PÁGINA 4769
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA	
	4770
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	4776
MINISTÉRIO DA MARINHA	4778
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	4779
MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES	4779
MINISTÉRIO DA FAZENDA	4780
MINISTERIO DOS TRANSPORTES	4782
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA	4783
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO	4785
MINISTERIO DO TRABALHO	4789
MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA	4789
MINISTÉRIO DA SAÚDE	4789
MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	4790
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	4790
MINISTÉRIO DO INTERIOR	4791
MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES	4792
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	4792
MINISTÉRIO DA CULTURA	4796
MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO	4796
CONTRATOS, EDITAIS E AVISOS	4797

### Atos do Poder Executivo

### TRIBUNAL FEDERAL DE RECURSOS

Decreto de 31 de agosto de 1987 RETIFICAÇÃO

Na publicação do decreto que põe em disponibilidade o Doutor JORGE OCTÁVIO DE CASTRO MIGUEZ FIGUEIREDO, feita no Diário Oficial de 01.09.87, Seção II, página 4.737, la. coluna, no título, <u>LEIA-SE</u>: TRIBUNAL FE DERAL DE RECURSOS.

### TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO

DECRETO DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O Presidente da República, de acordo com o artigo 81, item VIII, da Constituição, e tendo em vista o que consta do Processo nº 1 865, de 1985, do Ministério da Justiça, re

### TORNAR SEM EFEITO

a designação de VALMIR DE ALMEIDA LIMA para a função de Suplente de Juiz Classista, representante dos empregados, do Tribunal Regional do Trabalho da 6a. Região, com sede em Recife - PE, em razão da sua nomea ção e posse como Juiz Classista, representante dos empregados, no mesmo Tribunal, a partir da investidura.

Brasilia-DF., em 1º de setembro de 1987; 166º da Independência e 99º da República.

JOSÉ SARNEY Paulo Brossard

### MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES

DECRETO DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O Presidente da República, de acordo com os artigos 56 e 58 do Regulamento de Pessoal do Serviço Ex terior, baixado pelo Decreto nº 93.325, de 01 de outubro de 1986, re

Designar LUIZ AUGUSTO PEREIRA SOUTO MAIOR, Ministro de Pri meira Classe, da Carreira de Diplomata, para exercer a função de  $E_{m}^{-}$ baixador do Brasil junto ao Reino da Suécia, removendo-o, ex-officio, da Embaixada do Brasil em Lima para a Embaixada do Brasil em Estocol

Brasília, em 1º de setembro de 1987; 166º da Independência e 99º da República.

> JOSÉ SARNEY Roberto Costa de Abreu Sodré

### MINISTERIO DA FAZENDA

DECRETO DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O Presidente da República, de acordo com o artigo 81, item VI, da Constituição, resolve

NOMEAR o Doutor MAILSON FERREIRA DA NÓBREGA, Secretário-Geral para exercer, interinamente, o cargo de Ministro de Estado da Fazenda, Secretário-Geral, durante o afastamento de seu Titular, em missão no exterior.

Brasília (DF), 19 de setembro de 1987; 1669 da Independência e 999 da República.

JOSÉ SARNEY Paulo Brossard

### MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA

DECRETOS DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O Presidente da República, de acordo com o disposto nos artigos 96, item I, e 97 da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980, resolve:

Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Major-Brigadeiro-do-Ar HUGO DE OLIVEIRA PIVA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20; 63, item 1; 68, itens 1, 2 e 3; 167 e 168 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, combinada com o artigo 50, item 11, § 1º, letra "a", da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980; artigos 110, itens 1, 3, 4 e 5; 113; 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824, de 22 de dezembro de 1 980; artigo 7º, § 1º, do Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 980; artigo 7º, § 1º, do Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 980; artigo 7º, § 1º, do Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 981, e Decreto nº 86 763, de 20 de dezembro de 1 986, por contar mais de 30 anos de serviço. zembro de 1 986, por contar mais de 30 anos de serviço.

Brasilia-DF,em 0.1 setembro 166º da Independência e 99º da República. de 1 987;

> JOSE SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

O Presidente da República, de acordo com o artigo 81, item I, da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de

1 980, resolve: Mandar agregar ao Quadro de Oficiais Aviadores do Corpo de Ofici iva da RANO.

Brasília-DF,em 166º da Independência e 99º da República.

> JOSÉ SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

### MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES

DECRETO DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O Presidente da República, de acordo com o artigo 81, item VI, da Constituição, resolve

NOMEAR

o Doutor ROMULO VILLAR FURTADO para exercer, interinamente, o cargo Ministro de Estado das Comunicações, durante o afastamento de seu Titu

Brasilia, 19 de setembro 1987; 166º da Independência e 99º da República.

JOSE SARNEY

Paulo Brossard

### Presidência da República

### DESPACHOS DO PRESIDENTE DA REPUBLICA

MINISTÉRIO DA FAZENDA

Exposição de Motivos

Nº 308, de 01 de setembro de 1987. Afastamento do País do Senhor Minv 308, de 01 de setembro de 1987. Arastamento do País do Senhor Ministro LUIZ CARLOS BRESSER PEREIRA, no período de 02 a 10 de setembro do corrente ano, para participar da conferência promovida pelo Senado Americano sobre Comércio e Divida, a ser realizada na Austria (Viena) e manter contato com membros da comunidade, financeira internacional, em Nova Lorque. "Autorizo. Em 01.09.87".

MINISTERIO DAS COMUNICAÇÕES

Exposição de Motivos

Nº 178, de 01 de setembro de 1987. Afastamento do País do Senhor Ministro ANTÔNIO CARLOS MAGALHÃES, no período de 02 a 05 de setembro do corrente ano, com destino a Madrid - Espanha, em caráter particular. "Sim. Autorizo. Em 01.09.87".

### ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE CIVIL

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

Nº 725, de 24 de agosto de 1987. Requisição, pelo Governo do Estado do Rio Grande do Norte, de ANTONIO CÁCIO DE MEDEIROS, Engenheiro Agrônomo do Ministério da Agricultura, para exercer o cargo de Coor denador Geral do Programa de Emergência de Combate à Seca daquele Estado, com ônus para o ôrgão de origem. "Autorizo. (Dec. 84.033/79, art. 19 § 19). Em 19.09.87".

Nº 726, de 24 de agosto de 1987. Requisição, pela Câmara dos Deputa dos, de MARIA JOSÉ BATISTA CORREIA, Agente Administrativo do Ministério dos Transportes, para prestar serviços àquela Casa do Congres so Nacional, com ônus para o orgão de origem. "Autorizo, em caráter excepcional. Em 19.09.87". (Deleg. Competência Dec. 94.193/87).



### MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

Departamento de Imprensa Nacional

SIG — Quadra 6, Lote 800 — 70604 — Brasilia/DF Telefones: (PABX (061) 226-7175) Telex: (061) 1356 DIMN BR CGC/MF nº 00394494/0016-12

DINORA MORAES FERREIRA Diretora-Geral

EDISON ANTONIO BRITTO GARCIA Diretor de Publicações de Órgãos Oficiais

### DIÁRIO OFICIAL — Seção II

Órgão destinado à publicação de atos de interesse dos servidores. da Administração Pública

### **EXPEDIENTE**

Publicações: Os originais para publicação devem ser entregues ao Protocolo da Seção de Recebimento de Matérias (térreo). As matérias entregues até às 16 horas serão divulgadas no número referente ao dia seguinte. As reclamações referentes às publicações deverão ser formuladas, por escrito, ao Diretor de Publicações de Orgãos Oficiais até o 5° dia útil após a veiculação.

Assinaturas: As assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação. Os Suplementos não as integram, podendo ser adquiridos separadamente.

	Assinaturas:	S	eção I	Seção II	$\mathbf{D}\mathbf{J}$
	Semestral	CZ\$	1.354,00	418,00	1,556,00
•	Via superfície (Brasil)	CZ\$	316,80	132,00	435,60
	Via superfície (exterior)	CZ\$	8.580,00	4.620,00	15,180,00
	Via aérea (Brasil)	CZ\$	1.188.00	726.00	2 640 00

Informações: Seção de Divulgação do DIN - DICOM - Tels.: 226-2586 e 226-7175 - R: 309.

Horário de atendimento: 8 às 12:30 horas e 13:30 às 17:00 horas

Nº 727, de 24 de agosto de 1987. Requisição, pelo Governo do Estado do Rio Grande do Sul, de JOÃO BRILHANTE PAIVA, Motorista Oficial do Ministério da Agricultura, para prestar serviços aquele "Autorizo, em carater excepcional. Em 10.09.87". (Deleg. Competên-.cia Dec. 94.193/87).

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 93.217, de 5 de setembro de 1986, autorizoù o afastamento do País dos servidores a seguir relacionados:

- NINISTERIO da Justica LUIZ IVAN SANTOS PAIM, Delegado do Departamento de Polícia Federal DPF, de 13/09/87 a 26/09/87, para participar de curso de treinamento sobre investigações de repressão a entorpecentes, no Paraguai, com ônus limitado (Processo nº 00001.005887/87).
- PAULO FERNANDO BEZERRA, Delegado do Departamento de Políci<sup>®</sup>a Federal DPF, de 13/09/87 a 26/09/87, para participar de curso de treinamento sobre investigações de repressão a entorpecentes, no Paraguai, com ônus limitado (Processo nº 00001.005887/87).
- CELINA DO AMARAL PEIXOTO MOREIRA FRANCO, Diretor-Geral do Arquivo Nacional, de 13/09/87 a 26/09/87, para representar o Brasil e a América Latina nas reuniões da Comissão para o Desenvolvimento de Arquivos do Comitê Executivo do CIA, na Suiça e Italia, com ônus limitado (Processo nΩ 000001.005886/87).

Ministério da Marinha

- CLERENTO ROSAS AZEVEDO, Analista de Desenvolvimento Científico do Ministério da Marinha, de 04/09/87 a 14/09/87, para visitar instituições envolvidas no Acordo Bilateral BRASIL/ALEMANHA em Ciências Marinhas, visando coordenar projetos em andamento, na RFA, com ônus (Processo nº 00002.000193/87).
- MARILIA GIOVANETTI DE ALBUQUERQUE, Economista do Ministério da Marinha, de 04/09/87 a 14/09/87, para visitar instituições envolvidas no Acordo Bilateral BRASIL/ALEMANHA em Ciências Marinhas, visando coordenar projetos em andamento, na RFA, com ônus (Processo nº 00002.000193/87).

- YOSHIAKI NAKANO, Secretário Especial de Assuntos Econômicos do Ministério da Fazenda, de 04/09/87 a 17/09/87, para manter contatos com o FMI e Bamco Mundial, nos EUA e propor novos projetos ao Governo Japonês, no Japão, com ônus (Processo nº 00001.005943/87).
- FERNÃO CARLOS BOTELHO BRACHER, Consultor Especial para Assuntos da Dívida Externa do Ministério da Fazenda, de 01/09/87 a 16/09/87, para manter contatos com membros da comunidade financelra internacional, na França, Alemanha, Austria, EUA e Japão, com ônus (Processo nΩ 00001,005944/87),
- FRANCISCO ANTONIO MELLADO, Assessor Jurídico do Banco do Brasil S.A., de 31/08/87 a 09/09/87, para acompanhar providências de natureza jurídica de interesse da Agência do Banco do Brasil S.A., em Santiago-Chile, com ônus (Processo nº 00001.005945/87).

 RAUL MAURICIO CAHET LISBOA, Engenheiro da Companhia Brasileira de Transportés Urbanos - CBTU, de 12/09/87 a 20/12/87, para participar de Estágio sobre Transportes por Ferrovias e por Vias Navegáveis, na Bélgica, com ônus limitado (Processo nΩ 00001.005875/87).

- VALERIA PORTO, Coordenador de Cooperação Técnica da SEAI do Ministério da Educação, de 08/07/87 a 17/07/87, para realizar missão técnica de representantes da FUNTEVE, com vistas à implantação de projeto de educação via rádio, em Angola, com ônus FUNTEVE/MRE (Processo no 23000.020525/87).
- FERNANDO AUGUSTO PROTETTI, Professor Assistente da Universidade Federal de Minas Gerais, de 05/09/87 a 04/09/88, para realizar curso de Doutorado em Epidemiología, nos EUG, com ônus CAPES (Processo ng 23072.048984/87).
- IERECE MARIA LUCENA ROSAS, Professor Assistente da Universidade Federal da Paraíba, de 08/09/87 a 07/09/88, para realizar curso de Doutorado em Zoologia, no Canadá, com ônus CNPg (Processo nº 23000.016242/87).
- SHÍGEHIRO FUNAYAMA, Professor Assistente da Universidade Federal do Paraná, de 07/09/87 a 24/09/87, para participar do curso sobre Bioquímica e Genética de Leveduras, na Espanha, com ônus CNPq (Processo nº 23000.016779/87).
- CARLOS NABINGER, Professor Adjunto da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, de 05/09/87 a 04/09/88, para realizar curso de Doutorado em Fisiologia Vegetal, na França, com ônus CNPq (Processo nº 23078.025005/87).
- LUIZ OLINTO MONTEGGIA, Professor Adjunto da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, de 05/09/87 a 04/09/88, pareralizar curso de Doutorado em Sancamento Ambiental, da Inglaterra, com ônus CAPES (Processo nº 23078.026077/87).
- NELSON OSWALDO LUNA CAICEDO, Professor Adjunto da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, de 08/09/87 a 08/12/87, para realizar pesquisas conjuntas na área de Engenharia Sanitária, no âmbito do convênio de Cooperação Anglo-Brasileira, na Inglaterra, com ônus CNPq (Processo nº 23078.025188/87).

EDUARDO JUAN SORIANO SIERRA, Técnico de Laboratório da Universidade Federal de Santa Catarina, de 05/09/87 a 04/09/88, para realizar

- curso de Doutorado em Oceanologia Biológica, na Franca, com ânus CAPES (Processo nº 23000.016797287).
- JÓSE SOARES GATTI JUNIOR, Professor Ássistente da Universidade Federal de Santa Catarina, de 05/09/87 a 04/09/88, para realizar curso de Doutorado em Estudos Cinematográficos, nos EUA, com ônus CNPq (Processo nº 23000.018274/87).
- VERA MARIA XAVIER DOS SANTOS, Professor Adjunto da Universidade Federal de Santa Maria, de 06/09/87 a 20/09/87, para realizar curso especial para orientadores de trabalhos científicos e conferencistas em Língua Inglesa, na Inglaterra, com ônus limitado (Processo ng 23081.017689/87).
- ELISABETE ANDRADE CABRAL, Professor Adjunto da Universidade Federal Rural de Pernambuco, de 08/09/87 a 31/07/88, para realizar projetos de pesquisas em matemática, nos EUA, com 8nus limitado (Processo ng 23000.020394/87).
- SOLANGE RIBEIRO DE OLIVEIRA, Professor Adjunto da Fundação Universidade Federal de Ouro Preto, de 04/09/87 a 03/09/88, para cumprir programa de Pós Doutorado em Literatura Comparada, nos EUA, com ônus CAPES (Processo ng 23000.020370/87). - SOLANGE
- LENIR GARCIA DE MIRANDA, Professor Auxiliar de Ensino da Fundação Universidade Federal de Pelotas, de 04/09/97 a 11/09/87, para participar como expositor da "II Semana da Arte Brasileira", no Paraguai, com ônus (Processo nº 23000.020478/87).
- de Jordânia, na Jordânia, com ônus limitado (Processo nº 23000.012803/87).
- -- MAUD REBELO JANSEN FERREIRA, Técnico em Produção de TV da Fundação Universidade Federal do Maranhão, de 05/09/87 a 04/09/88, para realizar curso de Especialização em Telecomunicações, na Inglaterra, com ônus limitado (Processo nΩ 23000.020542/8/).
- JOSE CARLOS OLIVEIRA DE MORAIS, Professor Adjunto da Universidade Federal do Rio de Janeiro, de 05/09/87 a 04/08/88, para realizar curso de Especialização em Anatomia Patalógica, nos EUA, com ônus CAPES (Processo nº 28079.013652/87).
- PAULO CEZAR MARTINS RIBEIRO, Professor Assistente da Universidade Federal do Rio de Janeiro, de 05/09/87 a 04/09/88, para realizar Doutorado em Engenharia de Transportes, na Inglaterra, com ônus CNPg (Processo nº 23079.012449/87).
- TOKITIKO MOROKAWA, Professor Ossistente da Universidade Federal do Rio de Janeiro, de 07/09/87 a 06/12/87, para concluir e defender tese de Mestrado em Recursos Florestais, na Venezuela, com ûnus CAPES (Processo nº 23000.018495/87).
- IVONITA SANTOS ALVES, Técnico em Assuntos Educacionais da Fundação EDUCAR, de 05/09/87 a 30/06/88, para realizar curso de Especialização em Filosofia de Educação Popular, na França, com ônus limitado (Processo nº 23000.020553/87).
- LOC LOUIS MAURICE WECKK, Professor Adjunto da Escola Paulista de Medicina, de 05/09/87 a 19/09/87, para realizar estágios em centros especializados de Estomatología, na França e Suiça, com ônus CNPq (Processo nº 23089.002390/87).
- 23089.002029/87).
- REGINA AMARAL DE SALLES, Chefe do Setor de Produção de Ondas Curtas da Fundação Centro Brasileiro de TV Educativa FUNTEVê, de 08/09/87 a 17/09/07, para participar de missão técnica de representantes da FUNTEVE, com vistas à implantação de projeto de educação via rádio, em Angola, com ônus FUNTEVE/MRE (Processo nº 23000.020524/87).
- ANIBAL DA CUNHA MACCHERONI, Assessor para Assuntos Internacionais da Fundação Centro Brasileiro de TV Educativa FUNTEVê, de 08/09/8/ a 17/09/87, para realizar missão técnica de representantes da FUNTEVE, com vistas à implantação de projeto de educação via rádio, em Angola, com ânus FUNTEVE/MRE (Processo nº 23000.020527/87).
- GERARDO LUÇAS DA CUNHA LOPES RIBEIRO, Coordenador Geral de Programação e Veiculação da Fundação Centro Brasileiro de TV Educativa FUNTEVA, de 08/09/87 a 17/09/87, para realizar missão técnica de representantes da FUNTEVE, com vistas à implantação de projeto de educação via rádio, em Angola, com ônus FUNTEVE/MRE (Processo nº 23000.020526/87).

### Ministério da Indústria e do Comércio

- NELSON OLIVEIRA BASTOS, Superintendente da Companhia Siderúrgica de Tuharão - CST. de 06/09/87 a 11/09/87, para participar do Grupo de Estudos sobre manutenção em equipamentos siderúrgicos, na Bélgica, com ônus (Processo nº 00001.005908/87).
- MAURICIO RODRIGUES COELHO, Chefe da Unidade de Padronizacão e Coordenação da USIMINAS, de 09/09/87 a 07/11/87, para realizar treinamento nas Usinas da NIPPON STEEL CORPORATION, no Japão, com ônus (Processo nº 00001.005909/87).
- CLAUDIO FRANCO RIBEIRO, Engenheiro Analista Metalúrgico da USIMINAS, de 09/09/87 a 07/11/87, para realizar treinamento nas Usinas da NIPPON STEEL CORPORATION, no Japão, com ônus (Processo ng

- GLEUCIR CARVALHO, Engenhearq Analista da USIMINAS, de 09/09/87 a 07/11/87, para realizar treinamento nas Usinas da NIPPON STEEL CORROBATION, που Japãφy com βημε (Processo nº 00/001,005207/87)
- JUAREZ REIS DE CARVALHO, Engenheiro Analista da USIMINA, de 09/09/87 a 07/11/87, para realizar treinamento nas Usinas da NIPPÓN STEEL CORPORATION, no Japão, com Snus (Processo nº 00001.005909/87).
- KOYO KAMEI, Intérprété da USIMINAS, de 09/09/87 a 07/11/87, para participar como intérprete de funcionários da USIMINAS. em participar como intérprete de funcionários da USIMINAS, em treinamento no Japão, com ônus (Processo nº 00001.005909/87).
- EDWARD BARRETO DE AGUIAR JR., Chefe do Departamento de Propaganda da EMBRATUR, de 11/09/87 a 16/09/87, para supervisionar o lancamento dos Posters Internacionalis da EMBRATUR, nos EUA, com únus (Processo no 00001\_005240/875\_
- NEWTON ARGUELLO, Coordenador do PRONAEX do Centro Brasileiro de Apoio à Pequena e Média Empresa CEBRAE, de 02/09/87 a 21/09/87, para coordenar a participação da CEBRAE na Feira Internacional da Moda na RFA, e participar de negociações com órgãos internacionais na Austria e Suiça, com ônus (Processo nº 00001.005907/87).

Ministério das Minas e Energia

- 7 \$75 \$4 \$70 0 7570 pm
- ADOLFO POLILLO FILHO, Engenheiro da PETROBRAS; de (05/09/87 a 04/09/90, para realizar curso de Doutorado em Engenharia de Petroleo, nos EUA, com ônus «Processo no 27000.004004/87);
- MARTO LOPES: Medico do INPS, de 01/09/87 a 28/02/88x para realizar curso de Cirurgia do Aparelho Locomotor, em Barcelona, Espanha, com ônus Jimitado (Processo ng 31006.017852/87).

Ministério da Ciência e Tecnologia - MCT

- RICARDO GONÇALVES DA SILVA, Analista de Desenvolvimento Científico do CNPq, de 34/08/87 a 30/08/88,em prorrogação, para dar continuidade a Doutorado na área de Planejamento e Gestão de Ciência e Tecnologia, na Franca, com ônus (Processo nº 41500.001222/87).
- CYLON EUDOXIO TRICOT GONCALVES DA SILVA, Diretor do Laboratório Nacional de Luz Sincrotron-LNLS do CNP9, de 06/09/87 a 14/09/87, para realizar yisita técnica ao Laboratório Tandar e ao Centro Atômico Bariloche, na Argentina, com ônus (Processo nº 41500.001215/87).
- HENRIQUE SAITOVITCH, Pesquisador Associado do CNP9, de 04/09/87 a 30/09/87, para realizar curso de "Física Nuclear Aplicada à Ciência dos Materiais", em Portugal, com ânus (Processo nº 41500.001235/87).
- ANTONIO RICARDO DROHER RODRIGUES, Chefe da Divisão de Projetos do LNLS do CNPq, de 06/09/87 a 14/09/87, para realizar visita técnica ao Laboratório TANDAR e ao Centro Atômico Bariloche, na Argentina, com ônus (Processo nº 41500.001216/87).

Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN/PR

PAULO AUGUSTO BERQUO DE SAMPAIO, Engenheiro da Comissão Nacional de Energia Nuclear - CNEN/PR, de 15/09/87 a 31/10/90, para realizar Doutorado na área de Engenharia Nuclear, no País de Gales, com ônus CAPES (Processo nº 00001.005920/87).

### Ministério dos Transportes

- \* AROLDO MAUD ROCHA NOGUEIRA, Engenheiro do GEIPOT, de 12/09/87 a 20/12/87, para particípar de estágio sobre Transporte Fluvial, na Bélgica, com ônus limitado (Processo nº 00001.005875/87).
- Republicado por ter saído com incorreção no D.O.U. de 01.09.87.

### Ministério da Educação

- \* PEDRO FERNANDES PEREIRA, Diretor da Escola Superior de Agricultura de Mossoró, de 10/09/87 a 23/09/87, para realizar Visita de trabalho Visando intercâmbio institucional, nos EUA, com ônus (Processo ne 23000.021105/87)..
- \* Republicado por ter saído com incorreção no D.O.U de 01.09.87.

Brasilia, 1 de setembro de 1987 RONALDO COSTA COUTO

### ATOS DO DIRETOR ADMINISTRATIVO

PORTARIAS DE 31 DE AGOSTO DE 1987

O DIRETOR ADMINISTRATIVO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

### RESOLVE:

Nº 315 Dispensar, a pedido, da função de ESPECIALISTA, a contar de 1º de setembro de 1987, LAURO AUGUSTO MONTELO MOURA, da Companhia Urbanizadora da Nova Capital do Brasil - NOVACAP.

Dispensar, a pedido, da função de ESPECIALISTA, a con tar de 19 de setembro de 1987, ALTINO JOSÉ DOS SANTOS, do Hospital das Forcas Armadas - HFA.

DIÁRIO OFICIAL

Nº 317 Dispensar, a pedido, da função de ESPECIALISTA, a contar de 1º de setembro de 1987, FRANCISCO JANILSON MENDES, da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP.

Nº 318 Dispensar, a pedido, da função de EXECUTANTE, a contar de 1º de setembro de 1987, MIGUEL JOAQUIM, da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República - SEDAP.

'ROMILDO CANHIM

### ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

### Gabinete do Ministro

PORTARIA Nº 2.773 DI-SECT, DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS, usando da atribuição que lhe confere o inciso X, do artigo 43, do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 87.737, de 20 de outubro de 1982, resolve:

RECONDUZIR, de acordo com os artigos 14, 15 e 20, inciso III, do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 90.079, de 16 de agosto de 1984, o Professor LUIZ CARLOS DE ALBUQUERQUE SANTOS, pertencente à Universidade Federal Fluminense, ao Corpo Permanente da Escola Superior de Guer

GEN EX PAULO CAMPOS PAIVA

#### Hospital das Forças Armadas

PORTARIAS DE 21 DE AGOSTO DE 1987

O DIRETOR DO HOSPITAL DAS FORÇAS ARMADAS, no uso da competên cia que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.180-D1-SPCEMFA, de 29 de abril de 1983, publicada no Diario Oficial do dia 04 de maio de 1983 e o disposto nos artigos 12 e 15 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, combinados com o Decreto nº 75.485, de 18 de março de 1975. resolve:

Nº 130 - Dispensar, a partir de 1º de setembro de 1987, o servidor MAR CIO SILVA BARBOSA, ocupante do emprego de Enfermeiro, código LT-NS-904 classe "B", referência NS-13, da Tabela Permanente deste Hospital, da função de Chefe da Subunidade de Emergência, código DAI-111.2 (NS), da Unidade de Enfermagem da Divisão Auxiliar.

Nº 131 - Designar, a partir de 1º de setembro de 1987, a servidora FLO RIANA BARBOSA OLIVEIRA, ocupante do emprego de Enfermeiro, código LT-NS-904, classe "B", referência NS-13, da Tabela Permanente deste Hospital, para exercer a função de Chefe da Subunidade de Emergência, código DAI-111.2 (NS), da Unidade de Enfermagem da Divisão Auxiliar.

Gen Bda Med - ORLANDO DE CARVALHO

PORTARIA Nº 134/HFA/DP/SPC, DE 26 DE AGOSTO DE 1987

O DIRETOR DO HOSPITAL DAS FORÇAS ARMADAS, usando da competên cia que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1180 DI-SPCEMFA, de 29 de abril de 1983, publicada no Diario Oficial de 04 de maio de 1983, resolve:

Tornar sem efeito a admissão de EDNALVA ELIZABETTE SILVA DE ARAÚJO, candidata ao emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802, classe "A", referência NM-12, constante da Portaria nº 093, de 07 de julho de 1987, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, em virtude do não comparecimento no prazo legal.

Gen Bda Med - ORLANDO DE CARVALHO

### SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E COORDENAÇÃO

### Secretaria Geral

PORTARIA Nº 72, DE 31 DE AGOSTO DE 1987

O SECRETÁRIO-GERAL DA SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E COORDENAÇÃO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência atribuída pela Portaria Ministerial nº 039, de 08 de março de 1982, resolve:

Conceder dispensa a CARLOS HUMBERTO FONSECA NASCIMENTO da Função de Assessoramento Superior - FAS, nível 52 (cinquenta e dois), a contar de 19 de julho de 1987.

MICHAL GARTENKRAUT

### SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

### Gabinete do Ministro

DESPACHO DO MINISTRO

Dispensa de ponto para os servidores públicos federais e autárquicos que, comprovadamente, participarem do 8º Encontro Brasileiro de Administradores, a realizar-se na cidade de Belém - PA. no período de 1º a 5 de setembro de 1987.

ALUĪZIO ALVES

### Secretaria de Recursos Humanos

#### PORTARIAS DE 31 DE AGOSTO DE 1987

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMI NISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA-SEDAP, no uso da competên cia que lhe foi delegada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, tendo em vista o disposto no Decreto-lei nº 2.280, de 16 de dezembro de 1985, e o que consta do Processo nº 00600.008974/87-42, resolve:

- Nº 1.967 Classificar, nos empregos das categorias funcionais de Engenheiro Agrônomo e Motorista Oficial, enumerados no Anexo II des ta portaria, os servidores contratados pela Superintendência do Desenvol vimento da Região Sul-SUDESUL até 16 de dezembro de 1985, para o desem penho de atividades de caráter permanente e retribuídos com recursos de pessoal.
- 2. Os servidores de que trata o item anterior, habilita dos no processo seletivo a que se refere a Instrução Normativa-DASP no 181, de 30 de julho de 1986(D.O. de 31 de julho de 1986), são localiza dos e reposicionados em referências de salarios, nos termos do Anexo TI desta portaria.
- 3. As informações para a aplicação do disposto nos itens anteriores, de acordo com o item 2 do Oficio-Circular nº 2-SEPEC de 20 de janeiro de 1986, são da exclusiva responsabilidade do Sr. Jorge Alber to Machado Martins, da Superintendência do Desenvolvimento da Região Sul (Oficio DP/SUDESUL nº 114, de 15 de julho de 1987).
- 4. O órgão de pessoal da Superintendência do Desenvolvi mento da Região Sul-SUDESUL lavrara na Ficha Registro de Empregado e na Carteira de Trabalho e Previdência Social as anotações decorrentes des ta portaria.
- 5. Os efeitos financeiros desta portaria, com base no  $\,$  va lor das referências indicadas no Anexo II, vigoram a partir de 19 de  $\,$  ju lho de 1986, observado o disposto no artigo 59 do Decreto-lei nº 2.280 , de 1985.
- 6. A partir da data de publicação desta portaria, é considerada automaticamente extinta a tabela a que pertencem os empregos ocupados pelos servidores de que se trata, por força do artigo 89 do Decreto-lei nº 2.280 de 1985, vedada qualquer admissão de novos servidores.
- 7. Esta portaria entra em vigor pa data de sua publicação.

#### ANEXO - 11 (letro C Of cir. 02/86-DASP)

fisición dos ocupantes dos empregos a que se refere o lism 02 da Portaria nº001967, de 31/08/87 ORGÃO: SUBERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO SUL-SUDESUL

CATEGORIA FUNCIONAL / NOME		EMPREGO OCU				INICIAL	REFERENCIA DO REPOGI- CIONAMENTO
to admiras estadoras comencias	(quando o servidor passou a integar a Tabela)	EMPREGO OCUPADO	TEMPO SERVIÇO CATE 31.12.85 NO EMPREGO CCUPADO			FUNCIONAL	porografo unico de art.32da OL.2280/85
			ANOS.	VESES	DIAS	DL 22807631	
ENGENHEIRO AGRÔNOMO-LT-NS-912 01- Cleverson Vitório Andreolli	15.06.81	05.04.83	02	08	26	พร-5	NS-6
MOTORISTA OFICIAL-LT-TP-1201 01- Rosalvino Vieira de Souza	01.07.81	23.09.83	02	04	08	N#-7	им-08

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMI NISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA-SEDAP, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, tendo em vista o disposto na Lei nº 5.645, de 10 de dezembro de 1.970;

Considerando as incorreções constantes da proposta inicial do orgão de pessoal da Superintendência do Desenvolvimento da Pesca-SUDEPE, e o que consta dos Processos nºs 00600.008401/87-46 e 00600.008402/87-17,

Resolve

Nº 1.968 - Alterar a Portaria nº 1.170, de 19 de junho de 1.986 , publicada no Diário Oficial da União de 23 seguinte, para o fim de ex cluir da classe "A" das categorias funcionais de Agente Administrativo e Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, e incluir na classe "A" das categorias funcionais de Datilógrafo e Técnico em Colonização, os servido res relacionados no Anexo II desta portaria, pertencentes à Tabela Perma nente da Superintendência do Desenvolvimento da Pesca-SUDEPE.

2. Aplicam-se no que couber, as disposições constantes da Portaria nº 1.170, de 19 de junho de 1.986.

Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

### ANEXO - II

Relação dos acupantes dos empregos a que se refere o item 02 da Portaria at 001968, de 31/08/87 ORGÃO: SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA - SUDEPE

CATEGORIA FUNCIONAL / NOME (o cidem dos categorias funcionais deve ser a mesma constante anexo 1)	liquitado o sarvidor	Hem IX do OF C	IR Of	BC/S	EPES	REFERÊNCIA INICIAL CATESORIA	REFERENCIA DO REPOSI- CIONA MENTO
•	passou a integar a Tabela)	DATA INÍCIO NO EMPREGOOCUPADO	ATE :	0 SEF 31 12 GO CC	85 40	FUNCIONAL CONT 31	poros calo unico do orr. 3º do
			ANOS	VESES	DIAS	CL 2280/85)	UL.2280785
EXCLUIR:							
AGENTE ADMINISTRATIVO-LT-SA-801						ŀ	
01- Devalcino Francisco de Araújo	05.11.84	05.11.84	01	01	26	NM-17	NM-17
AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS-LT			-	•	•••		MM-17
01- Estefânia de Paiva Miranda dos Santos	02.01.85	02.01.85	-	11	29	NH-03	NM-03
INCLUIR:							
DATILOGRAFO-LT-SA-802						1	
01- Estefânia de Paiva Miranda dos Santos	02.01.85	02.01.85	-	11	29	NM-12	NM-12
TÉCNICO EM COLONIZAÇÃO-LT-NM-1012							
01- Devalcino Prancisco de Araújo	05.11.84	05.11.84	01	01	26	NM-17	NM-17
•							
				L		h	

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de dele gação de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, tendo em vista o disposto no artigo 2º da Lei nº 7.446, de 20 de dezembro de 1985, no Decreto nº 90.740, de 20 de dezembro de 1984, no Decreto nº 93.480, de 2º de outubro de 1986, o que consta do Processo nº 00600.009673/87-81,e

Considerando a proposta do órgao de pessoal do Ministério do Trabalho e as normas estabelecidas pelas Instruções Normativas nos 180/DASP, de 26 de março de 1986, e 187/SEDAP, de 24 de dezembro de 1986, pelo Oficio-Circular/SEPEC no 30, de 17 de julho de 1986, e pelas Portarias Interministeriais MTb/SEDAP no 3.369, de 04 de novembro de 1986 e 3.402, de 16 de dezembro de 1986,

#### Resolve:

Nº 1.969 - Incluir, mediante reclassificação, na forma do Anexo I des ta portaria, nas categorias funcionais de Arquivista e Técnico de Arquivo, do Quadro Permanente do Ministério do Trabalho, os cargos com os respectivos ocupantes relacionados no Anexo II.

- Excluir, a partir de 23 de dezembro de 1985, das rias funcionais de Agente Administrativo e Assistente Sindical, em que fo ram anteriormente incluídos no Plano de Classificação de Cargos, os car gos com os respectivos ocupantes cuja classificação é alterada por for ça do disposto no item anterior.
- 3. O posicionamento dos funcionários nas categorias funcio nais, classes e referências indicadas no Anexo II, é da exclusiva responsabilidade da Sra. RUTH LEITE, responsável pelo Expediente do Departamento de Pessoal do Ministério do Trabalho.
- 4. O órgão de pessoal respectivo, apostilarã o título dos funcionários abrangidos por esta portaria.
- 5: Os efeitos financeiros decorrentes da aplicação desta por taria vigoram a partir de 23 de dezembro de 1985, correndo a despesa à conta dos recursos orçamentários próprios do Ministério do Trabalho.
- · Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANEXOI

### MARCONDES MUNDIM GUIMARÃES

	Orgão ou Autorquia Federal   Ouadro Perhanente   Ouadro Perhane				Port	L O 7 A C X O Portaria no 1.661 do 22.08.86 DO.: do 25.08.86						
	T	<del></del>	HIO	1 6161		1 1011	· · · · ·	<del> </del>				
R\$ de.	DENOHINAÇÃO	"	3 3	4 E 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	CÓDICO				No de capre- gos, transgos tos, transfe, mados e/ou in cluidos no I.P.	NV de vagos previstos na l'otação	Ny de exce- dentes a lo tação	0
				- - 29	AR-2301	ARQUIVISTA	C	36		18 - 36 54	=	
04 01 05					AR-2301	ARQUIVISTA	A		06	32	-	
	AGENTE ADMINISTRATIVO	SA.801.S	QP	03 01	AR-2302	TECNICO. DE ARQUIVO	В	21 73 116	- - - -	18 72 116 206		•

### ANEXO II

RELAÇÃO NOMINAL DOS OCUPANTES DE CARGOS, a que se refere o item 1 Portaria SEDAP no 001969 ,de 31 de agosto de 1987.

> MINISTÉRIO DO TRABALHO QUADRO 'PERMANENTE

GRUPO: ARQUIVO CATEGORIA FUNCIONAL: ARQUIVISTA CÓDIGO: AR-2300 CÓDIGO: AR-2301 CLASSE: "A"

NÚMERO DE FIXOS PREVISTOS NA LOTAÇÃO: 72 ( 32 de vagos previstos na lo tação)

#### REFERÊNCIA: NS-08

01 - LUIZ WAINSTEIN 02 - MÁRIO JOSÉ PEREIRA SALLES

#### REFERÊNCIA: NS-07

01 - ALANE DA SILVA VIZELLA 02 - GUERINO VIGNOL CASSALI

### REFERÊNCIA: NS-05

01 - MARCOS ANTÔNIO COELHO

CATEGORIA FUNCIONAL: TÉCNICO DE ARQUIVO

NÚMERO DE FIXOS PREVISTOS NA LOTAÇÃO: 21 ( 18 vagos previstos na lota ção)

#### REFERÊNCIA: NM-31

01 - ALTAIR ANA DE JESUS VIANA

02 - JORGE DA SILVA

03 - MERMECILIA IZABEL DE MATTOS

### POARTARIAS DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMI NISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA-SEDAP, em virtude de delega ção de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de

Considerando o disposto no Decreto-lei nº 2.280, de 16 de dezembro de 1985,

Considerando as informações incorretas fornecidas pelo órgão de pessoal do Governo do Território Federal do Amapá e o que consta do processo nº 00600.003567/87-11,

Alterar a Portaria nº 54, de 14 de janeiro de 1987, blicada no Diário Oficial da União em 19 sequinte, para o fim de incluir nas classes "A" e "C" do empredo de Professor de Ensino de 19 e 29 Graus, os docentes constantes dos anexos I e II desta portaria, pertencentes à management de Covação de Management de Angula Portaria Pada a la Angula de Management de Covação de Management de Angula Portaria Pada a la Angula de Management de Covação de C Tabela Permanente do Governo do Território Federal do Amapá.

2. Aplicam-se no que couber, as disposições constantes da Portaria nº 54, de 14 de janeiro de 1987.

Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

	бявãо		DO TERRITÓRIO FEDERAL DO AMAPA	LOTAÇÃO	E.M./DASP n	P 003		
	GRUPO:		RIO DE 19 E 29 GRAUS (de-cominopos e todas de grupo) Caria SEDAP Nº 1, 274 , de 01, de cet. de 198	de 02.01		•		
	ciassificadose incluidos no PCC	ငတ်ပျင်ဝ	DENOMINAÇÃO CLASSE	nt de fixos previstos na lotação	ne de cargos transposice ou fransformados para o quadro	of de empregos franchostos e franchormados ou criados no tabela perma- nente.	nt de vaque previsto na lotação	nt de exceden- tes à lotopão
			PROFESSOR DE ENSINO DE 19 E 29 GRAUS					
	-	-	PROFESSOR TITULAR	-	-		-	-
		-	CLASSE "E"	323	-	-	323	-
	-	-	CLASSE *D*	500.	<b>-</b> ·	-	500	-
	02		CLASSE "C"	1000	127	447	426	-
-	-	-	CLASSE "B"	900	261	935	_	296
20,50	<u>01</u>	-	CLASSE "A"	<u>1277</u>	<u></u>	247	1030	

RELAÇÃO DOS OCUPANTES DOS EMPREGOS A QUE SE REFERE O ITEM. 02 DA PORTARIA Nº

ORGÃO: GOVERNO DO TERRITORIO FEDERAL DO AMAPÃ

	EMPREGO OCI	JPA.DO	1.6.1	2.85	CLASSIF	REFERÊNCIA			
NOME .	DATA INÍCIO NO EMPREGO D CUPADO.	EMPR	31,12.8 EGO OCI	JPADO	CLASSE	REFERÊNCIA INICIAL DA CLASSE (itens 708 do	DO REPOSI- CIONAMENTO (paragrafo único do art. 6º do		
		ANO(S)	MES(ES)	DIA(S)		IN. nº 175/85)	OL.2280/85)		
INCLUIR:									
PROFESSOR DE ENSINO DE 19 E 29 GRAUS		ĺ							
01- Sandra de Fátima Reis de Abreu 02- Agenor Chermont 03- Dulcelina Camarão Lima	02.07.84 14.10.81 01.08.83	01 04 02	05 02 05	29 17	, C	. 1	2 4		
	, ·	-	05		C :	1 :	<b>3</b>		
·									

### DIÁRIO OFICIAL

QUARTA-FEIRA, 2 SET 1987

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA-SEDAP, em virtude de delega ção de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985,

. Considerando o disposto no Decreto-lei nº 2.280, de  $\,$  16 de dezembro de  $\,$ 1985,

Considerando as informações incorretas fornecidas pelo órgão de pessoal do Governo do Território Federal do Amapá e o que consta do processo nº 00600.003567/87-11,

#### Resolves

Nº 1.975 - Alterar a Portaria nº 52, de 14 de janeiro de 1987, pu blicada no Diário Oficial da União em 20 seguinte, para o fim de excluir da categoria funcional de Agente de Transporte Fluvial, os servidores AN TONIO RIBETRO DE FARIAS, CLÁUDIO NASCIMENTO DE SOUZA E JOSÉ MARIA MONTET RO DE SOUZA; excluir da classe "C" da categoria funcional de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos e incluir na classe "B" da categoria funcional de Técnico de Laboratório, o servidor JOSÉ RIBAMAR GOMES DE ALMEIDA e incluir nas categorias funcionais de Médico, Agente Administrativo e Datilógrafo, os servidores relacionados no anexo II desta portaria, pertencen tes à Tabela Permanente do Governo do Território Federal do Amapá.

2. Aplicam-se no que couber, as disposições constantes da Portaria nº 52, de 14 de janeiro de 1987.

Esta portaria entra em vigor na deta de sua publicação.

### ANEXO - II

Meleção dos osupantes des empregas a que se refere o liem 02 de Pertorio nº 1,975, de ORGÃO: GOVERNO DO TERRITORIO PEDERAL DO AMAPA

CATEGORIA FUNCIONAL / NOME (a ordem das categorias funcionais deve ser a mesma constante anexo I)	DATA DE ADMISSÃO NA TABELA	EMPREGO OCU	PADO	16 t	2.85 EPEC	REFERÊNCIA INICIAL	REFERÊNCIA DO REPOSI-
	passou a integar a Tabela)	DATA INÍCIO NO EMPREGOOCUFADO	EMPRI	31.12 EGO OC	85 NO UPADO	CATEGORIA FUNCIONAL (ar) 32 OL 2280/85)	CIONA MENTO perografo única do ert. 3º do
			ANOS	NESES	DIAS	DE 22807831	DE.2280785
EXCLUIR:							
AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS-LT-NM- 812 CLASSE C		-					
01- José Ribamar Gomes de Almeida	15.03.80 (*)	15.03.80	05	09	16	NM-14	NM-17
AGENTE DE TRANSPORTE FLUVIAL-LT-TO-901				1	1	-	
01- Antonio Ribeiro de Farias 02- Claudio Nascimento de Souza 03- José Maria Monteiro de Souza	20.10.81 20.10.81 02.05.84	20.10.81 20.10.81 02.05.84	04	02 02 07	11 11 29	NM-3 NM-3 NM-3	NM-5 NM-5 NM-4
INCLUIR:							
MEDICO-LT-NS-520				1		1	}
01- Márcia Toscano de Melo Rodrigues 02- Maria de Jesus Barbosa Cesar	24.04.85 24.04.85	24.04.85 24.04.85	-	08 08	07 07	NS-5 NS-5	NS-5
AGENTE ADMINISTRATIVO-LT-SA-701	, i					i	
01- Raimundo Nonato Picanço Souto 02- Rosinaldo de Mendonça Jerônimo	14.10.81 01.03.85	14.10.81 01.03.85		02 10	17	NM-17 NM-17	NM-19 NM-17
DATILOGRAFO-LT-SA-702				]			}
01- Maria Lúcia Nunes Ferreira	20.01.81 (*)	20.01.81	Ó4	ևո	11	NM-12	NM-15
TÉCNICO DE LABORATÓRIO-LT-NM-818 CLASSE "B"		·		1	l	1	l
01- José Ribamar Gomes de Almeida	15.03.80 (*)	15.03.80	05	9	16	NM-17	NH-20
(*) Justificado de acordo com o art. 39 do De- creto-lei nº 1874/81.							

#### PORTARIA Nº 52 DE 14.01.87 (POBLICADA NO D.O.U. DE 20.01.87)

#### \* A N E X 0 - 11 (1010 C OI. cir. 02/86-DASP)

Meloção dos ocupantes dos empregos a que se refere o item 02 da Portaria nº 52 ORGÃO: MINTER - TERRITORIO FEDERAL DO AMAPA

CATEGORIA FUNCIONAL / NOME (o ardem das categorias funcionais deve ser a mesma constante cnexo I)	DATA DE ADMISSÃO NA TABELA (quando o servidor	EMPREGO OCU	PADO IR. Of	16 1 86/5	2 85 EPCC	REFERÈNCIA INICIAL	REFERÊNCIA DO REPOSI- CIONA MENTO
	passou a integar a Tobela)	DATA INÍCIO NO EMPREGO OCUPADO	EMPRE	51.12	B5 NO UPADO	CATEGORIA FUNCIONAL (art 32 DL 2280/85)	do art. 3 º do
MEDICO-LT-NS-520							
01- José Ribamar Cavalcante 02- Milton Choze 03- Milton Choze	01.08.82 24.07.84 24.07.84	01.08.82 24.07.84 24.07.84	03 01 01	05 05 05	- 07	NS-5 NS-5 NS-5	พร-7 พร-5 พร-5
SOCIOLOGO-LT-NS-526	1			"	١ * ١	(13-3	113-3
01- Ângela Maria Oliveira de Carvalho 02- Fâtima Lúcia Pelaes	01.02.85 01.09.82	01.02.85 01.09.82	- 03	11	-	NS-1 NS-1	NS-1 NS-3
TECNICO EM TURISMO-LT-NS-532	1						
01- Maria do Socorro Ferreira Barbosa 02- Maria do Socorro Fortunato Monteiro 03- Raimunda da Luz Oliveira	02.04.84 01.03.84 04.06.84	02.04.84 01.03.84 04.06.84	01 01 01	08 10 06	29 - 27	NS-1 NS-1 NS-1	NS-2 NS-2 NS-2
AGENTE ADMINISTRATIVO-LT-SA-701	1	ļ	1				
01- Marta Souza do Livramento	01.09.83	01.09.83	02	04	-	NM-17	NM-18
AGENTE OPERACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES E ELETRI CIDADE-LT-NM-808 CLASSE "A" Ol- Aristides Cabral de Castro	01.09.81	01.09.81	04	04	_	NM-5	NM-7
02- Maria do Socorro Soares da Silva			03	06	-	NM-5	NM-7
AUXILIAR EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS-LT-NM-810 CLASSE B	e e e e e e e e e e e e e e e e e e e	-		1			
01-José Juvenil Barbosa dos Santos	01.09.83	p1.09.83	02	04	-	NM-13	NM-14
AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS-LT-NM- 812 CLASSE C			-				
Oi Maria Lindaci Silva Pereira	01.04.80 (*)	01.04.80	05	09	١_	NM-14	NM-17
AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS-LT- N1-812 CLASSE A	,						
01- Maria Joana Queiroz Gomes 02- Maria Rita dos Prazeres de Souza 03- Renato José Maciel dos Santos	01.02.80 01.09.81 12.08.82	01.02.80 01.09.81 12.08.82	05 04	11 04 04	- - 19	NM-3 NM-3 NM-3	NM-6 NM-5 NM-5
AGENTE DE TRANSPORTE FLUVIAL-LT-TO-901			1	"			
01- Reinaldo Miranda Fonseca	20.10.81	20.10.81	04	02	11	NM-3	NM-5
MOTORISTA DE VEÍCULOS TERRESTRES-LT-TO-902					1		
01- Agostínho Alberto Abreu da Conceição	22.01.79	22.01.79	06	11	09	NM-7	NM-10
AGENTE DE PORTARIA-LT-PL-1101 CLASSE A	,						
DI- Adamor Lobato Furtado	01.07.82	01.07.82	03	06	i	NM-3	NM-5
							_

02- Ademar Percira Pimentel 03- Alcides José Cardoso Filho 04- Aldenora Oliveira da Silva 05- Alácrio Tovares Cardoso 06- Aluísio Nori de Farias 07- Alva de Nazara Rabelo da Silva 08- Alvaro de Jesus Souza Bezerra 09- Anália Marquos Pacheco 10- Ana Pereira da Silva 11- Ángela Maria Teixoira Nazário 12- Antenor Espindola de Souza 13- Antônio Barbosa da Silva 14- Antônio Carlos Limeira dos Santos 15- Arcelino Zacarias Belmiro de Souza 16- Argentino Corrão Pinheiro 17- Avenino Podrada Guedes 18- Benedito Parada Guedes 18- Benedito Ramos do Bouza 20- Belmiro Nunes Barbosa 21- Carmen Telma Almeida da Costa 22- Cales Maria Alva dos Santos 24- Cristiano Corrão Lacerda 25- Conceição de Maria dos Santos 26- Dalva Maria de Paula do Nascimento	01.03.83 01.07.84 01.03.83 01.07.84 117.09.81 15.05.85 01.06.83 01.04.85 01.04.85 01.04.85 01.04.85 01.04.85 01.04.85 01.04.85 01.04.81 01.05.83 02.05.83 01.04.81 01.06.83 01.06.83 01.07.83 11.09.81 13.08.82 14.07.83 11.09.84 13.08.82 14.07.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10.08.83 10	01.03.83 01.07.84 01.03.83 01.04.81 15.05.85 01.06.83 01.06.83 01.04.85 01.06.83 01.04.85 01.02.83 02.05.84 01.04.81 01.02.83 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.04.81 01.04.81 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.05.83 01.	02 01 01 04 04 04 04 02 03 02 01 01 02 02 02 02 02 03 02 02 04 04 04 04 04 04 04 04 04 04 04 04 04	06   10   09   03   16 07   16 07   04	0 NM-3 NM-3 NM-3 NM-3 NM-3 NM-3 NM-3 NM-3	1544   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154   154
1- Paulo Roberto de Jesus Cardoso 2- Paulo Roberto Lobato Gama 3- Paulo Roberto Santos de Oliveira 4- Paulo Rosivaldo Murais Barreto 5- Paulo Santana Ribeiro	02.07.84 01.02.83 01.02.83 01.02.83 01.02.83 01.02.83 01.02.83 01.02.83 01.04.84 02.05.83 01.06.83 01.07.83 01.07.84 01.07.83 01.07.84 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85	02.07.84 17.10.83 01.02.82 02.02.83 01.03.83 01.03.83 01.04.84 02.05.83 01.06.83 01.06.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.11.83 01.07.82 01.07.82 01.07.83 01.11.83 01.07.82 01.07.82 01.07.82 01.07.83 01.11.83 01.07.82 01.07.82 01.07.82 01.07.82 01.07.83 01.11.83 01.07.82 01.07.82 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.07.83 01.03.83 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.03.85 01.04.85 01.03.85 01.04.85 01.03.85 01.04.85 01.04.85 01.04.85 01.04.85	02 02 02 02 03 02 02 02 03 02 02 03 02 02 03 02 03 02 03 02 03 02 03 02 03 03 03 03 03 03 03 03 03 03 03 03 03	4 - 2 - 9 - 0 - 9 -	NM-3 NM-3 NM-3 NM-3 NM-3 NM-3 NM-3 NM-3	NA-4 NA-4 NA-4 NA-4 NA-4 NA-4 NA-4 NA-4

QUARTA-FEIRA, 2 SET 1987

DIÁRIO OFICIAL.

SEÇÃO II

1775

154- Selma Rogino doi Tantos 155- Sônia Maria Freitas Martins 156- Tembro Ses Sant: Filho 157- Tembro Ses Sant: Filho 157- Tembro Alfain da Trindade 158- Valdecif Coutinho Robre 159- Valdenife Bais dou Santos 160- Valerio Parbosa Perretra Filho 161- Vilson de Almeida Ramos 162- Vitoriano dos Santon (*) Republicado em parte por ter saldo com Incorreção no original.	01.02.84 14.08.81 11.11.83 01.06.83 01.04.85 10.06.83 10.03.83 13.08.62	01.02.84 04.03.81 01.11.83 01.64.83 01.04.85 01.04.85 10.06.83 01.03.83 13.08.82	01 04 02 02 02 02 02 02 03	11 04 62 07 09 09 06 10	27 21 18	101-3 101-3 101-3 101-3 101-3 101-3 101-3 101-3	NM-4 NM-5 NM-4 NM-4 NM-3 NM-4 NM-4 NM-9
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------	----------------------------------------------	----------	----------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de sub delegação de competência outorgada pela Portaria no 283, de 12 de abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, e tendo em vista o disposto no Parágrafo único do Art. 20 do Decreto no 93.552, de 06 de novembro de 1986, resolve:

Nº 1.976 - Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 29, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 1 (um) emprego de Agente de Telecomunicações e Eletricidade, 1027.C, ocupado por ULISSES DOS SANTOS MARTINS, da Tabela Permanente do Instituto Brasileiro do Café - IBC para igual Tabela do Departamento de Policia Federal (Proc. nº 26670.000198/87-93).

Na presente redistribuição deverão ser observadas pelos respectivos órgãos de pessoal as recomendações citadas na Portaria no 619, de 22 de julho de 1985, publicada no Diário Official de 24 subsequente.

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINIS TRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de sub delegação de competência outorgada pela Portaria nº 283, de 12 de, abril de 1985, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, resolve: Nº 001977 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 1 (um) emprego de Motorista Oficial, 1201.A, ocupado por FRANCISCO BARBOSA SOBRINHO, da Tabela Permanente do Instituto do Aguar e do Alcool FIRA para igual. Tabela do Instituto de Administração Financeira da Previdência e Asmistência Social - IAPAS (Procs. NOS 00600.009572/87-74, 00600.004990 /87-57 e 26500.100688-86).

Nº 001978 Redistribuir, de acordo com o disposto no artigo 99, § 29, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 3 (Três) empregos de Agente Administrativo, 801. A, ocupados por MARIA DE LOURDES RODRI-GUES DA GAMA, KOSANA APARECIDA MENDES DE MORAES e LOURDES APARECIDA GUILOTTI, da Tabela Permanente do Instituto do Açücar e do Alcol-IAA, para igual Tabela do Instituto de Administração Financeira da Previcência e Assistência Social - TAPAS (Procs. nºs 00600.009572/87-74, 00600.004990/87-57, 26500.100850/86, 26500.003465/87 e 26500.003466/87).

Nas presentes redistribuições deverão ser observadas per los respectivos orgãos de pessoal as recomendações citadas na Portaria no 619, de 22 de julho de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente.

MARCONDES MUNDIM GUIMARÃES

### RETIFICAÇÃO

Na publicação do Anexo II, da Portaria SEDAP nº 1.456, de 10 de julho de 1987, publicada no Diário Oficial da União, de 14 seguin te, efetuada com base no artigo 2º da Lei nº 7.446, de 20 de dezembro de 1985, no Decreto nº 90.740, de 20 de dezembro de 1984 e 93.480, de 2º de outubro de 1986, do Quadro Permanente do Ministério das Relações Exteriores.

Onde se lê: GERALDINA KARL, referencia NS-07 Leia-se: NS-08

Onde se la: TEREZINHA DE JESUS LIMA, referência NS-06 Leia-se:NS-07

E na referência NS-07

Onde se lê: JACIRA RIBEIRO DE ARAUJO Lela-se: JACIARA RIBEIRO DE ARAUJO

### ÍNDICE DOS PARECERES DA CONSULTORIA GERAL DA REPUBLICA

Informações: Seção de Divulgação do DIN. Fones: (061) 226-2586 e 226-7175 — R. 309

## **MICROFICHAS**

Encontra-se à venda, no Departamento de Imprensa Nacional, coleção do Diário Oficial — Seção I, em microfichas Diazo.

Assinatura para 2º semestre/87

Porte Registrado

TOTAL

CZ\$ 5.588,00

CZ\$ 570,00

CZ\$ 6.158,00

Período: 1980 a 1986 — CZ\$ 78.234,00

As aquisições poderão ser feitas mediante envio de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, acompanhado de esclarecimentos. Em caso de Órgão Público, mediante cópia da Nota de Empenho.

Maiores informações: Microfilmagem - Fone : (061) 226-7175 - R: 466 ou Seção de Divulgação - Fones: (061) 226-7175 -R: 309 e 226-2586. Telex: (061) 1356 DIMN BR.

## Secretarias de Estado

### Ministério da Justiça

### GABINETE DO MINISTRO

### RETIFICAÇÃO

Na edição do D.O. de 01-09-87, pág. 4745, onde se 1ê: PORTARIA Nº 621, DE 31 DE DEZEMBRO DE 1987, leia-se: PORTARIA Nº 621, DE 31 DE

### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 101 DE SETEMBRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º, item I, da Portaria Ministerial nº 619, de 25 de outubro de 1985, e tendo em vista a manifestação da SEDAP, no Processo nº 003615, de 1987, RESOLVE

Nº 723 - Tornar sem efeito as admissões, sob o regime da legis lação trabalhista, efetuadas pela Portaria nº 568, de 08.07.87, publicada no D.O.U. de 09.07.87, no emprego de Agente Administrativo, côdigo LT-SA-801, classe A, referência NM-17, dos seguintes candida

I - Por não haverem comparecido dentro do prazo previsto para entrar em exercício:

> JOSSELON RAIMUNDO DA COSTA ELIESIO LUIZ FERREIRA LENI LOPES DE AZEVEDO FRANCINO DIAS FERREIRA

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA JUSTIÇA, usando da competencia que 1he foi subdelegada pelo artigo 1º, item I, da Portaria Ministerial nº 619, 25 de outubro de 1985, e tendo em vista a manifestação da SEDAP, no Process nº 002994, de 1987, RESOLVE

Nº 724 - Tornar sem efeito a admissão, sob o regime legislação trabalhista, da candidata EDILEUZA MARTINS MONTEIRO, efetivada pela Portaria nº 650, de 31.07.87, publicada no D.O.U. de 03.08.87, no em prego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, por haver formulado expressamente desistência da admis

O DIRETOR-GERAL DO. DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 19, item IV, da Portaria Ministerial nº 619, de 25 de outubro de 1985, RESOLVE

Nº 725 - Conceder dispensa, a partir de 01 de setembro de 1987, a MARIA FERNANDA CRUZ CORREIA DE CARVALHO do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Perma nente deste Ministério, em virtude de rescisão de contrato de trabalho (Processo no MJ-015 489/87).

OSIRES DE ALMEIDA GRANGEIRO

### PROCURADORIA GERAL DA REPÚBLICA

### Secretaria de Pessoal

PORTARIA Nº 27, DE 28 DE<sup>L</sup> AGOSTO DE 1987 A SECRETÁRIA DE PESSOAL INTERINA DO MINISTÉRIO PÚBLICO DERAL, no uso de suas atribuições e tendo em vista a orientação traçada pelo Ofício Circular nº 31, de 18 de junho de 1980, da Secretaria Administração Pública da Presidência da República - SEDAP, resolve

Promover o reajuste da lotação deste Ministério, em rência de redistribuição de cargos e empregos enquadrados no da Lei nº 5.645/70, ocorridos no 1º semestre de 1987, bem como divulgar o quadro L-2, lotação quantitativa e qualitativa, correspondente às ca tegorias funcionais reajustadas, de acordo com o artigo 23 e seus parágrafos do Decreto nº 84.669, de 29.04.80 e item 3 da IN/DASP nº 25, de 26.08.74, permanecendo as demais categorias funcionais inalteradas.

LUCIA CORRÊA LEAL

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL
Cimistário, Orgão integrantes da Presidência da República, Autarquia oa Orgão Autóreso)

		UNIDADES ORGANIZACIONAIS - ESTRUTURA RÁSICA																									
KMNO	GRAPOS	P.G.R.	FR/AC	PR/AL	PRVPM	PRVEA	PRVŒ	FR/DF	PRVES	28/00	FRAMA	PPAT	PRAIS .	13023	PRVPA	PR/PS	PR/PR	PRVPE	PR/PI .	PRVES	25V.VS	PR/RJ	774/20	1,3/SC	PR/SP	TRVSE	TOTAL
, 01 , 02 ca	ART-700 ARTÍFICE DE HECÂNICA ARTÍFICE DE ELETRICIDA- DE E COLÁNICAÇÃO ARTÍFICE DE CARPINTARIA E MARCINARIA	15																02				03 03 03			02 02		20 22 20
04 05	SA-8/O ANENE AMMINISTRATIVO DATHÁGRAFO 15-900	289 147	44 07	45 07	44 07	44 07	46 07	44 07	45 07		44 07 •	44 07	4 87	58 12	44 07	44 07	44 07	58 12	44 07	44		106 17			.05 17	44	1.509 350
03 07 08	COCHTOLOGO ADMINISTRADOR CONTADOR	02 25 03							٠	01				01 01	•	01	01	01	01		01	02 01			01 01		02 33 14
09. 10	ESTATÍSTICO TECTICO EN COMMICAÇÃO SOCIAL RIBLIOTECÂRIO	01 06 03	01	01	01	, 01	01	01	01	01	01 , 01	01 01		01	01	01 01	01	01	01	01	01	01 01		01	01 01	01	02 . 10 25
12 13 · 14	IZI-1000  AUXILIAR DE ENTERAGEN. AUXILIAR D'EINFICHAL DE SENVIÇOS DUVERSIS ADEITE DE SENVIÇOS DE 'EIDEMARIA AGENTE DE TELECOLIMI- CAÇÕES E ELETRICIDADE	30 01					•			01		:	••									02		******	10		03 50 01
16 17 18 19 20	NEJOSO  AGENTE DE CRIEFOTOGRA- FIA E MICROFILMAGIM TÉCRICO DE CONTADILIDA DE ACUTE DE SECURIZAÇÃO DE APOTO TELEFORISTA ACENTE DE VIGILÂNCIA	37 01 12 60	02	02	02	O2 O6		02	02		C2 C6	02 : : : :	O2	05	02	02	02	OS	02	02 :	05 : 12	01 05		02	03	02	,01 ,00 ,01 ,01 ,15 ,228
21 22 23	TP-1200  MOTORISTA OFICIAL  AGENTE DE PONTARIA  AR-2200  AR-2100  SU-1100  ASSISTENTE JURÍDICO	40 112 04	02 03	, 02 05		02 05	02 06	04 12	02 05	02 05	02 05	02 05	88	20 04		02 05 05	02 05	C1 20	02 05	02 05	04 20	05 23	02 03	02 05	04 20	. 88	101 314 C4
	TOTAL	825	65	68	67	67	70	70	68	70	68	68	66	114	67	69	68	115	68	67	113	195	54	67	181	67	2.827

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS CUBSCOUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTICO 23, 17EM II, DO DECRATO NE 84.669, DE 29/04/80)

1 - MINISTÂNIO PÚBLICO FEDERAL (AMBIETO, ORGIO AUTÓROUGO OU AUTAROUG)

2-Grepe: SERVICOS AUXILIARES - SA- 800

		SITU	AÇÃO ANT	ERIOR		SITUAÇÃO HOVA					
CATEGORIA FUNCIONAL		CL.	ASSES		70741	CLASSES				F	
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	A B C		ESPECIAL	TOTAL	40%	30 %	30% 20%		TOTAL		
AGENIE ADMINISTRATIVO	* 603	450	300	** 155*	1.509	606	452	301	150	**1509	
* + 08 empregos redistribuídos para este Órgão polas Portarias nos 087/87 - D.O. de 20.01.87, 213/87 - D.O. de 03.02.87, 931/87 - D.O. de 07.05.87, 1.274/87 - D.O. de 22.06.87.e										.•	
** - 04 cargos na classe especial, excluidos conforme Porta ria SEDAP no 561/87 - D.O. de 24.03.87.								•			

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEU II, DO DECRETO Nº 84,669, DE 29/04/80)

MINISTERIO PÚBLICO FEDERAL
IUMISTERIO, ORGIO INTEGLIUTE DA P.R., ORGIO AUTRIGUO DI AUTRIGUA DE AUTRIGU

2-Grape: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL SUPERIOR - NS-900

	SITUAÇÃO ANTERICR						SITUAÇÃO NOVA					
CATEGORIA FUNCIONAL	CLASSES					,						
	A		c	ESPECIAL	TOTAL	10%	30 %	20%	ESPECIAL.	TOTAL		
ADMINISTRADOR	*14	09	07	03	33	15	09	06	03	33		
* + 2 empregos redistribuído para este Orgão pela Port. SEDAP n°s 35/87, D.O. de 12:01:87 e 1.358/87, DO de 29.06.87.			-		,		:					

LOTAÇÃO - AJUSTAWENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTICO 23, ITEM 11,00 DECRETO Nº 84.669, DE 29/04/80]

MINISTERIO PÚBLICO FEDERAL

[MINISTERIO, ORGAD INICOTANTE DA P.A., GAGAG AUTÓNOMO DU AUTARQUIA.)

•		SITUA	ÇÃO ANT	ERIOR		. SITUAÇÃO NOVA				
CATEGORIA FUNCIONAL	CLASSES					CLASSES				
	A.	В	c	ESPECIAL	TOTAL	40%	20 %	20%	ESPECIAL 10%	TOTAL
ACENTE DE CINEFOTOGRAFIA E MI CROFILMAGEM				* 01	01	01				** 01
* incluido Ol cargo na classe especial, conforme Portaria SEDAP nº 949/87 - D.O. de 30.04.87:					•		٠	,		
** observado o § 37 do artigo 23 do Decreto n9 84.669/80.	-				:					

QUARTA-FEIRA	A, 2 SI	ET 1987					~		. , <b>r</b>	IÁRIO	OFIC	IAL
agente de mecanização de .	APOIO			01	01	01				••01		
* Incluido 1 cargo na cla pecial, conforme Port. SS 847 - D.O. de 10.04.87.			î	Annual Control of the								-
** Observado o § 3º art. 23 do Decreto	do do								-			

LOTAÇÃO - AJUSTAVENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTICO 2), ITEM II, DO DECRETO HI 84.659, DE 29/04/80) MINISTERIO PÚBLICO FEDERAL LUMISTERIO PÚBLICO FEDERAL LUMISTERIO, GRELO INTERBANCIO DA PA DRELO AUTORDADO QUAVIRADAN I

SERVICOS DE TRANSPORTE OFICIAL E PORTARIA - TP-1200

,		SITUA	ção ant	ERIOR			SIT	ruação N	AYO	
CATEGORIA FUNCIONAL	CLASSES				TOTAL	CLASSES				
	A B C ESPE	ESPECIAL	10.45	10%	30%	20.4	ESPECIAL 10%	TOTAL		
MOTORISTA OFICIAL	*40	30	20	11	101	41	30	20	10	101
* + 1 emprego redistribuido pa- ra este Érgão pela Port. SEDAP nº 1.285/87, D.O 22.06.87.										
AGENTE DE PORTARIA	131	**91	*61	**31	314	127	94	62	31	314
1) • + 1 cargo redistribuido de outro Órgão, conforme PT/SEDAP nº C951, D.O. de 30.64.87.										
2) ** + 2 empregos redistribui- dos de outros Órgãos, conforme Port. SEDAP nº 1285, D.O. de 22:06.87.					•					

LOTAÇÃO - AJUSTIMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM II, DO DECRITO NE 84 669, DE 29/04/80) 1 - MINISTERIO PORLICO FEDERAL (MUNISTERIO, DASSO INTEGRANDE DA PR. GREEG AUTÓNIMO OU AUTARONE) z-Grape: ARQUIVO - AR-2300

		SITU	IÇÃO AN	TERIOR	SITUAÇÃO NOVA					
CATEGORIA FUNCIONAL		ČL.	ASSES		TOTAL	· CLASSES				TOTAL
	٨	8	c	ESPECIAL		10.1	30%	20%	ESPECIAL 10%	LOTAL
ARQUIVISTA - incluidos 04 cargos na classe "A", conforme Portz ria SEDAP no 561/87, D.O. de 24.03.87.	04	-			04	03	01	-	-	* 04
* observado § 39 do artigo 23 do Decreto nº 84.669/80.										

PORTARIA Nº 28, DE 31 DE AGOSTO DE 1987

A SECRETARIA DE PESSOAL INTERINA DO MINISTERIO PUBLICO FEDE-RAL, no uso de suas atribuições, resolve

Delegar competência aos ocupantes dos cargos abaixo especificados para praticarem, cada um em particular, os seguintes atos cujas decisões são da competência originária do Secretário de Pessoal;

I - Ao Diretor da Divisão de Cadastro, Lotação e Classificação de Cargos e Empregos, para, observando as normas legais e mentares pertinentes:

- consignar as anotações, a cargo do empregador, em CTPS.
- consignar as anotações, a cargo do empregador, em ciro, excetuada aquela referente à admissão; assinar Certidão de Tempo de Serviço ou Mapa de Tempo de Serviço dos servidores do MPF; assinar declaração sobre a situação funcional de servidor do Quadro ou Tabela do Ministério Público Federal, relação de decendentes etc. para fine de provas, inclusive junto de dependentes, etc. para fins de provas, inclusive junto à Previdência Social;
- requisitar exame médico; encaminhar e devolver documentos; comunicar concessão de quinquênio (gratificação adi nal) e vantagem pessoal da Lei nº 6.732/79 (quintos),
- unidade de origem do servidor; encaminhar Fichas de Avaliação de Desempenho;
- encaminhar para arquivamento expedientes já decididos; determinar o arquivamento de processos já decididos refe
  - rentes a:
     substituição;
     designação e dispensa de função de confiança;
     designação de temno de serviço;

  - designação e dispensa de runção de constante averbação de tempo de serviço;
     concessão de gratificação adicional;
     concessão de licença especial;
     concessão de vantagens da Lei nº 6.732/79;
     concessão/cancelamento de salário-família;
     licence médica · licença médica.
- proceder as diligências relativas aos assuntos sujeitos a sua decisão.
- II- Ao Diretor da Divisão de Pagamento de Pessoal, para, obse<u>r</u>
- vando as normas legais e regulamentares pertinentes:

  a) assinar declaração da remuneração recebida por servidor quando for solicitada pelo próprio, quando for para instruir expediente e processo ou quando for para atender exi gência de órgão ou entidade oficial, inclusive junto à
  - solicitar diretamente da Agência, Sub-agência ou Posto de estabelecimento bancário pedido de abertura de conta cor-rente para efeito de pagamento mensal de vencimentos, sa-lários, vantagens, etc, a servidor da Procuradoria Geral da República;

- encaminhar para arquivamento expedientes já decididos; assinar expedientes solicitando ou fornecendo informações sobre assuntos de sua área, no âmbito do MPF; proceder as diligências relativas aos assuntos sujeitos a
- sua decisão.

III-Ao Responsável pela Direção da Divisão de Recrutamento, Se-leção e Aperfeiçoamento, para, observando as normas legais e regulamen-

- encaminhar e devolver documentos;
- assinar expedientes comunicando decisões, solicitando ou fornecendo informações sobre assuntos de sua área, no âm-
- encaminhar para arquivamento expedientes e processos
- decididos; proceder as diligências relativas aos assuntos sujeitos a sua decisão.

O Secretário de Pessoal reserva o direito de, quando atender conveniente, avocar para si a decisão de qualquer caso relacionado com os assuntos objetos da presente delegação.

Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

LÚCIA CORRÊA LEAL

SEÇÃO II

4777

### Procuradoria da República na Bahia

PORTARIA Nº 18, DE 26 DE AGOSTO DE 1987

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DA BAHIA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 104, de 26 de março de 1982, do Senhor Procurador Geral da República, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve

Designar LUÍS AUGUSTO DE AGUIAR GONÇALVES, ocupante do emprego de Agénte Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, para exercer a função de Secretario Administrativo, código DAI-111.2, do Procurador-Chefe.

HUGO GOMES DE ALMEIDA

### Procuradoria da República em Minas Gerais

PORTARIA Nº 24, DE 17 DE AGOSTO DE 1987

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE MINAS GERAIS, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 104, de 26 de março de 1982, do Senhor Procurador Geral da Repúbli

Designar MARIA DA LUZ ABREU, ocupante do cargo de Agente Administrativo SA-801, classe especial, referência NM-31, para exercer a função de Chefe da Seção de Concordatas, Falências e Sucessões, códi go DAI-111.2 (NM), da Divisão Fiscal.

Dispensar, em consequência, a referida servidora da função de Chefe da Seção de Sindicância, código DAI-111.2(NM), desta mesma Divisão.

LUIZ CARLOS RODRIGUES SILVA

### Procuradoria da República em Sergipe

### PORTARIA Nº 08 DE 26 DE AGOSTO DE 1987

O PROCURADOR-CHEFÉ DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO DE SERGIPE, no uso da competência que lhe foi delegada pela nº 104, de 26 de março de 1982, do Excelentíssimo Senhor Procurador Geral da República, resolve

Designar MANOEL MESSIAS DE OLIVEIRA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe especial, referência NM-31, para exercer a função de Chefe da Seção de Concordatas, Falências Sucessões, código DAI-111.2.

FLORISMUNDO VIEIRA DE ANDRADE

### DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL

PORTARIAS DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, usan do da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º, item I da Portaria Ministerial nº 621-MJ, de 25 de outubro de 1 985, RESOLVE

Nº? 845 - Tornar sem efeito a admissão, sob o regime da legislação trabalhista, efetivada pela Portaria nº 719, de 22 de julho de 1 987, pu blicada no Diário Oficial nº 138, de 23 subsequênte, do candidato LUIZ ANTONIO DE OLIVEIRA HORN, habilitado em concurso público, para exercer o emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe A, referên cia NM-17, neste Departamento, em Florianopolis, Estado de Santa Catarína. Dor não haver entrado em exercício no prazo determinado. na, por não haver entrado em exercício no prazo determinado.

Nº 846 - Tornar sem efeito a admissão, sob o regime da legislação trabalhista, efetivada pela Portaria nº 720, de 22 de julho de 1 987, pu

DIÁRIO OFICIAL

blicada no Diário Oficial nº 138, de 23 subsequênte, da candidata JURE MA LEITE DOS SANTOS, habilitado em concurso público, para exercer o em prego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe A, referência NM-17, neste Departamento, em São Sebastião, Estado de São Paulo, por não haver entrado em exercício no prazo determinado.

Nº 847 - Tornar sem efeito a admissão, sob o regime da legislação trabalhista, efetivada pela Portaria nº 708, de 17 de julho de 1 987, pu blicada no Diário Oficial nº 135, de 20 dos mesmos mês e ano, do candídato PEDRO TELES BENIGNO, habilitado em concurso público, para exercer o emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe A, referência NM-17, neste Departamento, em Brasília, por não haver entrado em exercício no prazo determinado. xercício no prazo determinado.

Nº 855 — Aposentar, de acordo com os artigos 176, item III,e 178, item I, alínea b, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1 952, com a re dação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de dezembro de 1 977, ANTENOGENES JOSE SIMOES RODRIGUES, matrícula nº 022 2 417 053, no cargo de Agente de Polícia Federal, Primeira Classe, Padrão III, do Quadro Permanente deste Departamento, com as Gratificações por Operações Especiais, instituída pelo Decreto-lei nº 1 714, de 21 de novembro de 1 979, de Função Policial, de acordo com o Decreto-lei nº 2 196, de 26 de dezembro de 1 984, e de Indenização de Habilitação Policial Federal, de que trata o artigo 8º, item I, do Decreto-lei nº 2 251, de 26 de fevereiro de 1 985 (Processo nº 8375.001742/87).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, usan do da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º,item IV,da Portaria Ministerial nº 621-MJ, de 25 de outubro de 1 985, RESOLVE

Nº 848 - 'Conceder exoneração, de acordo com o artigo 75, item I, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1 952, a FRANCISCO VIANA DE CUEIROZ, matricula nº 022 2 397 327, do cargo efetivo de Agente de Polícia Federal, Classe Especial, Padrão III, do Quadro Permanente deste Departamento, a partir de 29 de junho de 1 987 (Processo nº 8339.0757/87).

Nº 849 \_ Conceder dispensa, a MARISTELA DO ESPIRITO SANTO FERNAN DES, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente deste Departamento, a partir de 16 de junho de 1 987, em virtude de rescisão do contrato de trabalho(Processo nº 8200.8011/87).

Nº 850 - Desligar, LAUDELINO MONTEIRO, do emprego de Agente de Te lecomunicações e Eletricidade, código LT-NM-1027, Classe Especial, refe rência NM-31, da Tabela Permanente deste Departamento, a partir de 29 de março de 1 987, em virtude de rescisão do contrato de trabalho( Processo nº 8500.13342/87).

Nº 851 - Conceder dispensa, a LAERTE ACCIOLY REDON, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe C, referência NM-25, de Tabela Permanente deste Departamento, a partir de 06 de março de 1 987 em virtude de rescisão do contrato de trabalho (Precesso nº 8455.2852/87

Nº 856 - Conceder exoneração, de acordo com o artigo 75, item I, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1 952, a SEVERINO ALEXANDRE DE AN DRADE MELO, matricula nº 022 2 417 588, do cargo efetivo de Escrivão de Polícia Federal, Primeira Classe, Padrão III, do Quadro Permanente des te Departamento, a partir de 30 de junho de 1 987 (Processo nº 8360,3324/87).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, usan do da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo lº, item V,da Por taria Ministerial nº 621-MJ, de 25 de outubro de 1 985, RESOLVE

Nº 852 - Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I, alínea a, da Constituição, a SERGIO MARQUES DE ARAU JO, matricula nº 022 1 948 569, no cargo de Agente de Telecomunicações e Eletricidade, código NM-1027, Classe Especial, referência NM-32, do Quadro Permanente deste Departamento, com a vantagem prevista no artigo 184, item II, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1 952, acrescida da Gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, instituida pelo De creto-lei nº 2 211, de 31 de dezembro de 1 984, observado o disposto no \$ 2º do artigo 102, da Constituição (Processo nº 850).017878/87).

Nº 853 - Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 1º, item I, da Lei Complementar nº 51, de 20 de dezembro de 1 985, a WASHINGTON PEREIRA E SILVA, matrícula nº 022 2 095 542, no cargo de Agente de Polícia Federal, Classe Especial, Padrão III, do Quadro Permanente deste De partamento, com a vantagem prevista no artigo 184, item II, da Lei nº 1711, de 28 de outubro de 1 952, combinado com o artigo 1º, da Lei nº 6 701, de 24 de outubro de 1 979, acrescida das Gratificações por Operações Especiais, instituida pelo Decreto-lei nº 1 714, de 21 de novembro de 1 979, de Função Policial, de acordo com o Decreto-lei nº 2 196, de 26 de dezembro de 1 984, e de Indenização de Habilitação Policial Federal de que trata o artigo 8º item II. do Decreto-lei nº 2 251, de 25 ral, de que trata o artigo 8°, item II, do Decreto-lei nº 2 251, de 26 de fevereiro de 1 985, observado o disposto no § 2° do artigo 102, da Constituição (Processo nº 8280.002849/87).

Nº 854 - Aposentar, de acordo com os artigos 176, item III.e 178, item I, alínea b, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1 952, com a re dação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de dezembro de 1 977, HERBERT CLO VIS RIBEIRO PASSINHO, matrícula nº 022 2 324 436, no cargo de Agente de Polícia Federal, Classe Especial, Padrão III, do Quadro Permanente des te Departamento, com as Gratificações por Operações Especials, instituí

da pelo Decreto-lei nº 1 714, de 21 de novembro de 1 979, de Função Policial, de acordo com o Decreto-lei nº 2 196, de 26 de dezembro de 1 984, e de Indenização de Habilitação Policial Federal, de que trata o artigo 8º, item I, do Decreto-lei nº 2 251, de 26 de fevereiro de 1 985 (Processo nº 8255.003782/87).

Nº 857 - Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo lº, item I, da Lei Complementar nº 51, de 20 de dezembro de 1 985, a CESAR DE SOU ZA BARBOSA, matricula nº 022 2 095 586, no cargo de Agente de Policia ZA BARBOSA, matrícula nº 022 2 095 586, no cargo de Agente de Policia Federal, Classe Especial, Padrão III, do Quadro Permanente deste Departamento, com a vantagem prevista no artigo 184, item II, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1 952, combinado com o artigo 1º, da Lei nº 6 701, de 24 de outubro de 1 979, acrescida das Gratificações por Operações Especiais, instituida pelo Decreto-lei nº 1 714, de 21 de novembro de 1 979, de Função Policial, de acordo com o Decreto-lei nº 2 196, de 26 de dezem bro de 1 984, e de Indenização de Habilitação Policial Federal, de que trata o artigo 8º, item II, do Decreto-lei nº 2 251, de 26 de fevereiro de 1 985, observado o disposto no § 2º do artigo 102, da Constituição (Processo nº 8270.01272/87). (Processo nº 8270.01272/87).

### Ministério da Marinha

### DEPARTAMENTO GERAL DO PESSOAL DA MARINHA

Diretoria do Pessoal Militar da Marinha

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1987

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdele gação de competência que lhe confere o artigo 19 item I da Portaria no 0309 de 02-04-85 do MM e de acordo com os artigos 104 item II, 106 item II, 108 item V, 109 e 110 § 19, da Lei n9 6 880 de 09-12-80, resolve:
N9 2.130 - Reformar o Capitão-de-Fragata (Md) 70.1021.80 LUIZ ALBERTO Nº 2.130 - Reformar o Capitão-de-Fragata (Md) 70.1021.80 LUIZ ALBERTO BARBOSA SANTOS NEVES, com a remuneração a que faz jus, observado o artigo 20, da Lei nº 5 787 de 27-06-72; artigos 110 itens 1 e 3, 113, 123 e 22-12-81, alterado pelo Decreto no 93 885 de 29-12-86.

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subde legação de competência que lhe confere o artigo 19 item III da Portaria nº 0309 de 02/04/85 do MM e de acordo com os artigos 115 item I e 116 item I § 1º alínea c) e § 3º, combinados com o artigo 94 item III da Lei nº 6 880 de 09/12/80, resolve:
Nº 2.131 - Conceder demissão do Serviço Ativo da Marinha ao Capitão

-Tenente 75.1042.11 ANTONIO ALBERTO ROCHA AGUIAR e inclui-lo na reserva não remunerada no mesmo posto.

> MAURO BRASIL Vice-Almirante

### PORTARIAS DE 27 DE AGOSTO DE 1987

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 0309, de 02 de abril de 1985, do Ministro da Marinha, e de acordo com os artigos 104, item II, 106, item II, 108, item V, e 110, §§ 1º e 4º, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1880 (FM) resolves.

II, 108, item V, e 110, §§ 1? e 4?, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (EM), resolve:

Nº 2.134 - Reformar, por invalidez definitiva, a partir de 29 de maio de 1987, com os proventos do posto de Vice-Almirante, acrescido das gratificações e indenizações incorporáveis a que fizer jus, consoante o Termo de Inspeção de Saúde nº 8715555, de 29 de maio de 1987, da Junta Regional de Saúde do Rio de Janeiro, homologado em 02 de junho de 1987 pela Junta Superior Distrital de Recursos do 1º Distrito Naval, o Capitao-de-Mar-e-Guerra (CD-RRm) 58.1005.21 - ROBERTO LACERDA, transferido para a Reserva Remuncrada pela Portaria nº 0007, de 05 de janeiro de 1987. do Ministro da Marinha. publicada no Diário Oficial da União de 1987, do Ministro da Marinha, publicada no Diario Oficial da União do O7 de janeiro de 1987 e no Boletim nº 04/87, pagina nº 45, do Ministé

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso das atri buições que 1he confere o item IV do artigo 19 da Portaria nº 1865, de 21 de rovembro de 1984, do Ministro da Marinha, tendo em vista a Senten ca proferida nos Autos da Ação Ordinária nº 6242359/84 que tramitou na la Vora Redoral - Sea I Vide a Tradadoral - Sea I Vide a Vide a Vide a Vide a Vide a Vide da. Vara Federal - Seção Judiciária do Estado do Rio de Janeiro, e de acordo com o artigo 19 \$ 19 e artigo 49 da Lei n9 6.683, de 28 de agos to de 19/9, combinado com o artigo 21 \$ 19 item I do Decreto nº 84.143, de 31 de outubro de 1979, resolve: Nº 2.135 - Considerar transferido

de 26 de dezembro de 1979, o ex-SD-FN-62.3103.6 - MANOEL FRANCISCO DO PRADO, com a remuneração a que faz jus, a partir de 26 de dezembro de 1979, observados os artigos 20 e 119 da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972 e artigo 127 item 3 da citada Lei nº 5.787/72, na redação dada pe lo Decreto-lei nº 1.693, de 30 de agosto de 1979.

Nº 2.136 - Considerar transferido para a Reserva Remunerada, a partir de 26 de dezembro de 1979, o ex-SD-FN-60.1044.6 - ANTONIO PEREIRA DIAS, com a remuneração a que faz jus, a partir de 26 de dezembro de 1979, observados os artigos 20 e 119 da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972 e artigo 127 item 3 da citada Lei nº 5.787/72, na redação dada pelo Decre to-lei n? 1.693, de 30 de agosto de 1979.

Nº 2.137 - Considerar transferido para a Reserva Remunerada, a partir de 26 de dezembro de 1979, o ex-SD-FN-62.6277.6 - VALDECI ALEÍXO DE SOU ZA, com a remuneração a que faz jus, a partir de 26 de dezembro de 1979, observados os artigos 20 e 119 da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972 e artigo 127 item 3 da citada Lei nº 5.787/72, na redação dada pelo De creto-lei nº 1.693, de 30 de agosto de 1979.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha. das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 1865. de novembro de 1984, e de acordo com a alínea c) do subi mas aprovadas pela Portaria nº 1772, de 15 de dezembro de roc. da pela Portaria nº 0872, de 25 de setembro de 1985, do Minist erarinha, resolve:

rinha, resolve:

Nº 2.140 -Dispensar "ex-officio" do Serviço Ativo da Marinha "SG-FNIF-(RRm)-58.1144.67 - AGENOR SANTOS SILVA, com a remuneração a que faz
jus, observados os artigos 20, 122 e 128 § 39 da Lei nº 5 787, de 27 de
junho de 1972, o artigo 1º item VI do Decreto nº 86 763, de 22 de dezem
bro de 1981, alterado pelo Decreto nº 93 885, de 29 de dezembro de 1986
e o artigo 1º item II do citado Decreto nº 86 763/81.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, de acordo com o subitem 6.5 das Normas aprovadas pela Portaria nº 1772, de 15 de bro de 1983, alterada pela Portaria nº 0872, de 25 de setembro de 1985, do Ministro da Marinha, resolve:

Nº 2.141 - Conceder a primeira renovação de designação para o Serviço Ativo da Marinha, por um período de um (1) ano, a partir de 13 de junho de 1987, ao 39SG-MR-(RRm) 59.0774.41 - RAIMUNDO XAVIER DE FREITAS.

MAURO BRASIL

### Ministério do Exército

### DEPARTAMENTO GERAL DO PESSOAL

PORTARIAS S1/DIP, DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O Chefe do Departamento Geral do Pessoal, em con formidade com a Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985, e de acordo com os Art 104 item II, 106 item II, 108 item VI e 111 item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

No 660 - Reformar o Capitão QAO/ADM-G (042038100-6) ERASMO DE ALMEIDA SAN TOS, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20 e 124 item 4, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50 item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; os Art 110 itens 1 e 3; 113, 123 e 127 item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; o Art 7º e paragrafo único do Art 12, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981; com 2 alterna 20 contante do Art 10 de Decreto-lei nº 1.001 bro de 1981, com a alteração constante do Art 19 do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986, por ter sido julgado incapaz definitivamente para o serviço ativo das Forças Armadas, não necessitando de cuidados permanentes de enfermaçem ou hospitalização tes de enfermagem ou hospitalização.

### O Chefe do Departamento Geral do Pessoal,

conformidade com a Portaria Ministerial n.º 1.167, de 05 de dezembro de 1985, e de acordo com o Art. 96, item I, da Lei n.º 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Conceder transferência para a Reserva Remunerada, com a remuneração a que fazem ju observados os Art. 20, da Lei n.º 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art. 50, item II, da Lei n.º 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art. 110, itens 1 e 3, Art. 113; 123 e 127, item I, da citada Lei n.º 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art. 8.º, do Decreto-Lei n.º 1.824, de 22 de dezembro de 1980, Art. 7.º e paragrafo único do Art. 12, do Decreto-Lei n.º 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art. 1.º, do Decreto Lei n.º 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto n.º 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto n.º 93.885, de 29 de dezembro de 1986, aos seguintes militares:

- Capitão QAO/Adm-G (023293270-7) ARMANDO MARTINHO ALTHEMAN
- Capitão QAO/Adm-G (018583460-3) FRANKLIN DA SILVA BARRETO

nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986.

- Capitão QAO/Adm-G (042532740-0) ANTONINHO BOSI Capitão QAO/Adm-G (018118480-5) ADAMOR DIAS DE OLIVEIRA 29 Ten QAO/Mat Bel (071431600-7) FRANCISCO CANINDE DA SILVA
- QAO/Adm-G (018824330-7) IGNACIO NUNES DE OLIVEIRA QAO/Adm-G (018494570-7) MOACYR AZEVEDO COUTO
- Nº 662 Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Capitao QAO/Adm-G (071263120-9) MIGUEL CLEMENTINO FILHO, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20; 68 § 19; 167 e 168, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6880 de 09 de dezembro de 1980; Decreto-Lei nº 1.447, de 13 de fevereiro de 1976, Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127 itens I e III, da ci tada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12 do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885. de 29 de dezembro de 1986. Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Capitão

Nº 663 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Capitão QAO/Adm-G (042332890-5) EDILVAR TORRES PALMA, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20 e 69, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50 item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127 itens I e III,

da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e paragrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alterração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986.

Nº 664 — Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao 2º Tenente QAO/Adm-G (019006090-5) JARBAS ALVES DA SILVA, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20; 68 § 1º; 167 e 168, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6880 de 09 de dezembro de 1980; Decreto-Lei nº 1.44, de 13 de fevereiro de 1976, Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e III, da ci tada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12 do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986. nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986.

O Chefe do Departamento Geral do Pessoal, conformidade com a Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro 1985, e de acordo com os Art 96 item II e Art 98 item I, letra a) da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 665 - Transferir para a Reserva Remunerada, a contar de 14 de setembro de 1987, o Capitão Dentista (071413350-1) LOUIRSON ROGERIO DOS SAN-TOS, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20 e 162, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50 item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110 itens 1 e 3, Art 113, 123 e 127 item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 89, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 70 e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 19, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro 1981, modificado pelo Decreto nº 93.885, de 29 de dezembro de 1986.

> Gen Div MARIO ORLANDO RIBETRO SAMPATO Resp. p/ Chefia do D G P

### Diretoria de Inativos e Pensionistas

PORTARIAS S1/DIP, DE 31 DE AGOSTO DE 1987

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a delegação constante da Portaria 019/DGP, de 22 de março de 1984, e de acordo com os Art 104 item II, 106 item II, 108 item III, 109, 110 parágrafos 19 e 29 letra c), da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve: Nº 658 - Reformar o Soldado QM 07/01 (076157373-2) JANILSON BEZERRA DE MEDEIROS, com a remuneração a que faz jus, observado o Art 124 item 2, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972; os Art 110 item 1; 113, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º do Decreto-lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; o Art 7º e paragrafo único do Art 12, do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 19 do Decreto-lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e o Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981, por ter sido julgado incapaz definitivamente para o serviço ativo das Forças Armadas, não ne cessitando de cuidados permanentes de enfermagem ou hospitalização.

O Diretor de Inativos e Pensionistas, em conformidade com a delegação constante da Portaria 019/DGP, de 22 de março de 1984, e em cumprimento à sentença proferida pelo Juiz da 9a. Vara Federal da Seção Judiciária do Estado do Rio Grande do Sul, resolve:

Reformar, na graduação de Soldado, o Isento (3G-831.641-A) MAR-CO ANTONIO ESVAEL, com os proventos da graduação de 3º Sargento, nos ter mos dos Art 23 letra b), 25 letra c), 28 letra b), 31 paragrafos 1º e 2º letra b), da Lei nº 4.902, de 16 de dezembro de 1965, a partir de 17 de dezembro de 1971, data indicada pela Justiça Federal para o início da vigência.

LIVIO SIGISMUNDO CASTELO BRANCO-Cel Resp p/Diretor da DIP

APOSTILA Nº 155 - S/1-DIP, DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O DIRETOR DE INATIVOS E PENSIONISTAS, em conformidade com o item 8 do Art 2º, da Portaria Ministerial nº 1.411, de 17 de novembro de 1980, e de acordo com o Art 11 do Decreto-lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, resolve:

Conceder ao General-de-Divisão (011198570-1) LEONARDO HAZAN, re formado por Decreto de 01 de junho de 1983, o benefício do Art 126, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, a partir de 04 de agosto de 1987, data da constatação de sua invalidez.

> LIVIO SIGISMUNDO CASTELO BRANCO -Cel Resp p/Diretor da DIP

### Ministério das Relações Exteriores

### SECRETARIA GERAL

Subsecretaria-Geral de Administração e de Comunicações

PORTARIAS DE 28 DE AGOSTO DE 1987

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E DE COMUNICAÇÕES DO MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, usando da competência que lhe foi delegada pelo artigo 194, item XVI, letra "b", do Regimento Interno da Secretaria de Estado das Relações Exteriores, aprovado pela Porta ria nº 580, de 13 de maio de 1987, do Senhor Ministro de Estado das Relações Exteriores, publicada no Diário Oficial de 28 subsequente, resolve CONCEDER EXONERAÇÃO:

a PETER JAMES PULLEN, do cargo de Oficial de Chancelaria, código NS 945, Classe "S", referência NS-22, do Quadro Permanente deste Ministério, a partir da data de publicação desta Portaria.

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E DE COMUNICAÇÕES DO MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, usando da competência que lhe foi delegada pelo artigo 194, item XVI, letra "b", do Regimento Interno da Secretaria de Estado das Relações Exteriores, aprovado pela Porta ria nº 580, de 13 de maio de 1987, do Senhor Ministro de Estado das Relações Exteriores, publicada no Diário Oficial de 28 subsequente, resolve CONCEDER DISPENSA:

a GLÓRIA MARIA PILETTI, do emprego de Agente Administrativa, código LT-SA-801, Classe C, referência NM-26, da Tabela Permanente des te Ministério, a partir da data de publicação desta fortaria.

a LISA GROSZ DE ELKAN, do emprego de Agente Administrativa, código LT-SA-801, Classe C, referência NM-26, da Tabela Permanente deste Ministério, a partir da data de publicação desta rbrtaria.

MARCO CESAR METRA NASLAUSKY

### PORTARIA DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E DE COMUNICAÇÕES DO MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, nos termos do Regimento Interno da Secretaria de Estado das Relações Exteriores, aprovado pela Portaria nº 580, de 13 de maio de 1987, resolve:

Designar PAULO FERNANDO DIAS FERES, Terceiro Secretário, da Carreira de Diplomata, para exercer a função de Assistente do Chefe da Divisão da África-I, código DAI-112.3, do Departamento da África da Subsecretaria-Geral de Assuntos Políticos Bilaterais.

MARCO CESAR MEIRA NASLAUSKY

### Ministério da Fazenda

### SECRETARIA GERAL

### Delegacia do Ministério da Fazenda no Ceará

PORTARIAS DE 27 DE AGOSTO DE 1987

O DELEGADO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA NO CEARÁ, no uso da competência que lhe confere o artº 12, item XVII, do Regimento Interno das De legacias do Ministério da Fazenda, aprovado pela Portaria Ministerial nº 413, de 03/11/75, publicada no D.O.U. de 02/02/76, Nº 116 - Resolve dispensar, a pedido, a servidora MARIA MARILZA DE OLI-VEIRA MOURA, matrícula 5.023.064-6, Agente de Portaria, Classe "A", Refe rência NM-10, da função do Grupo DAI-110, atribuída a esta Repartição, de Secretária Administrativa do Serviço de Assistência Técnica desta Delegacia, código DAI-111.1/NM, designada que foi pela Portaria nº 090, de 01/07/86, publicada no D.O.U. de 04/07/86.

Nº 117 - Resolve designar a servidora LUÍSA VASCONCELOS DA PONTE, matrícula 1.878.406-2, Técnico do Tesouro Nacional, Classe "S", Padrão I, para exercer a função do Grupo DAI-110, atribuída a esta Repartição, de Se cretária Administrativa do Serviço de Assistência Técnica desta Delegacia, código DAI-111.1/NM, constante do Decreto nº 81.233, de 18/01/78, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos correlatos com a referida função.

MARIA NÍVIA BARROSO DE PINHO VIEIRA

### Delegacia do Ministério da Fazenda no Para'

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1987

O Delegado do Ministério da Fazenda no Pará, no uso da atribuição que lhe foi subdelegada pela Portaria SGMF-177, de 04.07.78, D.O.U., de 10 imediato, resolve: Nº 106 - Dispensar o servidor, CLÁUDIO TELÍS RIBEIRO, matrícula nº 5.019.830-0, Agente Administrativo, código SA-801.A, Referência NM-20 da função código DAI-111.3(NM) de Chefe da Seção de Pagamento da Divisão de Pessoal desta Delegacia.

Nº 107 - Designar o servidor João EMÍLIO LIMA DA SILVA, matrícula nº 5.017.170-4, Agente Administrativo, código SA-801.B, Referência NM-25, para exercer a função código DAI-111.3(NM) de Chefe da Seção de Pagamento da Divisão de , Pessoal desta Delegacia.

Nº 108 - Dispensar o servidor, IVANILDO LIMA DOS SANTOS, matrícula nº 5.021.401-2, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código LT-1006, Referência NM-04, da função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1(NM) da Divisão de Atividades Auxiliares desta Delegacia.

Nº 109 - Designar o servidor, CLÁUDIO TELIS RIBEIRO, matrícula nº 5.019.830-0, Agente Administrativo, código SA-801.A, Referência NM-20, para exercer a função código DAI-111.1(NM), de Secretário Administrativo da Divisão de Atividades Au xiliares desta Delegacia.

GUILHERME DE NOBRE E SILVA

### Delegacia do Ministério da Fazenda no Rio de Janeiro

PORTARIA Nº 115, DE 31 DE AGOSTO DE 1987

O DELEGADO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, usando da atribuição que lhe foi conferida pela Portaria nº 177, de 04 de julho de 1978, do Secretário-Geral, publicada no D.O. de 12 seguinte, resolve:

Conceder dispensa a OSCAR STEARNS D'UTRA E SILVA, A gente Administrativo SA-801, referência 20, matrícula nº 5.020.592-1, de Chefe da Seção de Licitação e Administração de Contratos, da Divisão de Administração, DAI-111.3 (NM), desta Delegacia.

EDGARD DOS SANTOS PAIVA FILHO

### SECRETARIA ESPECIAL DE ASSUNTOS ECONÔMICOS

PORTARIA Nº 23, DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O SECRETÁRIO ESPECIAL DE ASSUNTOS ECONÔMICOS, no uso de suas atribuições, resolve:

Designar VILMA RAIMUNDA FIORITI para exercer a função de confiança, código LT-DAS 102.2, de Assessora da Secretaria Especial de Assuntos Econômicos.

YOSHIAKI NAKANO

### PROCURADORIA GERAL DA FAZENDA NACIONAL

PORTARIAS DE 27 DE AGOSTO DE 1987 O PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL tendo em vista o disposto no paragrafo único, do artigo 38, do Decreto-lei nº 147, de 03 de fevereiro de 1967, e no uso da competência que lhe foi delegada pela ala competência que la delegada pela ala competência que la delegada pela a-Senhor Ministro da Pazenda, publicada no "Diário Oficial" de 22 seguinte, resolve:

Nº 283 — DESIGNAR o Bacharel em Direito CARLYLE LOPES DE SIQUEIRA, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, 2a. classe, padrão IV, matrícula nº 2.425.471-1, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para substituir o Procurador-Seccional da Fazenda Nacional em Guarulhos-SP, codigo DAS-101.1, do Grupo Direção e Assessoramento Superiores, durante suas férias, no período de 09 de setembro a 08 de outubro de 1987.

O PROCURADOR GERAL DA FAZENDA NACIONAL, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria nº 235, de 18 de abril de 1985, do Senhor Ministro da Fazenda, resolve:

Nº 284 — SUBDELEGAR COMPETÊNCIA à Procuradora da Fazenda Nacional ADRIENNE GIANNETTI NELSON DE SENNA NOGUEIRA BATISTA, para firmar, em nome da Repüblica Federativa do Brasil, os instrumentos relativos à concessão da garantia do Tesouro Nacional ao contrato de empréstimo entre CEAM-Companhia Energética do Amazonas e o Banco Latinoamericano de Exportaciones (BLADEX), no valor equivalente a US\$ 5,922,000.00, bem assim para firmar os demais instrumentos necessários à efetivação da outorga da garantia e emitir o parecer final sobre a legalidade da operação.

CID HERACLITO DE QUEIROZ

PORTARIA Nº 286, DE 01 DE SETEMBRO DE 1987 O PROCURADOR GERAL DA FAZENDA NACIONAL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 14, do Decreto nº 89.309, de 18 de janeiro de 1984, resolve:

DELEGAR COMPETÊNCIA ao Subprocurador-Geral da Fazenda Nacional LUIZ FERNANDO OLIVEIRA DE MORAES para, nos termos do art. 50 do De creto nº 89.309, de 18 de janeiro de 1984, representar a União na assemblêta geral extraordinária da Companhia Imobiliária de Brasilia (TERRACAP), a se realizar no dia 2 de setembro próximo, podendo, para esse fim, praticar todos os atos necessários, na forma da legislação em

CID HERACLITO DE QUEIROZ

### DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 744, DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE RIO DA FAZENDA, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria do Ministro da Fazenda nº 189, de 02 de abril de 1985, resolve tor nar sem efeito as admissões dos candidatos constantes das Portarias de Nºs 589, 600 e 609, publicadas no D.O.U. de 14.07.87, 16.07.87 e 20.07.87, conforme relação em anexo:

TARCÍZIO DINOÁ MEDEIROS

RELAÇÃO ANEXA À PORTARIA DP/MF Nº 744 DE 01/09/87.

LOCAL CAT. FUNC.	NOME	DESCRIÇÃO DA SITUAÇÃO
CAMPO GRANDE/MS LT-SA - 801 "A" - NM-17	ELAINE ALENCAR FERVANDES FERREIRA	Desistente por nac comparecimento dentro do pra- zo determinado.
j	LEILA MARIA MARTINS FERNANDES	Optante por final de re- lação

	1	
LOCAL	NOME	DESCRIÇÃO
CAT. FUNC.	10.15	ολ ειτυλςλο
RECIFE/PE	JOSÉ MARCOS FRANCISCO DA SILVA	Desistente por não compa recimento dentro do pra- zo determinado.
H	RUBEM CAPACIPO PAIVA	Desistente por termo.
MANAUS/AM LIF-NM - 1045 "A" - NM-12	, JOSÉ RALVALIO NASCIMENTO DA SILVA	Vesintente por não compa recimento dentro do pra- zo determinado.
N.	FRANCINETE LOURES DE ARACJO	Desistante por termo.
	Maria das graças saratva dos santos	Desistente por não comparecimento dentro do pra- zo determinado.
CAMPO GRANDE/MS LIT-NM - 1042 "A" - NM-17	AURIA MARIA GARDIM	Optante por final de re- lação
CURITIBA/PR	CLAUDEMIR GALLI	Optante por final de re- lação
BELÉM/PA	MARIA DE FÁTIMA DOS REIS COPHEA	Desistente por termo.
BELO HORIZONTE/ MG	MAURA MARIA MENDONÇA BOSQUE	Desistente por não compa recimento dentro do pra- zo determinado.

### SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

### Superintendências Regionais da Receita Federal

### 2ª Região Fiscal

### PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 2ª REGIÃO FISCAL. uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria no 319, de 28.03.79, do Secretário da Receita Federal, resolve:

Nº 209 - Designar ELIODORIO FERNANDES DE SOUZA, Administrador, Código LT-0923.A, referência NS.08, matrícula nº5.023.753-5, da Tabela Perma nente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI - 111.2 (NS) de Chefe da Secão de Informações Econômico-Fiscais da Agência da Receita Federal em Maraba da Delegacia da Receita Federal em Belêm, em carater provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes do cargo integrante da categoria funcional correlata com a referida função, constante da Decreto nº 81.232, de 18.01.78.

Nº 210 - Dispensar JOÃO EVANGELISTA RODRIGUES NETO, Agente Administra tivo, Cōdigo LT-SA-0801.C, referência NM.26, matricula nº 5.017.159-3, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, da função Cōdigo DAI-111.1 (NM) de Chefe do Setor de Comunicações Administrativas e Documen tação da Seção de Apoio Administrativo da Delegacia da Receita FederaT em Belêm, constante do Decreto nº 81.232, de 18.01.78.

Nº 211 - Designar CLARICE LOUREIRO DA SILVA, Agente Administrativo, Código LT-SA-0801.C, referência NM.25, matrícula nº 5.017.154-2, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.1 (NM) de Chefe do Setor de Comunicações Administrativas e Documentação da Seção de Apoio Administrativo da Delegacia da Receita Federa Tem Belém, constante do Decreto nº 81.232, de 18.01.78.

SALOMÃO PIRES DE CARVALHO

### · 6ª Região Fiscal

### PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 67 REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28.03.79, do Senhor Secretário da Receita Federal, publicada no D.O.U. de 30 seguinte, RESOLVE

Conceder dispensa a servidora IOLANDA LEOPOLDINA CARDOSO, Téc nico do Tesouro Nacional, 3ª classe, padrão I, matrícula nº 3 008 829-1, da função código DAI-111.3-NS, de Agente da Receita Federal em Unaí , jurisdição da Delegacia da Receita Federal em Curvelo.

Conceder dispensa a servidora ELIANA FARIA MOURÃO, Técnico do Tesouro Nacional, 3ª classe, padrão I, matrícula nº 3 010 122-0 , da função, código DAI-111.1-NM, de Secretária Administrativa do Delega do da Receita Federal em Divinópolis.

Nº 490 Designar a servidora ÁUREA LÚCIA COELHO DE FREITAS, Datilógrafo, classe B, referência NM-20, matricula nº 5 013 212-1, para exer cer a função código DAI-111.1-NM, de Secretária Administrativa da Dele gacia da Receita Federal em Curvelo, em caráter provisório, enquanto data da Recerta rederar em curvero, em caracer provisorio, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos integrantes da lotação da categoria funcional de Agente Administrativo, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 81.232, de 18.01.78, ten do em vista a remoção de Maria Terezinha de Carvalho.

Nº 491 Designar a servidora PATRĪCIA ROCHA PATRICIO, Técnico do Tésouro Nacional, 2ª classe, padrão II, matrícula nº 3 005 570-9, para exercer a função, código DAI-111.1-NM, de Secretária Administrativa do Delegado da Receita Federal em Divinópolis, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos integrantes da lotação da categoria funcional de Agente Administrativo, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 81.232, de 18. 01.78 e em virtude da dispensa de Eliana Faria Mourão.

#### GERALDO MAGELA FINTO GARCIA

#### 8ª Região Fiscal

### PORTARIAS DE 27 DE AGOSTO DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 8ª REGIÃO FISCAL, uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, 28/03/79, do Secretário da Receita Federal, RESOLVE

Conceder dispensa a BENVINDO FLAUSINO ALVES, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão I, matrícula nº 3.000.837-9, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, função, Código DAI 111.3-NS, de Chefe do Serviço de Atividades Especiais, na Delegacia da Receita Federal em Limeira-SP.

Conceder dispensa a LUIZ ANTONIO ARTHUSO, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão I, matricula nº 3.003.269-5, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Código DAI 111.2-NS, de Chefe da Seção de Pesquisa, Orientação e Programação da Fiscalização na Delegacia da Receita Federal em Limeira

Designar JOSÉ ROBERTO DA SILVA CARDOSO, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 3ª, Padrão II, matrícula nº 3.003.964-9, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI 111.2-NS, de Chefe da Seção de Pesquisa, Orien tação e Programação da Fiscalização na Delegacia da Receita Federal em Limeira-SP, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

> ORMEZINDO RIBETRO DE PATVA Substituto

### Delegacia da Receita Federal em Guarulhos

PORTARIAS DE 19 DE ÁGOSTO DE 1987

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM GUARULHOS, no uso das a tribuições que lhe confere o artigo 88, do Regimento Interno da Secreta ria da Receita Federal, aprovado pela Portaria nº 27 de 15.02.85 do Sr. Ministro da Fazenda, resolve Nº 71 - Cessar, a partir desta data, os efeitos da Portaria nº 13 de 27.01.87, publicado no D.O.U. de 11.02.87, Seção II, que de lêga com petência.

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM GUARULHOS, no uso das a tribuições que lhe confere o artigo 88, do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria nº 27 de 15.02.85 do Sr. Ministro da Fazenda, resolve Nº 72 - Delegar competência ao Auditor Fiscal do Tesouro Nacional QUENKITI WAKIZAKA, 2ª classe, padrão V, matricula nº 2.417.952-3 para nos afastamentos legais ou outros impedimentos simultâneos do Delegado da Receita Federal em Guarulhos e do seu substituto eventual, praticar todos os atos de ordenador de despesas na administração de recursos or camentários e financeiros da Delegacia da Receita Federal em Guarulhos e formanceiros da Delegacia da Receita Federal em Guarulhos e formanceiros da Delegacia da Receita Federal em Guarulhos e formanceiros da Delegacia da Receita Federal em Guarulhos e formanceiros da Delegacia da Receita Federal em Guarulhos e formanceiros de formanceir camentarios e l'infanceiros de belegacia da belegacia da località de la belegacia de la belega

AMAURY MACIEI

### Delegacia da Receita Federal em Limeira

PORTARIA Nº 99, DE 21 DE AGOSTO DE 1987

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM LIMEIRA, no uso das atribui ções que lhe são conferidas pelo artigo 88 do Regimento Interno da Se cretaria da Receita Federal, aprovado pela Portária Ministerial 653, de 16.11.77, modificada pelas Portarias Ministeriais nºs. 240/82 e 27/85.

CONSIDERANDO o disposto no art. 12 do Decreto-Lei nº 200, de 25.02.67 e mais o que estabelecem os Decretos nºs. 83785, de 30.07.79, 83.937 de 06.09.79, 86.377, de 17.09.81 e ainda as Instruções Normativas SRF nºs. 21, de 09.06.72 e 21, de 02.04.81, resolve:

Delegar competência aos seus Assistentes, para: 1.1 - julgarem os processos administrativos-fiscais em primeira instância, excetuada a competência atribuida ao Chefe d

Instancia, excetuada a competencia atribuida ao chele da DIVTRI no subitem 3.1 desta Portaria;

1.2 - retificarem de ofício, o crédito tributário, nos casos de inexistência de impugnação ou impugnação intempestiva, por constatação de erro de fato no lançamento, excetuada a competência atribuida ao chefe da DIVTRI no subitem 3.2 desta Por

1.3 - reconhecerem ou não o direito creditório à restituição

ressarcimento de tributos de pessoas jaridicas; 1.4 - determinar o arquivamento de processos administrativos- fiscais cujos creditos tributários tenham sido extintos por dis posição legal.

2 - Delegar competência, em caráter geral, aos Assistentes, Chefes de Divisão e aos chefes do SERAE e da SECAD, desta Delegacia, para: 2.1 - emitir intimações ou expedientes destinados a contribuintes, ou outros orgãos a respeito de assunto de sua competência

originária ou delegada; decidir sobre encaminhamento, apensação, desapensação, arquivamento ou desarquivamento de processos findos administrati

são interna de declaração de rendimentos;

10.2--decidir sobre pedidos de prorrogação de prazo para

de declaração de rendimentos;

ta Delegacia, para:

9.3 - proceder à notificação de lançamento do imposto de renda nos casos de revisão interna de declaração de rendimentos. Delegar competência ao Chefe da Divisão de Informações Econômico -Fiscais, desta Delegacia, para: 10.1- responder ofícios relativos às solicitações de cópias auten-

10.3- decidir sobre pedidos de reconhecimento de isenção do Impos to Unico sobre Energia Elétrica.

11- Delegar competência ao Chefe da Seção de Apoio Administrativo, des

11.1- requisitar passagens em favor de servidores da Delegacia

ticadas ou de dados constantes das declarações fiscais apre-sentadas pelos contribuintes;

Zimario de des subordinadas, quando deslocados em objeto de servi-12- DETERMINAR que, em todos os atos praticados em função das competên 12- DETERMINAR que, em todos os atos praticados em função das competên y classiona de legadas ou subdelegadas, sejam mencionados, aposea assimatura, o número é a data desta Pottaria, natura, o número é a data de sua publicação. Insporte que los proposes de legação, a qual prevalecerá até ser revogada, por ato expresso.

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. 1300 genue na militer in Albenhagnes igni in ne bende telepin genneraliere JOÃO ANTONIO PIRES DE ANDRADE

QUARTA-FEIRA, 2 SET 1987

### CLASSIC IN BANCO CENTRAL DO BRASIL

ATOS DO PRESIDENTE Em 28 de agosto de 1987

O PRESIDENTE do BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso de suas s, tendo em vista o disposto no artigo 41, combinado com o atribuições, 12, da Lei nº 6.024, de 13 de março de 1974, artigo RESOLVE

RESOLVE,
nomear a Comissão abaixo, para oroceder a INQUÉRITO na SUPRA S.A. CORRETORA DE CÂMBID E VALORES MOBILIÁRIOS e na SUPRA S.A. DISTRIBUIDORA DE
TÍTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS, respectivamente, com sedes na Avenida
Rio Branco, 243, 6º andar, sala 601, na cidade de Recife, Estado de
Pernambuco e na Rua da Consolação, 247, 11º andar-conjunto 1111, na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo:

Presidente: FRANCISCO CARLOS SERRANO, advogado, funcionário
do Banco Central do Brasil, matrícula nº

Membros

abaixo relacionados:

Membros

do Banco Central do Brasil, matrícula nº 3.379.018-3, lotado no Departamento Regional de São Paulo; e

VANDERLEI ZANGROSSI e ARLETE GONÇALVES FERREIRA, ambos funcionários do Banco Central do Brasil, matriculas números 9.456.316-0 e 1.234.100-2,

respectivamente, também lotados no Departamento Regional de São Paulo.

Em 31 de agosto de 1987 O PRESIDENTE do BANCO CENTRAL DO BASIL, no uso de suas atri-

buições. nos termos do artigo 3º do Decreto-lei nº 2.321, de 25 de fevereiro de 1987, NOMEAR, para integrar o Conselho Diretor do BANCO DO ESTADO DO MATO GROSSO S.A., com sede na cidade de Cuiabá, Estado do Mato Grosso, atualmente sob regime de Administração Especial Temporária, os membros

> - AGRIPINO BONILHA FILHO .... (CPF nº 004.953.281-20) - JOSÉ EDUARDO RIBEIRO BARROS. (CPF nº 027.886.401-53)
> - JOSÉ LONGO DE ARAUJO ..... (CPF nº 110.121.961-00)
> - LIBÉRIO FRANCO DA CRUZ ..... (CPF nº 002.307.901-00) e

- ROGÉRIO ARRUDA DE CASTRO ... (CPF nº 022.310.001-30).

O BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso de suas atribuições, RESCLVE nos termos do artigo 3º do Decreto-lei nº 2.321, de 25 de fevereiro de 1987, DISPENSAR, a pedido, os Srs. DALMACIO JOSÉ DE SOUZA MADRUGA (CPF nº 032.663.201-82) e JOSÉ ANTÔNIO LOPES DE BRITO (CPF nº 296.297.727-87), das funções de membros do Conselho Diretor do BANCO DO ESTADO DO MATO GROSSO S.A., com Sede na Av. Presidente Vargas, 247, na cidade de CUIABÁ, Estado do Mato Grosso.

O PRESIDENTE DO BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso de suas atríbuições, tendo em vista o disposto no artigo 41, combinado com o artigo 1º, da Lei nº 6.024, de 13 de março de 1974, R E S O  $\pm$  V  $\Xi$ 

nomear a Comissão abaixo, para proceder a INQUÉRITO na BONANÇA DISTRI-BUIDORA DE TÍTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS LTDA., com sede na Avenida Rio Branco nº 156, salas 2118 a 2127, na cidade do Rio de Janeiro, Estado do Rio de Janeiro, ora sob o regime de Liquidação Extrajudicial: Presidente: MARIZA MACIEL CAMPOS FORTES, advogada, funcioná-ria do Banco Central do Brasil, matrícula nº

6.999.260-6, lotada no Departamento Regional do

Río de Janeiro; e HORACIO SANCHES MATELA e MARIO LUIZ MARTINS RA-MOS, ambos funcionários do Banco Central do Bramatrículas números 4.252.828-3 e 6-949.870-9, respectivamente, também lotados no

Departamento Regional do Rio de Janeiro.

FERNANDO MILLIET DE OLIVEIRA

### Ministério dos Transportes

### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 31 DE AGOSTO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi delegada pela Porta ria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instru ção Normativa nº 46/75, do DASP, resolve:

Nº 535 - 1 - Dispensar, a partir de 27.08.87, LOUACIR IN RODRIGUES DOS SANTOS, matrícula nº 9.100.056-4, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Assistente, Código DAI-112.3, do Secretario da Secretaria de Assuntos Especiais e Tecnologia da Secretaria-Geral, de que trata o Decreto nº 87.954, de 21 de dezembro de 1982;

II - Designar INA BEATRIZ SIDRIN DE CARVALIO, "matrícula nº 9-076.284-3, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Assistente, Código DAI-112.3, do Secretario da Secretaria de Assuntos Especiais e Tecnologia da Secretaria-Geral, de que trata o De creto nº 87.954, de 21 de dezembro de 1982;

III - Em consequência, fica dispensada da função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.2, da Comissão, Coordenadora da Política de Compras de Locomotivas Ada mesma Tabela, Ma

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que lhe foi delegada pela Porta ria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 subsequente, resolve:

Alterar, na forma abaixo, a retribuição dos servidores a seguir relacionados, ocupantes de Funções de Assessoramento Superior-FAS, da Tabela Específica aprovada para esta Secretaria de Estado, de que trata o Decreto nº 87.627, de 18 de abril de 1975, e legislação com plementar:

01 - LENICE INACIO DA SILVA, matrícula nº 9.100.271-0, do vel "I" para o Nível "G";

V21 "1" para o Nivel "G";
02 - LUZENILDO ALMEIDA DE SOUSA, matrícula nº 9.100.071-8, do
Nível "M" para o Nível "J";
03 - EDUARDO AUGUSTO COELHO, matrícula nº 9.000.758-1, do Ní
vel "M" para o Nível "J"; e
04 - VERA LÚCIA ALVES DE QUEIROZ, matrícula nº 9.100.167-6, do
Nível "T" para o Nível "S".

GERALDO JOSE DE OLIVEIRA

### Ministério da Agricultura

### SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 153, DE 27 DE AGOSTO DE 1987

O Secretário-Geral do Ministério da Agricultura, no uso das atri buições que lhe foram delegadas pela Portaria Ministerial no 309, de 11 de abril de 1979, resolve:

Designar JOSÉ ROBERTO RODRIGUES, Agente Administrativo, LT-SA-801, Classe A, Referência 17, da Tabela Permanente do Ministério da Agricultura, para substituir o Chefe da Divisão de Serviços Gerais-DISEG, código LT-DAS-101.1, da Se cretaria Nacional de Cooperativismo-SENACOOP, em seus impedimentos legais, eventuais ou temporarios.

LAZARO BARBOZA

### INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL

PORTARIAS DE 06 DE AGOSTO DE 1987

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESEN VOLVIMENTO FLORESTAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas no artigo 25, item III do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Minis terial nº 229/75, publicada no Diário Oficial de 07 de maio de 1975, re

Nº 337/87-P: Demitir por justa causa, JOÃO CARLOS DE LUCE NA, ocupante do emprego de Agente de Defesa Florestal, código LT-NM-1008 Classe "B", Referência NM-13, da Tabela Permanente, por infrigência ao artigo 482 letra "i" da Consolidação das Leis do Trabalho, conforme o que consta do Processo nº 1.314/87-DE/RO.

Nº 343/87-P: Cancelar a aposentadoria do servidor RO SANDRINI, do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, Classe Referência NM-28, concedida pela Portaria nº 647/79-P, de 14.12.79, blicada no D.O. de 18.12.79, face a renúncia constante do Processo 3565/87-DE/SC, a partir de 1º de agosto de 1987.

### PORTARIAS DE 27 DE AGOSTO DE 1987

Dispensar, a partir de 21/08/87, ANTÔNIO LOS DO PRADO, do encargo de Substituto do Diretor, Código IT-DAS-101.2, do Departamento d e Reflorestamento.

Nº 375/87-P: Dispensar, a partir de 21/08/87, ANTÔNIO CAR LOS DO PRADO, da função de confiança de Assessor da Presidência em Assu<u>n</u> tos de Pesquisa, Código LT-DAS-102.1. ANTÔNIO JOSÉ COSTA DE FREITAS GU<u>I</u>

PORTARIA Nº 336-P, DE 07 DE AGOSTO DE 1987 O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DE SENVLVIMENTO FLORESTAL - IBDF, no uso das atribuições que lhe confere artigo 25, item III do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Minis terial nº 229/75, de 07.05.75, tendo em vista o que consta dos processos SEDAP de nºs 00600.007162/87 e 00600.007163/87, cuja indicação foi efetu ada anterior ao dia 23.07.87 e em consonância com as disposições contidas nos Decretos de nºs 86.795, de 28.12.81 e 91.403 de 05.07.85 alterado pelo de nº 93.920, de 13.01.87 e observância do disposto no art 1º alínea "a", do Dec nº 94.667, de 23.07.87 RESOLVE:

Admitir sobid regime da Consolidação das Leis ex plas. do Trabalho - CLT, os candidatos habilitados em concurso público, nas lo calidades e empregos abaixo discriminados:

se "A", Referência NM-17:

NATAL - RN AGENTE ADMINISTRATIVO, Código LT-SA-801, Clas

15 15 - MARÍA GORETTI DE LIMA BARROSO, em vaga d<u>e</u> corrente da movimentação de Patricia Soares Passos, ocorrida em 21.10.86.

<u>FLORIANÓPOLIS-SC</u> AGENTE ADMINISTRATIVO, Código LT-SA-801, Classe

"A", Referência NM-17:

- CLÁUDIA FERNANDES RODRIGUES, em vaga decor rente da rescisão contratual de Cibele Martins de Souza, ocorrida 04.11.86.

<u>SÃO LUIS -MA</u>

AGENTE (AUXILIAR OPERACIONAL) DE ATIVIDADES
AGROPECUÁRIA, Código LT-NM-1007, Classe "A", Referência NM-03:

- ADEMIR SERRA COSTA, em vaga decorrente da rescisão contratual de Noel Pereira da Silva, ocorrida em 08.12.86.

A entrada em exercício dos candidatos admitidos dar-se-ă no prazo de 30 (trinta) dias contados da data da publ<u>i</u> cação desta Portaria. .

ANTÔNIO JOSÉ COSTA DE FREITAS GUIMARÃES

#### PORTARIAS P, DE 27 DE AGOSTO DE 1987

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOL.

VIMENTO FLORESTAL - IBDF, no uso das atribuições que lhe confere o arti
go 25, item III do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial
nº 229/75, de 07.05.75, tendo em vista o que consta dos processos SEDAP
de nºs 00600.008613/87 e 00600.008764/87, cuja indicação foi efetuada
em 23.07.87 e em consonância com as disposições contidas nos Decretos
de nºs 86.795, de 28.12.81 e 91.403, de 05.07.85, alterado pelo de nº
93.920, de 13.01.87 e observência do disposto no art. 1º, alínea "a",
do Dec. nº 94.667, de 23.07.87, RESOLVE:

Nº 376 - Admitir em Brasília-DF, sob o regime da Consolid<u>a</u> ção das Leis do Trabalho - CLT, as candidatas habilitadas em concurso publico nas categorias e empregos abaixo discriminados:

AGENTE ADMINISTRATIVO, Código LT-SA-801, "A", Referência NM-17:

CÁSSIA TÔRRES LAMOUNIER, em vaga decorrente movimentação de Sueli Marcélia Michaliszyn, ocorrida em 10.10.86.

DATILÓGRAFO, Código LT-SA-802, Classe "A",

MARLENE MOREIRA DE SOUZA, em vaga decorrente da rescisão contratual de Francisco Nélio Ribeiro Cantanheide, ocorrida em 31.03.87.

A entrada em exercício das candidatas ora das dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias contados da data da public<u>a</u> ção desta Portaria.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRAILEIRO DE DESEN VOLVIMENTO FLORESTAL - IBDF, no uso das atribuições que lhe confere o ar tigo 25, item III do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 229/75, de 07.05.75, tendo em vista o que consta dos processos SEDAP de nºs 00600.008764/87 e 00600.007532/87, cuja indicação foi efetu ada até o dia 23.07.87 e em consonância com as disposições contidas nos Decretos de nºs 86.795, de 28.12.81 e 91.403, de 05.07.85, alterado pelo de nº 93.920, de 13.01.87 e observância do disposto no art 1º, alínea "a," de Dec nº 94.667 de 23.07.87 RESOLVE: O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRAILEIRO DE DESEN do Dec nº 94.667, de 23.07.87, RESOLVE:

Nº 377 - Admitir em Brasília-DF, sob o regime da Cons<u>o</u> lidação das Leis do Trabalho - CLT, os candidatos habilitados em concu<u>r</u> so público nos empregos abaixo discriminados:

AGENTE ADMINISTRATIVO, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17:

- LUZIRENIR BEZERRA DE FARIAS, em vaga decorren te da rescisão contratual de Elaine Batista Rios Pádua, coorrida em 01.05.87.

- EDILSON CARVALHO SIQUEIRA, em vaga rente da rescisão contratual de Alaíde Espinhel de Jesus, ocorrida 17.04.86.

JULIO FERREIRA DA COSTA NETO, em vaga decor rente da movimentação de Samuel Santos Ferreira, ocorrida em 11.05.87.

DATILOGRAFO, Código LT-SA-802, Classe "A", Re ferência NM-12:

MARIA DE FÁTIMA ARAÚJO BARCELAR decorrente da rescisão contratual de Izabel Aparecida Mikola Franjoso, ocorrida em 04.02.87.

A entrada em exercício dos candidatos admitidos dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias contados da data da pu blicação desta Portaria.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESEN VOLVIMENTO FLORESTAL - IBDF, no uso das atribuições que lhe confere o  $a\underline{r}$ tigo 25, item III do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 229/75, de 07.05.75, tendo em vista o que consta do processo SEDAP de nº 00600.006976/87, cuja indicação foi efetuada anterior ao dia

4784

SEÇÃO II

DIÁRIO OFICIAL

QUARTA-FEIRA, 2 SET 1987

22.07.87 e em consonância com as disposições contidas nos Decretos de  $n^2$ s 86.795, de 28.12.81 e 91403, de 05.07.85, alterado pelo de  $n^2$  93.920, de 13.01.87 e observancia do disposto no art  $1^2$ , alínea "a", do Dec  $n^2$  94.667, de 23.07.87, RESOLVE:

Nº 378 -Nº 378 - Admitir sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho - CLT, os candidatos habilitados em concurso público, no em prego de Agente de Defesa Florestal, Código LT-NM-1008, Classe "A", (Auxi liar Operacional) Referência NM-05, na localidade abaixo discriminada:

TERESÓPOLIS-RJ -EDMILSON NAZARÉ MOREIRA DA SILVA, em decorrente da rescisão contratual de Carlito Machado de Brito, ocorrida em 17.10.83.

TADEU TOSTES LINHARES, em vaga decorrente da rescisão contratual de Antonio Fernando Silveira, ocorrida em 21.11.83.

A entrada em exercício dos candidatos admitidos dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias contados da data da publi

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESEN VOLVIMENTO FLORESTAL - IBDF, no uso das atribuições que lhe confere o ar tigo 25, item III do Regimento Interno, aprovado pela Fortaria Ministe rial nº 229/75, tendo em vista o que consta do processo SEDAP de nº 00600.007730/87, cuja indicação foi efetuada anterior ao dia 22.07.87 e em consonância com as disposições contidas nos Decretos de nºs 86.795, de 28.12.81 e 91.403, de 05.07.85, alterado pelo de nº 93.920, de 13.01.87 e observância do disposto no art 1º, alínea "a", do Dec nº 94.667, de 23.07.87, RESOLVE:

Admitir em João Pessoa-PB, sob o regime Consolidação das Leis do Trabalho-CLT, as candidatas habilitadas em curso público no emprego de Agente Administrativo, Código T.T-SA-801, Classe "A", Referência NM-17:

- CARMEM MARIA SOARES CARÍCIO, em vaga corrente da rescisão contratual de Andréa Louly Caixe, ocorrida en 19.02.87.

- ANA MARIA NOGUEIRA DE SOUZA, em vaga decor rente da rescisão contratual de Nilton Marcolino dos Santos, ocorrida em

A entrada em exercício das candidatas ora admi tidas dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias contados da data da publica ção desta Portaria.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESEN VOLVIMENTO FLORETAL - IBDF, no uso das atribuições que lhe confere o ar tigo 25, item III do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministe rial nº 229/75, de 07.05.75, tendo em vista o que consta do processo SEDAP de nº 00600.008765/87, cuja indicação foi efetuada em 22.07.87 e em con consta do processo se contidas nos Decretos de nºs 86.795 de 28.12.80 sonância com as disposições contidas nos Decretos de nºs 86.795,de 28.12. 🕅

e 91.403, de 05.07.85, alterado pelo de nº 93.920, de 13.01.87 e observância do disposto no art 1º, alínea "a", do Dec nº 94.667, de 23.07. 87,

Nº 380 -Admitir sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho- CLT, os candidatos habilitados em concurso público, nas le calidades e empregos abaixo discriminados:

<u>JOÃO PESSOA-PB</u> ENGENHEIRO AGRÔNOMO, Código LT-NS-912, Classe "A",

Referência NS-05:

· ANTONIO EDINARDO SOARES DE SENA, em vaga d corrente da rescisão contratual de Ronan Cardoso Ribeiro, ocorrida 31.08.86.

RIO DE JANEIRO-RJ ENGENHEIRO AGRÔNOMO, Código LT-NS-912, Classe "/

Referência NS-05:

FLÁVIO CARDOSO FERREIRA, em vaga accorrente da rescisão contratual de João Suassuna, ocoletida em 24.02.87.

<u>BELÉM - PA</u> -ENGENHEIRO FLORESTAL, Código LT-NS-913, Cla<u>s</u>

se "A", Referência NS-05:

NOBERTO NEVES DE SOUZA, em vaga decorrente da rescisão contratual de Mauro Faria do Amaral, ocorrida em 13.07.87.

NATAL-RN

"A", Referência NS-05:

ENGENHEIRO FLORESTAL, Código LT-NS-913, Classe

- MARIA AUXILIADORA GARIGLIO, em vaga decorren te da rescisão contratual de Renato Guiraud, ocorrida em 13.07.87.

LUIS OTÁVIO SIERVI MANSO, em vaga decorren te da rescisão contratual de Haroldo Klein, ocorrida em 25.05.87.

SÃO LUIS-MA ENGENHEIRO FLORESTAL, Código LT-NS-913, Classe

"A", Referência NS-05:

JOSÉ LEITE FRAZÃO, em vaga decorrente rescisão contratual de José Miguel Sékula, ocorrida em 30.06.87.

Para candidatoshabilitados em cidade daquela em que estão sendo admitidos, conforme dispõe Instrução Normativa nº 58/76, do DASP, é vedada qualquer movimentação no prazo de 03

A entrada em exercício dos candidatos admitidos dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias contados da data da <u>pu</u> blicação desta Portaria.

(Três) anos contados da data da publicação do presente ato.

ANTÔNIO JOSÉ COSTA DE FREITAS GUIMARÃES

### REVISTA TRIMESTRAL DE JURISPRUDÊNCIA DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL

Publicação mensal organizada pelo Serviço de Divulgação do STF e editada pelo Departamento de Imprensa Nacional. Reimpressão de números esgotados:

Volume	Mês	Ano	Preço
01 a 03	abril a dezembro	1957	CZ\$ 120,00 (cada)
04 a 07	janeiro a dezembro	1958	CZ\$ 120,00 (cada)
08 a 11	janeiro a dezembro	1959	CZ\$ 120,00 (cada)
12 a 14	janeiro a setembro	1960	CZ\$ 120,00 (cada)
106* a 106***	outubro a dezembro	1983	CZ\$ 130,00 (cada)
107* a 110**	janeiro a novembro	1984	CZ\$ 130,00 (cada)
110***	dezembro	1984	CZ\$ 230,00
111*	janeiro	1985	CZ\$ 130,00
111** e 111 ***	fevereiro e março	1985	CZ\$ 275,00 (cada)
112* a 113*	abril a julho	1985	CZ\$ 130,00 (cada)
113**	agosto	1985	CZ\$ 275,00
113*** e 114**	setembro e novembro	1985	CZ\$ 150,00 (cada)
114* e 114***	outubro e dezembro	1985	CZ\$ 130,00 (cada)
115*** a 116**	março a maio	1986	CZ\$ 275,00 (cada)

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa partamento de Imprensa Nacional.

SIG — Quadra 6, Lote 800 — 70604 — Brasília/DF. Informações: Seção de Divulgação do DIN. Fones: (061) 226-2586 e 226-7175 — R. 309.

Não operamos com reembolso postal

4785

### Ministério da Educação

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 477, DE 31 DE AGOSTO DE 1987

O Ministro de Estado DA EDUCAÇÃO, no uso de suas tribuições e tendo em vista que os Professores de Ensino de 19 e 29 us, constante da relação nominal anexa, foram removidos para as Estado DA EDUCAÇÃO, no uso de suas tribuições e tendo em vista que os Professores de Ensino de 19 e 29 us, constante da relação nominal anexa, foram removidos para as Estado DA EDUCAÇÃO, no uso de suas tribuições e tendo em vista que os Professores de Ensino de 19 e 29 us, constante da relação nominal anexa, foram removidos para as Estado DA EDUCAÇÃO, no uso de suas tribuições e tendo em vista que os Professores de Ensino de 19 e 29 us, constante da relação nominal anexa, foram removidos para as Estado DA EDUCAÇÃO, no uso de suas tribuições e tendo em vista que os Professores de Ensino de 19 e 29 us, constante da relação nominal anexa, foram removidos para as Estado DA EDUCAÇÃO, no uso de suas tribuições e tendo em vista que os Professores de Ensino de 19 e 29 us, constante da relação nominal anexa, foram removidos para as Estado DA EDUCAÇÃO, no uso de suas tribuições de Ensino de 19 e 29 us, constante da relação nominal anexa, foram removidos para as Estado DA EDUCAÇÃO, no uso de suas tribuições de Ensino de 19 e 29 us de 19 e 20 us de

Determinar, de acordo com o artigo 49 do Plano Único el classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, aprovado pelo Decrete nº 94.664, de 23 de julho de 1987, que os professores constantes da referida relação, permaneçam em exercício na Secretaria de Ensino de 29 Grau deste Ministério, em Brasília, pelo prato de 05 (cinco) anos, a contar da publicação desta Portaria.

JORGE BORNHAUSEN

RELAÇÃO NOMINAL DOS PROFESSORES DE ENSINO DE 1º E 2º GRAUS, ANEXO PORTARIA MINISTERIAL Nº 477, DE 31/08/87.

ESOCLA AGROTÉCNICA FÉDERAL DE URUTAÍ - GO SÍlvio Guilherme Beltrão Breckenfel - CÓD. M - 402 Francisco Frederico Mamede de Castro - COD. LT - M-402

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE RIO VERDE- GO lêda Mary Araújo Lima Torres - CÓD.LT - M-402 José Maria Soares - CÓD. LT M-402

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE ARAGUATINS - GO Aurican Ramos Caiado - CÓD. LT - M-402 .

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE UBERABA - MG
Maria Cecília de Moraes Mesquita - CÓD. M - 402
Ana Rosa Santiago Cintra - CÓD. LT - M-402
Dion José Moreira - CÓD. LT - M-402
Helena de Barros Pahl - CÓD. LT - M-402
Josino Rodrigues Valente - CÓD. LT - M-402
Káthia Maria Guimarães Lemos Chaves - CÓD. LT-M-402
Káthia Maria Guimarães Lemos Chaves - CÓD. LT-M-402
Mairam Goulart Farias de Oliveira - CÓD. LT-M-402
Maria da Glória Peres Salustiano - CÓD. LT-M-402
MARIA LÚCIA MENDES MOREIRA - CÓD. LT-M-402
Mirna Saad Vieira - CÓD. LT-M-402
Sônia Maria Silva Borges - CÓD. LT-M-402

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE UBERLÂNDIA - MG Antônio Barbosa Cabral - CÓD. LT-M-402 Ena de Araújo Galvão - CÓD. LT-M-402 Heliane Morais Nascimento - CÓD. LT-M-402 José Salvador das Neves - CÓD. LT-M-402 Nelma da Conceição Floro - CÓD. LT-M-402

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE RIO POMBA - MG Odair Machado de Melo - CÓD. LT-M-402 Valter Barbosa de Oliveira \_ Cód. LT-M-402

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE SÃO LUIS -MA Maria Célia Santos -CÓD. LT-M-402 RAIMUNDO NONATO DA SILVA LIMA - CÓD- LT-M-402

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE SÃO CRISTÓVÃO - SE Aristéa Silveira'Silva - CÓD. LT-M-402 Francisco Cláudio Martins - CÓD. LT-M-402

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE CATÚ - BA Maryberg Luna Paes Pereira - CÓD. LT-M-402

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE SATUBA - AL Franclin Costa do Nascimento - CÓd. LT-M-402

ESCOLA GROTÉCNICA FEDERAL DE VITÓRIA DE SANTO ANTÃO - PE Jairo Tavares de Oliveira - CÓD. M-402

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE BENTO GONÇALVES - RS Dita Paula Snel de Oliveira - CÓD. LT-M-402

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE COLATINA - ES Luciano Esteves Peluzio - CÓD. LT-M-402

DESPACHO DO MINISTRO

Em 24 de agosto de 1987 Processo nº 23000.º6562/86-04

..."Indefiro o recurso. A rescisão contratual obede ceu as razões de conveniência da Administração, a critério do Diretor-Geral do Departamento do Pessoal, após procedimento administrativo. Inexiste qualquer vício de ilegalidade no ato recorrido".

JORGE BORNHAUSEN

### SECRETARIA GERAL

PORTARIAS DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O Secretário Geral do Ministério da Educação, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 364, de 03 de junho de 1987, publicada no Diário Official de 05 de junho de 1987, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 77 336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83 844, de 14 de agosto de 1979, resolve

Nº 188 — Dispensar PAULO DA COSTA RAMOS, da função de confiança de Coordenador de Comunicação Social, Codigo LT-DAS-101.3, do Gabineto do Ministro, constante da Tabela Permanente deste Ministério, por ter sido designado para outra função.

Nº 189 - Designar ANGELO CASTELO BRANCO, para exercer a função de confiança de Coordenador de Comunicação Social, Código IT-DAS-101.3, do Gabinete do Ministro, constante da Tabela Permahente deste Ministério.

Nº 192 — Dispensar ANGELO CASTELO BRANCO, da função de Assessor, C $\underline{6}$  digo LT-DAS-102.2, que exerce no Gabinete do Manistro.

ALOISIO SOTERO

### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE U1 DE SETEMBRO DE 1987

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no D.O. de 11 subsequente, resolve

Nº 1.533 - Retificar a Portaria nº 228 de 24.04.80, pu blicada no Diário Oficial de 06.05.80, referente a aposentadoria de FER NANDO BEZERRA BERTOLI.

RILLACÃO DAS APOSIBITADORIAS RISTIFICADAS PILLA PORTARIA Nº1533 INI 01 DE SETEMBRO DE 1987 DO SEMBOR DIRETOR-GURAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO

PROCESSO Nº	иома в	MATRICULA	PORT.	A SER RI	- D.O.	DO QUE CONSTOU	MAN CONSTAR
201478/77	FERNANGT WEZERRA 2 252.490	BERTOLI	228	24.04.00		Partendo Pozerra Bertoli, motri- cula nº 2.252.490, no cargo de ProlessorArnistante, Cod. DI-503. 20 do entigo Quedro de Pezcal Parte Permanente Ceste Hinistério	cula nº 2.252.490, no cargo de Professor de Chaino Superior, Classe Professor Titular, Códi-

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de junho de 1985, do Secretário Geral, publicada no Diário Oficial de 24 de junho de 1986, e tendo em vista o que consta do Oficio nº 400, de 27 de agosto de 1987, do Departamento de Administração, resolve

Nº 1.534 - Dispensar, a partir de 18 de agosto de 1987, ANTONIO SALVIANO DE FREITAS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "S", Referência NM-32, da função de Assistente do Diretor da Divisão de Transportes, Código DAI-112.3 (NS), do Departamento de Administração, do Quadro Permanente deste Ministério.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que 1he foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de junho de 1986, do Secretário Geral, publicada no Diário Oficial de 24 de junho de 1986, e ten do em vista o que consta do Ofício nº 398, de 26 de agosto de 1987, do Departamento de Administração, resolve

Nº 1.535 - Designar José MOREIRA GONÇALVES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "S", Re ferência NM-31, para exercer a função de Assistente do Diretor da Divisão de Transportes, Código DAI-112.3 (NS), do Departamento de Administração, do Quadro Permanente deste Ministério, em caráter provisó rio, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos, integrantes da lotação da categoria funcional de Administrador, correlata com a referida função.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, re solve

Nº 1.536 - Retificar as Portarias de nº5 24 e 25, de 17 de agosto de 1987, publicadas no Diário Oficial de 26 subsequente, da seguinte forma: onde se lê: Assistente da Coordenadoria de Apoio Técnico, leia-se: Assistente da Coordenadoria de Supervisão e Controle.

ALMIR MENEZES DE PINHO FRAGOSO

DIÁRIO OFICIAL

511

### SECRETARIA DE ENSINO DE 29 GRAU

## Escola Técnica Federal do Ceará

### Carry off of all a limit of the PORTARIA Nº 116/GD, DE 10 DE JULHO DE 1987

O DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DO CEARÁ

O.DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DO CEARA, no uso da atribuição conférida pelo art. 18, alínea j, do Regimento Interno, e tendo em vista o que consta do requerimento protocolizado sob nº 23045.003174/87-92 datado de 01 de julho de 1987, resolve 1. Rescindir, a pedido, a partir de 01 de julho de 1987, o contrato de trabalho firmado entre esta Escola e CARLOS PIMENTEL DE SOUZA, para o exercício do emprego de Professor de Ensino de 1º e.2º Graus, Código LT-M.402, Classe "E" - Referência 03, da Tabe la Permanente desta autarquia educacional, regido pela. Consolidação das Leis do Trabalho. 2. Declarar vago o emprego de Professor de Ensino de 1º e.2º Graus, Código M.402, em virtude da rescisão de contrato de seu ocupante. Raimundo César Gadelha de Alencar Araripe

### Escola Técnica Federal de São Paulo

PORTARIA Nº 274, DE 21 DE AGOSTO DE 1987

O DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais, conforme a letra "j" do Artigo 18, do Regimento Interno, Resolve

Rescindir, a pedido, o contrato de trabalho do Professor ESDRAS PIRAGUACY DEMORO, da Tabela Permanente, Classe "C", Referência 2, da Escola Técnica Federal de São Paulo, a partir de 20 de Agosto de 1987. Declarar a existência de uma vaga de Professor C-2.

ANTONIO SOARES CERVILA

### UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA

### Pró-Reitoria de Administração

PORTARIA Nº 336, DE 24 DE AGOSTO DE 1987

O Pro-Reitor de Administração no uso da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 59/87, do Reitor Sebastião Marsicano Ribeiro, resolve:

Conceder dispensa ao servidor Amarilio de Paula Prata, Agente Administrativo SA-801.S, referência NM-32, da função de Secretario Admi nistrativo do Centro Recreativo e Assistencial, código DAI-111.1 (NM), a contar de 24 de agosto de 1987.

CARLOS ALBERTO HARGREAVES BOTTI

### PORTARIA Nº 338, DE 25 DE AGOSTO DE 1987

O Pro-Reitor de Administração no uso da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 59/87, do Reitor Sebastião Marsicano Ribeiro, resolve:

Declarar vago o emprego de Professor Assistente, LT-M-401.4, com o falecimento de Jose Marcio Paschoalino Souza Lima, ocorrido em 07 de agosto de 1987.

CARLOS ALBERTO HARGREAVES BOTTI

### PORTARÍA Nº 350, DE 28 DE AGOSTO DE 1987

Pro-Reitor de Administração no uso da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 59, de 11/02/87, do Reitor Sebastião Marsicano Ribeiro, no exercício das atribuições que lhe confe re o artigo 26, inciso IX do Estatuto da Universidade e tendo em vista o que consta do Processo nº 23071.010547/87-82, resolve:

Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, inciso III e 102, inciso I, letra "a" da Constituição, combinado com o artigo 78, § 2º da Lei nº 1.711; de 28 de outubro de 1952, a José Arimathea Salgado, matrícula nº 1.328.242, no cargo de Agente Administrativo, co digo SA-801.S, ref.NM-32, do Quadro Permanente desta Universidade a par tir de 27 de agosto de 1987.

CARLOS ALBERTO HARGREAVES BOTTI

### UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1987

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 1236 - Nomear a Professora Marlene Natividade Soares de Oliveira, ocupante do emprego de Professor Assistente, LT-M-401, ref.04, da Tabe La Permanente da UFMG, para exercer o cargo de Vice-Diretora da Escola de Enfermagem desta Universidade, com mandato de 04(quatro) anos.

Nº 1237 - Nos termos da Emenda Constitucional nº 18/81, que deu nova a redação ao artigo 101 da Constituição Federal, do artigo 180, item III e § 2º da Lei 1711/52, com redação dada pelo art.1º da Lei 6732/79, el de acordo com o Parecer 119/86, da Procuradoria Jurídica, eonceder apo sentadoria ao Professor Francisco de Paula Schettini, inscrição número 037249, na Classe de Professor Adjunto, ref.04, em regime de 20 horas semanais, do Quadro Permanente da UFMG, lotado na Faculdade de Ciências Econômicas.

### PORTARIAS DE 27 DE AGOSTO DE 1987

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 1240 - Nos termos da Emenda Constitucional nº 18/81, que deu nova redação ao artigo 101 da Constituição Federal, obedecido o § 2º do art. 102 da Constituição Federal, conceder aposentadoria ao Professor Haroldo Rocha Vianna, no cargo de Professor Adjunto, M-401, ref.04, do Quadro Permanente da UFMG, lotado na Escola de Engenharia, por ter provado contar 30(trinta) anos de serviços de magistério.

Nº 1249 - Nos termos dos artigos 74, item I e 75, item I, da Lei nº 1711 de 28-10-52, exonerar, a pedido, o funcionário Israel Gomes Públio, do cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, NS-927, ref.NS-23, do Qua-dro Permanente da UFMG, lotado na Faculdade de Direito, a partir de 01 de agosto de 1987.

Nº 1252 - De acordo com o artigo 27 da Lei nº 4881-A, de 06-12-65, transiferir, a partir de 15-11-87, o Professor Franklin David Rumjanek, ocupante do emprego de Professor Adjunto, LT-M-401, ref.03, da Tabela Permanente da Universidade Federal de Minas Gerais, para igual emprego existente na Tabela Permanente da Universidade Federal do Rio de Janeil ro, em vaga decorrente da dispensa de José Marcos Chaves Ribeiro, ocorrida em 14-02-85.

CID VELOSO

### Pró-Reitoria de Administração

PORTARIAS DE 07 DE AGOSTO DE 1987

O Pró-Reitor de Administração da Universidade Federal de Mi nas Gerais, no uso de atribuição conferida pela Portaria de Delegação de Poderes nº 678, de 02.05.86, do Magnifico Reitor, resolve: NY 1.121 - Admitir sob o regime de Legislação Trabalhista, nos empre gos abaixo relacionados, de acordo com o processo 00600.007423/87-43,

indicados em 17/07/87, atendendo ao disposto do art. 1, alínea A, do Dec. NR 94.667/87, os seguintes candidatos habilitados em Concurso P $\acute{
m L}$ blico:

DATILÓGRAFO - LT-SA-802 Ref. 12

- . Maria das Graças da Silva, em vaga decorrente da rescisão contratual de Ricardo Lopes de Figueiredo, publicada no D.O. de 26.03.87.
- . João César de Freitas Fonseca, em vaga decorrente da rescisão contratual de Cláudio Sampaio Costa, publicada no D.O. de 11.05.87. Francisco de Assis Fernandes, em vaga decorrente da rescisão contra
- tual de Emilia Mendonça Diniz Gabriel, publicada no D.O. de ....

AGENTE DE PORTARIA - LT-TP- 1202 Ref. 03

- . Vera Lucia Ferreira de Faria, em vaga decorrente da rescisão contra tual de Carlos Alberto Barroso, publicada no D.O. de 07.05.87.
- . Mônica Patrícia Pinto Botelho, em vaga decorrente da rescisão contratual de Valéria Caldas Barbosa, publicada no D.O. de 11.05.87.
- . Maria Luíza Assumção Mota, em vaga decorrente da rescisão contratual de Mônica Welimar de Oliveira Carvalho, publicada no D.O.
- . Alex Will de Andrade Mota, em vaga decorrente da rescisão tual de Durval Prado Cunha, publicada no D.O. de 07.05.87.
- AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS (área de Limpeza e Conser vação) - LT-NM-1006 Ref. 03 . Márcio Lupatini Cosine, em vaga decorrente da rescisão contratual

de Nazildo Lins da Silva, publicada no D.O. de 16.12.86.

NO 1.129 - Admitir sob o regime de Legislação Trabalhista, nos empre gos abaixo relacionados, de acordo com o processo 23072.042842/87-61, indicados em 30/06/87, atendendo ao disposto do art. 1, alínea A, do Dec. NR 94.667/87, os seguintes candidatos habilitados em Concurso Pú

FARMACÊUTICO (área: Medicamento) - LT-NS-908 Ref. 05 Miriam de Fátima Vianna Leonel, em vaga decorrente da rescisão contratual de Vanda Machado de Almeida, publicada no D.O. de TÉCNICO DE LABORATÓRIO B (Laboratorista) - LT-NM 1005 Ref. 17

. Flavia Soares Santos, em vaga decorrente da rescisão contratual de Daisy Cunha Ribeiro, publicada no D.O. de 13.05.86.

DATILÓGRAFO - LT-SA-802 Ref. 12

Patricia de Almeida e Silva, em vaga decorrente da rescisão contra tual de Kátia Maria Moura Michué Bendezu, publicada no D.O. de ... 04/06/87.

Nº 1.130 - Admitir sob o regime de Legislação Trabalhista, no emprego abaixo relacionado, de acordo com o processo 23072.042850/87-99, indi-

SEÇÃO II.

cado em 30.06.87., atendendo ao disposto do art. 1, alimea A. de Dec. NR 94.667/87, a següfnte candidata habilitada em Concurso Público: BIBLIOTECÁRÍO - LT-NS-932 Ref. 05

Maria Elisa Americano do Sul Barcelos, em vaga decorrente da resci-São contratual de Rosamares Rocha Galvão, publicada no D.O. de ... i rodshion o kom 1 2 . . . 2 67 3 . . 10.06.87. William to the last

№ 1.131 - Admitir sob o regime de Legislação Trabalhista, no emprego abaixo relacionado, de acordo com o processo 23072.042873/87-94, indicado em 26.06.87., atendendo ao disposto do arti. I, alínea A, do Dec. NR 94.667/87, or seguintes candidatos habilitados em Concurso Público: AGENTE ADMINISTRATIVO LT-NM-801 Ref. 17
Heraldo Barbi Júnior, em vaga decorrente da rescisão contratual

Juliana Machado Valente Matos, publicada no D.O. de 30.12.86. Flávio Santos de Oliveira Júnior, em vaga decorrente da rescisão con tratual de Marcelo Ladeira Castanheira, publicada no D.O. de ..... 15.05.86

no 1.132 - Admitir sob o regime de Legislação Trabalhista, nos empregos abaixo relacionados, de acordo com o processo 23072.042589/87-91, indicados em 22.07.87., atendendo ao disposto do art. 1, alínea A, do ! Pec. NR 94.667/87, os seguintes candidatos habilitados em Concurso Pú-

AGENTE ADMINISTRATIVO - LT-NM-801 Ref. 17

Gabriela Maria de Assis Pereira, em vaga decorrente da rescisão con tratual de Delcy Alves Laranjeira, publicada no D.O. de 09.09.86. ARTÍFICE DE ELETRICIDADE E COMUNICAÇÃO - LT-ART-703 Ref. 13

Edvane Dolor de Paula, em vaga decorrente da rescisão contratual de Oricídio Luiz da Silva, publicada no D.O. de 07.05.87.

#### RODRIGO FERREIRA ANDRADE

#### PORTARIA DE 26 DE AGOSTO DE 1987

O Pro-Reitor de Administração da Universidade Federal de Mi mas Gerais, no uso de atribuição conferida pela Portaria de Delegação de Poderes nº 641, de 14-04-87, do Magnífico Reitor, resolve:

Nº 1225 - Admitir, sob o regime de Legislação Trabalhista, no emprego<sub>l</sub> de Professor Assistente, LT-M-401, ref.01, da Tabela Permanente desta Universidade, os candidatos abaixo relacionados habilitados em concur-los público de Provas e Títulos:

Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas Departamento de Sociologia e Antropologia

Area de Metodologia e Sociologia

Lêda Maria Benevello de Castro, em vaga decorrente da rescisão contratual de Bernardo Sorj Iudcovsky, ocorrida em 01-07-86;
Claudio Chaves Beato Filho, em vaga decorrente da transferência de Aníbal Machado Hermeto, ocorrida em 30-09-86.

A entrada em exercício, por parte dos candidatos ora admitidos, dar-se-á durante o prazo de 30(trinta) dias contados da data da publicação desta Portaria no Diário Oficial.

### RODRIGO ANDRADE

### PORTARIAS DE 27 DE AGOSTO DE 1987

O Pro-Reitor de Administração da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de atribuição conferida pela Portaria de Delegação de Poderes nº 641, de 14-04-87, do Magnífico Reitor, resolve:

Nº 1238 - Nos termos dos artigos 176, item II e 178, item I, alínea "a" ida Lei nº 1711/52, ambos com a redação dada pelo artigo 1º da Lei 6481, de 05-12-77, combinados com o art. 1º, item II, da Lei 6732/79, que al terou a redação do art. 180 da Lei 1711/52, Parecer PJ nº 119/86, obedecido o § 2º do art. 102 da Constituição Federal, conceder aposentado de serviços a serviços a serviços a serviços a constituição Federal, conceder aposentado con termo do serviços a serviços a serviços a serviços a constituição Federal. ria por tempo de serviço à servidora Ruth Versiani Tavares, no cargo de Bibliotecário, NS-932, ref.NS-23, do Quadro Permanente desta Universidade, lotada na Faculdade de Medicina, por ter provado contar 30(trim ita) anos de serviço.

Nº 1239 - Nos termos dos artigos 176, item II e 178, item I, alínea "a" da Lei 1711/52, ambos com a redação dada pelo artigo 1º da Lei nº 6481, de 05-12-77, combinados com o artigo 1º, § 2º do Decreto-Lei 2121, de 16-05-84, artigo 3º do Decreto-Lei 2211, de 31-12-84, artigo 184 item II da Lei 1711/52 e Parecer PG 84/83, obedecido o § 2º do art.102 da Constituição Federal, conceder aposentadoria por tempo de serviço ao servidor Heitor Alves de Mendonça, no cargo de Agente de Portaria TP-1202, ref.NM-25, do Quadro Permanente desta Universidade, lotado na Faguldade de Direito, por ter provado contar 35 (trinta e cinco) apos de culdade de Direito, por ter provado contar 35(trinta e cinco) anos de

Nº 1241 - Nos termos dos artigos 176, item II e 178, item I, alínea "a' da Lei 1711/52, ambos com a redação dada pelo artigo 1º da Lei 6481, de 05-12-77, combinados com o Parecer COLEPE nº 298/82, de acordo com o que estabelece o subitem 1.3 da IN/DASP/107/79, artigo 2º do Decreto - Lei nº 1969, de 25-11-82, artigo 184, item II da Lei 1711/52, obedecido o § 2º do artigo 102 da Constituição Federal, conceder aposentadoria por tempo de serviço ao Professor Joaquim Martins Ferreira Neto, no car go de Professor Titular, M-401, do Quadro Permanente desta Universida-de, lotado na Escola de Veterinaria, por ter provado contar 35(trinta le cinco) anos de serviço.

Nº 1242 - Rescindir o contrato de trabalho sem justa causa, do servidor Renato de Siqueira Salvador, ocupante do emprego de Agente Adminis. trativo, LT-SA-801{ def{NM-32{}}dal Tabellal Permarente ថ្ងៃ ប្រុក្សG, lotado no Instituto de Ciências Exatas, a partir de 16-07-87.

Nº 1243 - Nos termos dos artigos 176, item PI ellas item I, alinea "a" da Lei 1711/52, ambos com a redação dada pelo art. 1º da Lei 6481, del 05-12-77, combinados com a redação dada pelo art. 1º da Lei 6481, del 05-12-77, combinados com a redação dada pelo art. 1º da Lei 6481, del 05-12-77, combinados com a redação la completação de 112-84, Parecer CO LEPE 298/82, degaçordoj com o guejestabele esta constituição da Alondar Pela 11/52 obedecido o \$ 20 do artigo 10.7/79, artigo 184, item II da Lei 1711/52 obedecido o \$ 20 do artigo 10.2 da Constituição Federal, concederando en proposado de Asente de-Portaria, III-1200 ref.NM-25, do Quadro Permanente desta Universidade, lotado no Hospital das Cilnicas, hor ter provado tontarios (trinta e cinco) anos de serviço. 10.2 de 10.2 d Nº 1243 - Nos termos dos artigos 176 item PI e 178 litem I, alinea "a" contar 35(trinta e cinco) anos de serviço.

Nº 1245 - Nos termos da Emenda Constitucional nº 18/81, que deu nova 'redação ao artigo 101 da Constituição Federal, combinada com o art. 2º do Decreto-Lei 1969/82, Parecer COLEPE 298/82, de acordo com o que estabelece o subitem 1.3 da IN/DASP/107/79, artigo 184, item 'II da Lei nº 1711/52, obedecido o § 2º do artigo 102 da Constituição Federal, conceder aposentadoria ao Professor Lineu Freire Maia, no cargo de Professor Titular, M-401, do Quadro Permanente da UFMG, lotado no Instituto de Ciências Biológicas, por ter provado contar 30 (trinta) anos de efetivo exercício de magisterio.

Nº 1246 - Admitir, sob o regime de Legislação Trabalhista, no emprego de Professor Adjunto, LT-M-401, ref.01, da Tabela Permanente desta Universidade, a candidata abaixo relacionada habilitada em concurso publicado Recordo co de Provas e Titulos: Escola de Música

Departamento de Teoria Geral da Música

Helena Puglia Freire, em vaga decorrente da aposentadoria de Innocên cio Hollanda de Lima, ocorrida em 18-12-85.

A entrada em exercício, por parte da candidata, ora admitida, dar-se-á durante o prazo de 30 (trinta) dias contados da data da publicação desta Portaria no Diário Oficial.

RODRIGO ANDRADE

### UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA

### Pró-Reitoria de Administração

PORTARIAS O Pró-Reitor de Administração da Universidade Federal do Paraná, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 018, de 29 de abril de 1986, e considerando a autorização concedida pelo Excelentíssimo Senhor Secretário de Recursos Humanos da SEDAP, constante nos Processos nºs:00600.007449/87-37 e 00600.007534/87-12, em 17.07.87 e 21.07.87, respectivamente, e o disposto na alínea "a", § 1º, do art. 1º do Decreto nº 94.667, de 23.07.87, resolve:  ${ t N}^{\underline{o}}$  1172/PRA, de 19.08.87 - I. Admitir, sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho, na Tabela Permanente desta Universidade, os seguintes candidatos habilitados em concursos públicos: a) No emprego de ANALISTA DE SISTEMAS, código LT-PRO-1601.A, referência NS-5, ALTINO HYRAN OLIVEIRA FRANCO JÚNIOR, em vaga decorrente da resci são de contrato de Luiz Camargo Antunes, ocorrida em 19.05.86. b) No emprego de TÉCNICO DE LABORATÓRIO "B" - Laboratorista, código LTb) No emprego de TÉCNICO DE LABORATÓRIO "B" - Laboratorista, código LT-NM-1005.B, ref.NM-17, ELENICE CRISTINA CHIMENTÃO, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Lígia Beatriz Bartz, ocorrida em 07.03.86.
c) No emprego de TÉCNICO DE LABORATÓRIO "A" - Auxiliar de Laboratório, código LT-NM-1005.A, ref.NM-03, LUIZ PEDRO BOSSI, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Leony Machado, ocorrida em 15.02.86.
d) No emprego de AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS - na área de Cozinha, código LT-NM-1006.B, ref.NM-05, HERONI TERZINHA DE AGUIAR, em vaga decorente da rescisão de contrato de Viviane do Rocio Carvalho, coorrida em 13.03.86; ANA CRISTINA GUIMARÃES DA SILVA, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Dieze Rodrigues Gonçalves, ocorrida em 01.03.86; DIVONE DE PAULA, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Ivelise Elias Vicenzi, ocorrida em 13.02.86; MARILENE PEREIRA SANTOS, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Almir Martinhaki, coorrida em 03.07.86; ADALIR DE FÁTIMA PEREIRA, em vaga decorrente da rescisão de contrato de ADALIR DE FÁTIMA PEREIRA, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Antônia de Fátima Messias, ocorrida em 17.07.86; IRENE GIELOW, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Neuza Salete Dellazani, ocorrida em 01.10.86; BENEDITA FAUSTINA DOS SANTOS, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Olindo Albino Pilger, ocorrida em 21.08.86; e NEUZA DELOS DE COURTE DE CONTRATO DE CONTRATO. DE SOUZA PINTO, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Valmir Meria da Silva, ocorrida em 03.10.86.
e) No emprego de AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS - na área de código LT-NM decorrente da rescisão de contrato de Dominga Militão dos Santos, ocorrida em 01.02.86; MARILENE PEDÓ GNOATTO, em vaga decorrente da rescisão contrato de Arnaldo Fernando de Souza, ocorrida em 31.10.86; ANICE DE FÁTIMA SCHMEIDER FERREIRA LIMA, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Izidoro Marentovich, ocorrida em 01.10.86; ISMENIA TOMAZ DA SILVA, em vaga decorrente da movimentação de Nilda Marcondes da Silva, ocorrida em 20.11.86; e MARIA DE JESUS OLIVEIRA, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Judite Treujeldt, ocorrida em 01.08.86.

f) No emprego de TECNOLOGISTA, na área Exata, código LT-NM-1018.A, ref. NM-17, MARLIO JOSÉ DO COUTO BONFIM, em vaga decorente da rescisão de contrato de Evelina Franciozi Franzoi, ocorrida em 01.02.86.

g) No emprego de TECNOLOGISTA, na área Biológica, código LT-NM-1018.A, g) No emprego de TECNOLOGISTA, na area Biologica, codigo LT-M-1018.A, ref.NM-17, SILVIA NARDI CORDA7ZO, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Carlos Roberto Mateus dos Santos, ocorrida em 06.08.86, FERNANDO ANTÔNIO SEDOR, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Ccistina Dambiski, ocorrida em 31.08.86; SIRELLE TREV(SAN DISARÓ, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Gerson de Souza Leite, ocorrida em 31.10.86; NILSON BELEM FILHO, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Lauro de Oliveira, ocorrida em 10.09.86; e DENIZE GUIMARÃES JULIÃO, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Eliana Elizabeth Palma, ocorrida em 22.10.86.

h) No emprego de AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS - na área de Atendimento, código LT-NM-1006.C, ref.NM-14, CLEONICE INÉS DE CESERO, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Dirce Bueno de Oliveira, ocorrida em 10.05.86; EDUARDO FUNCHAL, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Rita de Cássia Franco, ocorrida em 01.05.86; NEIDE LUZIA POFFO, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Vitória Fedrizzi Bidin, ocorrida em 01.03.86; GILDA DE ANDRADE CORREIA, em vaga decorrente da movimentação de Judite Veiga Weber, ocorrida em 20.11.86; LILIANE JABLONS - KI, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Jusara Cunha Machado, ocorrida em 01.01.87; DIONE MARIA MENZ, em vaga decorrente da movimentação de Judic Colos de Silver ocorrida em 20.11.86; LINIX MARIA RENZA em vaga decorrente da movimentação de Judic Colos de Silver ocorrida em 20.11.86; LINIX MARIA RENZA em vaga ocorrida em 01.01.87; DIONE MARIA MENZ, em vaga decorrente da movimentação de Luiz Carlos da Silva, ocorrida em 20.11.86; LENV MARIA BURDA, em vaga
decorrente da rescisão de contrato de Marly Aparecida Franco, ocorrida em
01.04.86; MARIA LÚCIA KOHLER, em vaga decorrente da movimentação de Nice
Gilliet Coutinho, ocorrida em 18.11.86; EDITE RIZOLETE PSCHEIDT, em vaga
decorrente da rescisão de contrato de Odete Ferreira da Silva, ocorrida
em 27.09.86; e ELIZABETH CAMPANA ROSA, em vaga decorrente da rescisão de
contrato de Tânia Maria Andrade de Oliveira, ocorrida em 18.08.86.
i) No emprego de AUXILIAR DE ENFERMAGEM, código LT-NM-1001.A, ref.NM-17,
MARIA ANTÔNIA JORDÃO RAMALHO JORDÃO, em vaga decorrente da rescisão de
contrato de Eunice Cardoso de Sá, ocorrida em 30.03.86; FUCLIDES COMPS DA
SILVA, em vaga decorrente da movimentação de Sebastiana da Silva Gonçalves, ocorrida em 27.02.87; LILIAN BIANCHI CÂNDIDO, em vaga decorrente da

SILVA, em vaga decorrente da movimentação de Sebastiana da Silva Gonçalves, ocorrida em 27.02.87; LILIAN BIANCHI CÂNDIDO, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Isabel Ferreira da Costa, ocorrida em 10.02.87; SUELI AFFANIO DOS SANTOS, em vaga decorrente da movimentação de Terezinha Aparecida do Nascimento, ocorrida em 20.11.86; NEUSA TROJAN, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Eugênia Maria Spisla Soppa, ocorrida em 03.07.86; SONIA MARA DE SOUZA, em vaga decorrente da movimenta ção de Ines Kizlek, ocorrida em 18.11.86; RONALD GIELOW, em vaga decorrente da movimentação de Nadir Terezinha Pelisson, ocorrida em 20.11.86; MARCIA FÁTIMA DIJGOKENSKI, em vaga decorrente da movimentação de Salete MÁRCIA FATIMA DLUGOKENSKI, em vaga decorrente da movimentação de Salete Teresinha de Oliveira, ocorrida em 20.11.86; HILDA VIATER TURECK, em vaga decorrente da movimentação de Iraci Izabel Brauza, ocorrida em 25.12. ga decorrente da movimentação de Iraci Izabel Brauza, ocorrida em 25.12. 86; ELIANE PARENTI, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Sérgio Procópio Padilha, ocorrida em 01.08.86; IVONE AYRES DE OLIVETRA MORAES, em vaga decorrente da transferência de Glacy Gonçalves Bornancin em 20.11. 86; e SIMINVASH FOROUTAN SABZEVARI, em vaga decorrente da exoneração de Ines Ribeiro Sikorski, ocorrida em 05.11.86. II. A entrada em exercício, por parte dos candidatos ora admitidos, darse-á durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data de publicação desta Portaria.

desta Portaria.

O Pró-Reitor de Administração da Universidade Federal do Paraná, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 018, de 29 de abril de 1986, considerando a autorização concedida pelo Excelentissimo Senhor Secretário de Recursos Humanos da SEDAP, constante nos Processos nºs 00600.006483/87-30 e 00.600. 007886/87-41, em 25.06.87 e 10.07.87, respectivamente, e o disposto na alínea "a", § 1º, do art.1º do Decreto nº 94.667, de 23.07.87, resolve:

 ${\tt N^2~1171/PRA},~{\tt de~19.08.87}$  - I. Admitir, sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho, na Tabela Permanente desta Universidade, no emprego de AGENTE DE PORTARIA, código LT-TP-1202.A, ref.NM-03, os seguintes candi -

AGENTE DE PORTARIA, COOLGO LT-TF-1202.A, Fer.NM-03, os seguintes candidatos habilitados em concurso público:

01. SALVADOR RODRIGUES, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Hamilton Jorge dos Santos Dias, ocorrida em 12.12.86;

02. MARIA IZABEL DA SILVA SOUZA, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Francisca Catarina de Camargo, ocorrida em 01.01.87;

03. JOAQUIM BASTO DE OLIVEIRA, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Ordinando da Luz Assis, ocorrida em 01.01.87;

04. SANDRA SEVERO PEIXE, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Roswitha Dietz, ocorrida em 30.03.87.

II. A entrada em exercício, por parte dos candidatos ora admitidos, dar-se-á durante o prazo de 30 dias, contados da data de publicação desta Por-

ARIO TABORDA DERGINT

### UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE

PORTARIAS DE 17 DE AGOSTO DE 1987

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição que lhe confere o Artigo 29, VI, do Estatu to, presente a delegação de competência outorgada pelo Sr. Ministro da Educação com a Portaria de 21 de maio do corrente ano, publicada no Di<u>a</u> rio Oficial de 22 dos mesmos mês e ano, e

CONSIDERANDO que o Estatuto vigente estabelece que "O Diretor e o Vice-Diretor de Centro são escolhidos na forma da legis lação em vigor e nomeados pela autoridade competente" (Art. 39);

CONSIDERANDO o que dispõe os Art. 3º e 7º, caput, do Decreto nº 80.536, de 11 de outubro de 1977, que regulamentou o Art. 16, da Lei nº 5.540, de 28 de novembro de 1968, em nova redação dada pe la Lei nº 6.420, de 03 de julho de 1977, e finalmente

CONSIDERANDO o que consta do Processo número 23077.014404/87-26, de 05 de agosto deste ano, resolve:

Nº 594/87-R

NOMEAR o Professor Adjunto, Referência 02, FRANCIS 60 FREITAS FILHO, matrícula nº 4193, para exercer o cargo de Diretor do Centro de Biociências, cujo mandato se inicia na data da posse no cargo e se extinguirá 4 (quatro) meses apos o término do mandato do atual Reitor da Universidade atual Reitor da Universidade.

 $\frac{\text{N°}}{\text{ALBERTO}}\frac{595/87-\text{R}}{\text{MORE}}$  NOMEAR o Professor Adjunto, Referência 04, CARLOS ALBERTO MORE RA CAMPOS, matricula nº 0373, para exercer o cargo de  $\frac{\text{Vi}}{\text{I}}$ 

ce-Diretor do Centro de Biociéncias, cujo mandato se inicia na data da posse no cargo e se extinguirá 4 (quatro) meses após o término do man dato do utual Reitor da Universidade.

NOMEAR o Professor Adjunto, Referência 03, MELQUISEDEC DA COSTA FERREIRA, matrícula nº 3261, para exercer o cargo de Diretor do Centro de Ciências da Saúde, cujo mandato se inicia na da ta da posse no cargo e se extinguirá 4 (quatro) meses após o término do mandato do atual Reitor da Universidade (Processo nº 23077.015633/87-59)

597/87-R

NOMEAR o Professor Titular JOAQUIM GUITHERME, ma
tricula nº 1246, para exercer o cargo de Vice-Diretor do Centro de Ciên
cias da Saúde, cujo mandato se inicia na data da posse no cargo e se
extinguirá 4 (quatro) meses após o término do mandato do atual Reitor
da Universidade. (Processo nº 23077.015633/87-59)

DALADIER PESSOA CUNHA LIMA

### UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1987

O Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no uso da competência delegada pelo artigo 9º alinea "A" do Decreto nº 59.676, de 06 de dezembro de 1966, resolve:

Nº 1.079- Alterar a Portaria nº 355, de 03 de junho de 1985, publicada no Diário Oficial de 07 do mesmo mes, referente a aposentadoria de NOR BERTINO BAHIENSE FILHO, matricula nº 1882674, a fim de considerá-lo a posentado de acordo com o artigo 165, item XX da Constituição da Republica Federativa do Brasil, com a redação dada pela Emenda Constitucio nal nº 18, de 30 de junho de 1981, e não como constou, ficando ratificado co demais termos (Processo nº 23079 006839/85-98) cado os demais termos. (Processo nº 23079.006839/85-98).

Nº 1.083 - Conceder Aposentadoria nos termos dos artigos 101, item III e 102, item I, letra "a" da Constituição da República Federativa do Brasil, com as vantagens do artigo 184, item II da Lei nº 1.711 de 28 de outubro de 1952, observando-se as vantagens do § 2º do artigo 102 da referida Constituição a SILVIO RAMALHO, matricula nº 2097108, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, clas se C, referência NM-19, do Quadro Permanente desta Universidade, (Processo nº 23079.008300/87-62).

O Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro, usando de atribuição de sua competência e tendo em vista o que consta do Proces so nº 23079.029379/86-20, resolve:

No 1.080- RESCINDIR, a partir de 30.04.87, o Contrato de Trabalho fir mado com GERHARD SCHWARZ, ocupante do emprego de Professor Adjunto, referência D-18, registro.no 2523505, lotado na COPPE/UFRJ.

O Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro, usando da atribuição que lhe confere o artigo 15, da Lei nº 5.539, de 27 novembro de 1986, de conformidade com o artigo 89, parágrafo único do Decreto nº 85.487, de 11 de dezembro de 1980, tendo em vista o que consta do Processo nº 23079.014454/87-11/UFRJ, resolve:

Nº 1.084-Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, no emprego de Professor Auxiliar, LT-M-401, Referência 01, da Tabela Permanen te desta Universidade, ALICE YURICO SHINOHARA HASSANO, habilitada em concurso público de títulos e provas para o Departamento de Pedia tria da Faculdade de Medicina, no regime de 40 (quarenta) horas sema nais, em vaga originaria da aposentadoria de Vera Carmem Maria Bertucci Soares, ocorrida em 02.02.86

A entrada em exercício dar-se-á no prazo máximo de 30(trinta) dias, a contar da publicação desta Portaria no Diário Oficial da <u>U</u> nião.

HORACIO MACEDO

### FACULDADE DE MEDICINA DO TRIÂNGULO MINEIRO

PORTARIA Nº 243, DE 20 DE AGOSTO DE 1987

O Diretor da Faculdade de Medicina do Triângulo Mineiro no uso de suas atribuições regulamentares, e tendo em vista o Processo 23085.001377/87-03, Resolve:

Conceder aposentadoria por tempo de serviço, nos termos do inciso XX, do artigo 165 da Constituição Federal combinado com a alínea"a", do artigo 178 da Lei 1.711/52, a Maria Rosa Bilharinho, matrícula nº 050.2157850, no Cargo de Professor Adjunto, Código: M-401.5, referência: 04 do Quadro Permanente, desta Faculdade, por ter comprovado contar com mais de 25 (vinte e cinco) anos de tempo de servico.

II- Em consequência, declarar vago o cargo acima mencionado.

NILSON DE CAMARGOS ROSO

### Ministério do Trabalho

### DELEGACIA REGIONAL DO TRABALHO NO RIO DE JANEIRO

PORTARIA DE 25 DE AGOSTO DE 1987

O DFLFCADO RICIONAL DO TPALALHO NO ESTADO DO RIO DE JANEI FO, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto no 59.820,

FC, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 59.820, de 20 de dezembro de 1966, PFSOLVE

Nº 141 Pelegar competência aos servidores ICCHOK BINEMBOJE ratrícula 2.005.106, JOSÉ GOMES TEIXEIRA - matrícula 1.766.569, LUIZ CARLOS CAZE - matrícula 1.196.602, AURIFHE ALVES DE MENEZES - matrícula 2.405.484, PASCHOAL ILIC BUCKMAN - matrícula 1.199.526, ANTONIO INACIO DINIZ - matrícula 2.000, AILEDA MOREIRA CAVALCANTE - matrícula - 3.316, COMSTÂNCIA FIALHO DA SILVA - matrícula 4.650, CYPRIANO GOMES matrícula 1.421.966, MANOEL PATRÍCIO DE ARAÚJO - matrícula 1.196.195, NÍMI MURAD - matrícula 1.464, DARCILDA DOS SANTOS MONTEZ - matrícula 6.853, para autorizarem aos Bancos depositários, a movimentação das contas vinculadas das empresas e dos empresados optantes.

FERNANDO PESSOA

### Ministério da Aeronáutica

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS GM1, DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, usan do da competência que lhe foi delegada pelo Decreto número 83 840, de 14 do da competencia que ine foi delegada pero pedieto numero os oronde in de agosto de 1 979, resolve:

Nº 800- RESCINDIR POR JUSTA CAUSA, o Contrato de Trabalho, a partir de 07 de julho de 1 987, de OTONIEL JOSÉ SANTIAGO, ocupante do emprego de Artífice de Estruturas de Obras e Metalurgia, código LT-ART-701, classe "C", referência NM-18, da Tabela Permanente deste Ministério ( Processo número 43-11/734/87 - BAAN).

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, usan do da competência que lhe foi delegada pelo Decreto número 83 840, de 14 de agosto de 1 979, de acordo com o artigo 1º da Lei número '7 016, de 23 de agosto de 1 982 e tendo em vista o que consta do Processo número Nº 801- Reverter à atividade. OSVALDO DINUETRO Reverter à atividade, OSVALDO PINHEIRO,

Nº 001- Reverter a atividade, OSVALDO PINHEIRO, matricula número 067-1 644 817, aposentado no cargo de Agente de Portaria, TP-1202, clas se "B", referência NM-06, pela Portaria número 750/GM1, de 09 de julho de 1 982, publicada no Diário Oficial de 12 seguinte, para exercer o mesmo cargo, de igual código e classe, porém na referência NM-10, em ra zão do posicionamento ocorrido nos termos da Lei número 7162/83, IN-DASP 154/84. Portaria 662/5PC/24.10.84 e ainda de conformidade com o estables 154/84, Portaria 662/5PC/24.10.84 e ainda de conformidade com o estabelecido na Lei número 5 645/70.

### O MINISTRO DE ESTADO DA AERONAUTICA,

### RESOLVE:

Nº 802- Colocar, por necessidade do serviço, o Primeiro-Tenente Dentis ta OTAIR CARVALHO DA SILVA à disposição do Superior Tribunal Militar, a fim de exercer função no Gabinete Odontológico, sem prejuízo da remuneração a que faz jus por este Ministério.

Designar, por necessidade do serviço, o Capitão de Infantaria da Aeronáutica CLAUDIO PEREIRA VIANA para o cargo de Oficial de seu Gabinete, com destino à Seção Auxiliar sediada no Rio de Janeiro (SAGAB).

Nº 806 - Dispensar, por necessidade do serviço, o Segundo-Sargento QSS BAS BSP JORGE ANTONIO SANTOS CHAGAS de ficar à disposição da Caixa de Financiamento Imobiliário da Aeronáutica.

Nº 807- Colocar, por necessidade do serviço, os militares abaixo relacionados à disposição da Caixa de Financiamento Imobiliário da Aeronáu-

52 SAP ANTONIO DE PAULA TEIXEIRA FILHO, S2 SAP GILVAN ALVES FA RIA, S2 SAP HENRIQUE ALEXANDRE QUINTAL HENRIQUE, S2 SAP MARCIO DE ALMET DA SERRANO, S2 SAP ROBERTO CARLOS DA SILVA MORAES, S2 SAP WANDER DE MEL LO FONSECA, S2 SSG ADRIANO SOARES DE MOURA, S2 SSG JOSÉ CARLOS LAGE MADRIAGO JUNIOR, S2 SSG JOSÉ LUIZ DE MOURA, S2 SSG JOSÉ MESSIAS PEDROZA, S2 SSG MARCELO MARTINE DA SILVA S3 SSG MARCELO MARTINE DA SILVA S4 SSG MARCELO MARTINE DA SILVA S6 SSG MARCELO MARTINE DA S1 SSG MARCELO MARTINE SSG MARCELO MARTINS DA SILVA, SZ SSG MOISÉS SILVA DO COUTO e SZ SSG PAU

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, de acordo com o que preceitua o artigo 1º, inciso IX. do Decreto número 61 464. de 04 de outubro de 1 967. resolve:

Nº 803 — Reverter ao respectivo Quadro, de acordo com o artigo 86 da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980, o Capitão Especialista em Avião ARISTOTELES DA SILVA GREFF.

Nº 804 — Agregar ao respectivo Quadro, de acordo com o artigo 81, item IV, da Lei nº 6 860, de 09 de dezembro de 1 980, o Coronel Dentista VI-TAUTAS JOSÉ BENDZIUS, a contar de 27 de agosto de 1 987.

OCTÁVIO JULIO MOREIRA LIMA

### Ministério da Saúde

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O Ministro de Estado da Saúde, de acordo com o artigo 7º item II do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação do Decre to nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nº 433 -Designar o Farmacêutico GILBERTO AMADO PEREIRA ALVES FILHO, Inspetor de Saúde da Secretaria de Saúde do Distrito para exercer a função de confiança de Diretor da Divisão Nacional de Vigilância Sanitária de Medicamentos, código LT-DAS-101.2, da Secreta ria Nacional de Vigilância Sanitária, constante da Tabela Permanente do Ministério da Saúde, de que trata a Portaria DASP nº 1384, de 11 de setembro de 1978.

ROBERTO FIGUEIRA SANTOS

### DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 603, DE 28 DE AGOSTO DE 1987

DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº603/BSB, de 17 de outubro de 1979, publicada no Diário Oficial de 19 subsequente, resolve:

Alterar no Quadro Permanente deste Ministério, a aposentadoria de : 01 - CIRO VILLAS BÔAS, matrícula nº 1.510.741, processo nº 25.405-1580/86, na Portaria Coletiva  $n^2$  170 de 26.02.87, D.O.U de 04.03.87, para considerá-lo aposentado no cargo de Telefo nista, Classe "Especial",(RJ). 02 ~ CLEBER CUSTÓDIO GUIMARÃES, matrícula nº 6.021.660, processo nº 3.082/78, na Portaria Coletiva nº 125 de 03.09.81, D.O.U de 11.09.81, para considerá-lo aposentado no cargo de Artífice de Mecânica, Código Art-702, Classe "Con tra Mestre" referència 24 (RJ). 03 - JACYRA FRANCISCA, matricula nº 1.518.748, processo  $n^{\circ}$ 25.404-0656/86, na Portaria Coletiva nº 497 de 08.10.86, D.O.U de 10.10.86, para consi derá-la aposentada no cargo de Artífice de Confecção de Roupas e Uniformes Art-710, com proventos da referência NM-21. 04 - EMILSE CORDEIRO DE OLIVEIRA, matrícula nº1.938.259, processo  $n^{Q}$  5.484/79, na Portaria coletiva  $n^{Q}$  545 de 05.09.79, D.O.U de 10.09.79, para considerá-la aposentado no cargo de Técnico de Contabilidade, Código 1042, referência 34 (RJ). 05- TITO ARCOVERDE DE ALBUQUERQUE, matrícula nº 1.238.290, processo nº 011466/81, na Portaria Coletiva nº 561 de 06.08.87, D.O.U de 10.08.87, para considerá-lo amparado pelo paragrafo 1º do artigo 177 da Constituição,(RJ). 06 - MARIA DE LOURDES FERNANDES, matricula nº 1.938.416, processo nº 25.001-019298/84,na Portaria Coletiva nº 455 13.12.76, D.O.U de 28.01.77, para considerá-la aposentada nos artigos 176, item III e 178 item III da Lei nº 1.711/52.

AMARO JOSÉ FREIRE FILHO

### INSTITUTO NACIONAL DE ALIMENTAÇÃO E NUTRIÇÃO

### Departamento de Pessoal

PORTARIA Nº 69, DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE PESSOAV DO INSTITUTO NACIONAL DE ALIMENTA ÇÃO E NUTRIÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 045-P, de 12.03.87, publicada no D.O.U. de 13.03.87, tendo em vista o que consta do Proces so nº 25351.001515/87, RESOLVE:

Dispensar a pedido, a partir do dia 01.09.87, o servidor MARCOS GUIMA RÃES MANTA, do emprego de Datilografo, codigo LT-SA-802, classe "A", referencia NM-12, da Tabela Permanente deste Instituto.

FERNANDO JOSÉ LUZ BRASIL

### CENTRAL DE MEDICAMENTOS

PORTARIA Nº 51, DE 31 DE AGOSTO DE 1987

O PRESIDENTE DA CENTRAL DE MEDICAMENTOS-CEME, no uso de suas atribuições, RESOLVE:

Designar WARLLEN NERY JONAS DA SILVA, Agente Administrativo, Código LT-SA-801-A-06, para exercer a função de confiança de Assistente da Coordenadoria de Desenvolvimento Operacional-CODESO , Código DAI 112.3-NS, constante da Tabela Permanente da Central de Medicamentos-CEME. MARTA NOBREGA MARTINEZ

### Ministério da Indústria e do Comércio

### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 539, DE 31 DE AGOSTO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que lhe foi atribuída pela Portaria Ministerial, nº 341 de 30 de outubro de 1979, resolve:

Rever os proventos da aposentadoria de ORLANDO DA SIL-VA BRAZ, Agente Administrativo, código SA-801, classe "S", referência NM-32, matrícula nº 1.533.885, do Quadro Permanente deste Ministério, efetivada através do Decreto de 18 de março de 1966, publicado no Piário Oficial de 21 subsequente, para considerá-los nos termos do artigo 182, letra "b", da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, a partir de 30 de abril de 1987.

ROBERTO COSTA

### INSTITUTO DO ACÚCAR E DO ÁLCOOL

#### Atos do Chefe do Gabinete

PORTARIAS DE 25 DE AGOSTO DE 1987

O CHEFE DE GABINETE DA PREDIDÊNCIA DO INSTITUTO DO AÇÜCAR E DO ÁLCOOL, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 164, de 16 de maio de 1985, resolve:

Nº 315 - Dispensar MARIA DE FÁTIMA MEDEIROS CORREIA, Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-19, da função de Secretária Administrativa do Departamento de Informática, Código DAI-111.1 (NM)

Nº 317 - Designar LUCY MARY AZEVEDO MATOS, Perfurador-Digitador, Código LT-PRO-1604, Classe Especial, Referência NM-17, para exercer a função de Secretária Administrativa do Departamento de Informática, Código DAI-111.1 (NM), em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional de Agente Administrativo, SA.801, correlatacom a referida função, de acordo com o Decreto nº 76.911, de 26 de dezembro de 1975, publicado no DOU de 31.12.75.

Nº 319 - Considerar rescindido a partir de 07 de abril de 1986, o Contrato de Trabalho do servidor ANTONIO DOMINGOS, Agente de Portaria, Código LT-TP-1202, Classe "C", Referência NM-17, da Tabela deste Instituto, de acordo com o artigo 477 da CLT.

Nº 320 - Considerar rescindido, a partir de 16 de maio de 1987, o Contrato de Trabalho do servidor AROLDO LEAL JUNIOR, Tecnologista, Código LT-NM-1018, Classe "A", Referência NM-18, da Tabela Permanente deste Instituto, de acordo com o artigo 477 da CLT.

### Ministério das Minas e Energia

### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINIS TERIO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 595, de 21 de maio de 1980, resolve:

Nº 1.442 - Designar MARCOS DE OLIVEIRA DIAS, Agente Administrativo, Código LT-SA.801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Assistente do Diretor da Divisão de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, Código DAI-112.3 (NS), do Departamento do Pessoal, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional correlata com a referida função, conforme o disposto na alínea b, item 05 da IN nº 46, de 19 de agosto de 1975.

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que lhe foi delega da pela Portaria Ministerial no 2090, de 04 de outubro de 1979, publica da no D.O.U. de 08 seguinte, resolve:

Nº 1.443-a) Dispensar,por justa causa,a partir de 01 de agosto de 1987, consoante o disposto no artigo 482, alíneas  $\underline{h}$  e  $\underline{j}$ , da Consolidação das Leis do Trabalho,OBERLANDO DE ALMEIDA TEIXEĪRA, do emprego de Técnico em Recursos Minerais, Código LT-NM-1016, Classe "A", Referência NM-14 ,

da Tabela Permanente deste Ministério, lotação do Departamento Nacional da Produção Mineral;

b) Dispensar, por justa causa, a partir de 10 de agosto de 1987, consoante o disposto no artigo 482, alíneas B e j, da Consolidação das Leis do Trabalho, NILSON MEDEIROS DE OLIVEIRA, do emprego de Agente de Vigilância, Côdigo LT-NM-1045, Classe "S", Referência NM-23, da Tabela Permanente deste Ministério, lotação do Departamento Nacional da Produção Mineral;

c) Dispensar, por justa causa,a partir de 30 de junho de 1987, consoante o disposto no artigo 482, alínea <u>i</u>, da Consolidação das Leis do Trabalho, GENESIO ARAÚJO JÚNIOR, do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente des te Ministério, lotação do Departamento Nacional da Produção Mineral.

Nº 1.444-Dispensar, a pedido, a partir de 07 de agosto de 1987, FLÁVIA UCHŌA MASCARENHAS, do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente deste rio, lotação do Departamento Nacional 🔏 Produção Mineral.

WILMA HELENA MEDEIROS CAMPOS

#### RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 1213, de 23 de julho de 1987, publicada no D.O.U. de 27 seguinte, Seção (I, página 4018, onde se lê: Dispensar, a pedido, a partir de 06 de julho...., leia-se: Dispensar a partir de 06 de julho....

Na Portaria nº 1407, de 24 de agosto de 1987, publicada no D.O.U. de 27 seguinte, Seção II, página 4656, no item a onde se lê: Referência NS-18, leia-se Referência NS-21, e nos ítens  $\underline{b}$  e  $\underline{c}$ , onde se lê: Referência NS-13, leia-se Referência NS-20.

### DEPARTAMENTO NACIONAL DE ÁGUAS E ENERGIA ELÉTRICA

PORTARIA Nº 119, DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIO NAL DE ÁGUAS E ENERGIA ELÉTRICA, no uso de suas atribuições, RESOL VE:

I - A competência para assinar, em nome do Departamento Nacional de Águas e Energia Elétrica - DNAEE, ajus tes com terceiros (contratos, convênios, acordos, aditamentos),  $f\bar{\underline{1}}$  ca delegada na forma que se seque:

a) ao Diretor de Divisão designado para a função de substituto eventual do Diretor-Geral, quanto a todos os ajustes, salvo os indicados nas letras  $\underline{b}$  e  $\underline{c}$  abaixo;

b) a cada um dos Diretores de Divisão e de Distritos, quanto aos ajustes que versem somente sobre assuntos de responsabilidade da respectiva unidade;

c) ao Titular da Coordenadoria de Planeja mento, quanto aos ajustes de interesse para a Sede do DNAEE, que versem sobre locação de móveis, prestação de serviços e outros as suntos relacionados a suporte administrativo.

II - As delegações de competência conferidas pelo item anterior não excluem a obrigatoriedade de aprovação, pelo Diretor-Geral, de todos os ajustes, em consonância com a legislação vigente e em conformidade com o disposto na Portaria no 933, de 07 de julho de 1982, do Ministro de Estado das Minas e Energia.

. III - Fica delegada, ainda ao Titular da Coordenadoria de Planejamento, competência para acompanhamento e controle técnico-financeiro dos ajustes em que o DNAEE figure como parte, interveniente ou anuente, mesmo que haja designação de Coor denador para avença e de Supervisores para suas eventuais Ordens de Serviço.

IV - Esta Portaria entrarã em vigor na data de sua publicação, revogada a Portaria nº 78, de 16 de maio de 1985.

GETULIO LAMARTINE DE PAULA FONSECA

### FURNAS — CENTRAIS ELÉTRICAS S/A

AFASTAMENTO DO PAÍS - TREINAMENTO

O Presidente de FURNAS - CENTRAIS ELÉTRICAS S.A., no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.621/86, de 25 de novembro de 1986, autorizou o afastamento do País do engenheiro ALFREDO GUIMARÃES MENEZES, com ônus, no período de 21.09.87 a 07.11.87 para participar de treinamento "Sistemas de Telecomunicações em Empresas de Energia Elétrica" nos E.U.A.

(Of. nº 94/87)

### Ministério do Interior

### DEPARTAMENTO DE PESSOAL

### PORTARIAS DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi delegada no item 06 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 28000-2366-87-85, resolve:

Nº 346- Aproveitar, de acordo com o § 1º do artigo 1º da Lei Complementar nº 41, de 22 de dezembro de 1º81, o servidor CIRO ADEMAR DE AR RUDA, mediante o deslocamento do emprego de Economista, código: LT-NS-50º, classe "B", referência NS-13, da Tabela, em extinção do ex-Ter ritório Federal de Rondônia para a Tabela Permanente deste Ministério, incluindo-o na categoria funcional de igual denominação, classe e referência, código: LT-NS-922, do Grupo-Outras Atividades de Nível Superior, código: LT-NS-900, do sistema de classificação de cargos de que trata a Lei nº 5.645, de 10 de dezembro de 1970.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que 1he foi delegada no item 06 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 1008-1507/87, resolve:

Nº 347- Aproveitar, de acordo com o § 1º do artigo 19 da Lei Comple mentar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, a servidora FRANCISCA DAS CHAGAS DUARTE, mediante o deslocamento do emprego de Agente Administrativo, código: LT-SA-701, classe "B", referência NM-22, da Tabela em extinção do ex-Território Federal de Rondônia, para a Tabela Permanen te deste Ministério, incluindo-a na categoria funcional de igual deno minação, classe e referência, código: LT-SA-801, do Grupo-Serviços Au xiliáres, código: LT-SA-800, do sistema de classificação de cargos de que trata a Lei nº 5.645, de 10 de dezembro de 1970.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi delegada no item 06 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 1008-3911/87, resolve:

Nº 348 - Aproveitar, de acordo com o \$ 1º do artigo 19 da Lei Complementar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, a servidora VERA LUCIA MARIA PINHEIRO, mediante o deslocamento do emprego de Agente Administrativo, código: LT-SA-701, classe "B", referência NM-21, da Tabela em extinção do ex-Território Federal de Rondônia para a Tabela Permanente deste Ministério, incluindo-a na categoria funcional de igual denominação, classe e referência, código: LT-SA-801, do Grupo-Serviços Auxiliares, código: LT-SA-800, do sistema de classificação de cargos de que trata a Lei nº 5.645, de 10 de dezembro de 1970.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi delegada no item 06 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, eo que consta do Processo nº 1008-3745/87, resolve:

Nº 349 - Aproveitar, de acordo com o \$ 1º do artigo 19 da Lei Comple mentar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, o servidor JULIO NOBOYUKI OCHIAI, mediante o deslocamento do emprego de Engenheiro Agronomo, co digo: LT-NS-513, classe "B", meferência NS-13, da Tabela, em extinção do ex-Território Federal de Rondônia, para a Tabeal Permanente deste Ministério, incluindo-o na categoria funcional de igual denominação, classe e referência, código: LT-NS-912, do Grupo-Outras Atividades de Nível Superior, código: LT-NS-900, do sistema de classificação de car gos de que trata a Lei nº 5.645, de 10 de dezembro de 1970.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÊRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi delegada no item 06 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 28000-2367-87-48, resolve:

Nº 350 - Aproveitar, de acordo com o § 1º do artigo 19 da Lei Comple mentar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, o servidor CIRILO DE ARRUDA JÚNIOR, mediante o deslocamento do emprego de Agente Administrativo, código: LT-SA-701, classe "B", referência NM-22, da Tabela, em extinção do ex-Território Federal de Rondônia, para a Tabela Permanente deste Ministério, incluindo-o na categoria funcional de igual denominação, classe e referência, código: LT-SA-801, do Grupo-Serviços Auxiliares, código: LT-SA-800, do sitema de classificação de cargos de que trata a Lei nº 5.645, de 10 de dezembro de 1970.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que 1he foi delegada no item 06 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 10167-000289/87-98, resolve:

Nº 351 - Aproveitar, de acordo com o § 1º do artigo 1º da Lei Complementar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, o servidor PEDRO AFONSO FERREI RA DE ARAUJO, mediante o deslocamento do emprego de Agente Administrativo, código: LT-SA-701, classe "B", referência NM-21, da Tabela, em extinção do ex-Território Federal de Rondônia, para a Tabela Permanente deste Ministério, incluindo-o na categoria funcional de igual denominação, classe e referência, código: LT-SA-801, do Grupo Serviços Auxilia res, código: LT-SA-800, do sistema de classificação de cargos de que trata a Lei nº 5.5645, de 10 de dezembro de 1970.

O DIRETOR-GERAL DO BEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe fei delegada no item 36 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 28000-1150-87-11, resolve:

Nº 352 - Aproveitar, de acordo com o \$ 1º do artigo 19 da Lei Comple

de 1983, e e que consta de Processo nº 28000-1150-87-11, resolve. Nº 352 - Aproveitar, de acordo com o § 1º do artigo 19 da Lei Complementar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, a servidora ROSA APARECIDA DO NASCIMENTO MONTENEGRO, nediante o deslocamento do emprego de Agente Administrativo. código: LT-SA-701, classe "B", referência NM-21, da Tabela em extinção do ex-Território Federal de Rondônia, para a Tabela Permanente deste Ministério, incluindo-a na categoria funcional de igual denominação, classe e referência, código: LT-SA-801, do Grupo-Serviços Arxiliares, código: LT-SA-800, do sistema de classificação de cargos de que trata a Lei nº 5.645, de que trata a Lei nº 5.645, de 10 de dezembro de 1970.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi delegada no îtem 05 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 1006/0017/87, resolve:

Nº 353 - Aproveitar, de acordo com o \$ 1º do artigo 19 da Lei Comple mentar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, o servidor ESMERALDINO CORREA DOS SANTOS, mediante o deslocamento do emprego de Agente de Atividades Agropecuárias, código: LT-NM-801, classe "S", referencia NM-31, da Ta bela em extinção do ex-Território Federal de Rondônia, para a Tabela Permanente deste Ministério, incluindo-o na categoria funcional de igual denoniração, classe e referência, código: LT-NM-1007, do Grupo-Outras Atividades de Nível Médio, código: LT-NM-1000, do sistema de classificação de cargos de que trata a Lei nº 5.645, de 10 de dezembro de 1970.

O DIRETOR-CERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTERIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi delegada no item 06 da Portaria GM/N9 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 1008-4979/87, resolve:

Nº 354 - Tornar sen efeito, por desistência do interessado, a Portaria DP/nº 117, página 2111, Seção II, de 23/4/87, publicada no D.O.U. de 24/4/87, de Aproveitamento do servidor LENO ALVES DE SOUZA, da Tabe la Permanente deste Ministério.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi delegada no item 06 da Portaria GM/N9 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 1008-3880/87, resolve:

Nº 355 - Aproveitar, de acordo com o § 1º do artigo 1º da Lei Comple mentar nº 41, de 22 de dezembro de 1º81, a servidora MARINICE DE JESUS PEREIRA CAMPOS, mediante o deslocamento do emprego de Enfermeira, có digo: LT-NS-510, classe "C", referência NS-18, da Tabela, em extinção do ex-Território Federal de Rondônia, para a Tabela Permanente deste Ministério, incluindo-a na categoria funcional de igual denominação, classe e referência, código: LT-NS-904, do Grupo Outras-Atividades de Nível Superior, código: LT-NS-900, do sistema de classificação de car gos de que trata a Lei nº 5.645, de 10 de dezembro de 1970.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi delegada no item 06 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 1008-3746/87, resolve:

Nº 356 - Aproveitar, de acordo com o § 1º do artigo 19 da Lei Complementar nº 41, de 22 de dezembro de 1981, a servidora KAZUMI YAMAZAKI, mediante o deslocamento do emprego de Farmacêutica, código: LT-NS-517, da Tabela, em extinção do ex-Território Federal de Rondônia, para a Tabela Permanente deste Ministério, incluindo-a na categoria funcional de igual denominação, classe e referência, código: LT-NS-908, do Grupo-Outras Atividades de Nível Superior, código: LT-NS-900, do sistema de classificação de cargos de que trata a Lei nº 5.645, de 10 de dezembro de 1970.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi delegada no item 06 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 1008-4855/87, resolve:

Nº 357 - Tornar sem efeito a cessão do servidor ARY ABREU DE OLIVEI RA, Motorista de Veículos Terrestres, classe "C", referência NM-24, in tegrante da Tabela em extinção do ex-Território Federal de Rondônia ao Governo do Estado de Mato Grosso, pela Portaria DP/nº 55 de 6/2/87, pu blicada no D.O.U. de 9/2/87.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi delegada no item 06 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 23.000-9875/87-42, resolve:

Nº 358 - Tornar sem efeito, por desistência do interessado, a Porta ria DP/ nº 25, pagina 337, Seção II, de 21/1/87, publicada no D.O.U.de 22/1/87, de Aproveitamento do servidor NEIMARIO OURIQUE DA CUNHA FILHO, da Tabela Permanente deste Ministério.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que 1he foi delegada no item 06 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo nº 1008-3623/87, resolve:

Nº 359 - Tornar sem efeito, por desistência da interessada, a Portaria DP/nº 56, de 06/62/87, publicada no D.O.U. de 09/02/87, Seção II, que cedeu para o Governo do Estado do Amazonas, a servidora MARIA DA GLO RIA FERNANDES CARIOCA, da Tabela Permanento do ex-Território Federal de Rondônia.

### DIÁRIO OFICIAL

O DIRETOR-GERAL DO DETARIANTANTA D. PLASCAL DO MINISTERIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e terio em vista a competência que lhe foi delegada no item of da Pertaria 6M/nº 056, de 26 de abril de 1983, e o que consta do Processo mº 1003-04145/86, resolve:

Nº 360 — Aproveitar, de acondo cum o 3 1º de artigo 19 da Lei Com 1º mentar nº 41, de 22 de dezembro de 1º 11, a sertigo 19 da Lei Com 1º mentar nº 41, de 22 de dezembro de 1º 11, a sertigo de Técnico en Assuntos Bducacionais, codigo: LT-NS-529, classe "B", referêncie NS-13, da Tabela em extinção do ex-Território Federal de Rondônia, para a Tabela Permamente deste Ministério, incluinda-a na categoria funcional de igual denominação, classe e referência, codigo: LT-NS-927, de Grupo-Ou tras Atividades de Niwel Superior, codigo: LT-NS-900, do sistema de classificação de cargos de que trata a 1º 1 pº 5.645, de 10 de dezembro de 1970. de 1970.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÊRIO DO INTERIOR, no uso de suas atribuições e tendo en vista a competência que lhe foi delegada no item 05 da Portaria GM/nº 056, de 26 de abril de 1983, o que consta do Processo nº 1618-2380/87, resolve:

Nº 361 — Aproveitar, de acordo com o § 1º do artigo 1º da Lei Comple mentar nº 41, de 22 de dezembro de 1º31, c servidor CLAYDSON GURARAS COVA, mediambe o deslocamento do empreço de Engenheiro, código: LT-NS-511, classe "B", referência NS-13, da Tabela, en extinção do exterritório Federal de Rondonia, para a Tabela Permanente deste Ministério, incluindo o ma categoria fincional de igual denominação, clas se e referência, código: LT-NS-916, do sistema de classificação de carros de oure insta a Lei nº 5 645, de 10 de dezembro de 1970. cargos de que trata a Lei mº 5.645, de 10, de dezembro de 1976.

MAURO MENDES DE LIMA

### SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE

PORTARIAS DE OI DE SETEMBRO DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVINENTO DA REGIMO CENTRO-DESTE, (SUDECO), no uso de competencia que la confere artigo 10, item II, do Decreto no 23.244, de 14 de agosto de 1979,

MP 272 — Tormar sem effeito, a partir desta data, a Portaria noll19/87-SUP, que designa FRANCISCO ALVES DE CASTRO VALADÃO, para exercer, interimamente, a função de Chefe da Procuradoria-Geral.

m9 273 — Designar FERNANDO CLAUDIO CAPIBERIBE SALDANHA, para exercer a função de Procurador-Geral, codigo LT-DAS-101.3, da Tabela Permanente desta Autarquia, de que trata o Anexo I do Decreto nº 77.577, de 24 de majo de 1976.

PANEZ TEET

### Ministério das Comunicações

### DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 31 DE AGOSTO DE 1987

O Diretor-Ceral Do Departamento de pessoal do ministê RIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competarcia que lhe foi subdelegada pe La Portaria Ministerial nº 819, de 1 de outubro de 1979, resolve

Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I, letra "a", da Constituição da República Federativa do Brasil, a ZELIO MONUARROYOS LOW, matricula nº 4.870, no cargo de Agen te de Vigilancia, Codigo NM-1045.S, Referencia NM-23, do Quadro Perma mente deste Mimisterio (Processo NC m9 29101.000973/86).

RESOLWE retificar a aposantatoria de ZILAH PIMBUA FAICÃO, matricula mº 1.515.046, constante da Portaria Ministerial nº 972.da 26 de setembro de 1978, publicada no Diário Oficial de 2 do mês seguinte, ma parte referente ao nivel, para considerá-la aposentada no nivello.C do cargo de Postalista CI-202, per haver suto promovida ac referido nível a partir de 30 de jumbo de 1975, conforme Portaria DF nº 921, de 26 de dezembro de 1979, publicada mo Diário Lficial de 28 ciosequente (Pro cesso MC m9 14.128/78).

RESDLVE retificar a aposeptatoria de OIMIR LL JESUS WAL MP 1.412 -SECONI, matricula no 1.764.257, cometante de Portaria Ministerial no 117, de 24 de jameiro de 1978, publicada so Piário Oficial de 31 se guinte, alterada pela de no 643 de 11 de julto de 1979, particada no Diário Oficial de 16 subsequente, na parta riferente ao mivel, cara con siderá-lo aposentado no nível 16.º do cargo de Fostalista CT-102, pod haver sido promovido ao referido fivel a portar de 1 de 1979, publicada no 1977, conforme Portaria Ministerial no 141, ho 14 de março de 1979, publicada no Diário Juliana de 1879, publicada no Diário Juliana de 1879, publicada no Diário Juliana de 18 subsendante (Transson MC 18 1.422/78). blicada no Diário Oficial de 15 sebseçüente (Frocesso MC 18 1.422/78).

FORTER DOE REIS ROSA

## Ministério da Previdência e Assistência Social

### DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 492, DE 28 DE AGOSTO DE 1987

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA PREVIDENCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, usando da competência que lhe foi de-legada na Portaria MPAS/GM nº 1.846, de 03.10.79, publicada no D. Oficial da União do dia 5 subsequente, e tendo em vista o que consta do Processo no 30000.006667/87, resolve:

Conceder aposentadoria a ELMO REYS, matricula 1.830, no cargo de Assistente Jurídico, classe /C/, ref. NS-18, do Quadro Permanente do de Assistence Juridico, Classe /C/, ref. NS-18, do Quadro Permanente do Ministério, de acordo com os artigos 176, inciso II, e 178, inciso I , letra "a", da Lei 1.711, de 28.10.52, na redação da Lei 6.481, de 05.12.77, com proventos correspondentes à remuneração percebida no exercício do cargo em comissão de Assessor do Ministro, código DAS-102.2 , na forma do § 39 do artigo 29 da Lei 6.732, de 04.12.79.

\[ \text{Raimunda Rodrigues} \]

### INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-227/87

#### ATO DA DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/DLP nº 1.887, de 31.08.87 - A DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL DO IAPAS, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo subitem 1.1, inciso VI, subalinea "ph", da Resolução IAPAS nº 107, de 06 de agosto de 1981, e o que consta no Processo IAPAS/DG nº 018.414/87, resolve: - Conceder aposentadoria, de acordo com o ar tigo 176, îtem II e artigo 178, îtem I, alinea "a", da Lei nº 1.711/52, com redação dada pela Lei nº 6.481/77, e artigo 2º da Lei nº 6.732/79, combinado com o artigo 3º do § 2º do Decreto-lei nº 1445/76, alterado pelo Decreto-Lei nº 2270/85, a PEDRO DITTRICH JUNIOR, matr. 1.087,100, Fiscal de Contribuições Previdenciárias, classe "S", ref. NS-24, do Quadro Permanente deste Instituto, ocupante do cargo em Comissão de Secretário de Contabilidade e Auditoria - Côd. cargo em Comissão de Secretário de Contabilidade e Auditoria -DAS-101.4.

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-228/87

### PRESTDENCIA

### ATOS DO PRESIDENTE

O PRESIDENTE DO IAPAS, no uso de suas atribuições e competência fixada no art. 67 do Regimento Interno, aprovado Portaria MPAS nº 1.132, de 29.06.78, resolve:

PT/IAPAS/PR nº 254, de 01.09.87 - Dispensar ŒNI APARECIDA RO-DRIGUES SANTILLI, matr. 1.292.930, da função de confiança de Agente da Previdência Social em Assis/SP, cod. LT-DAS-101.1, nº 31-80425.

PT/IAPAS/PR nº 255, de 01.09.87 - Designat JOSÉ ARRUDA BORREGO para exercer a função de confiança de Agente da Previdên - cia Social em Assis/SP, cod. LT-DAS-101.1, nº 31-80425, mantida na estrutura originária pelo Item 5 da Portaria nº 1.124, de 23.06.78.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRAL - 28/87

### SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

### ATO DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL EM EXERCÍCIO

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL EXERCÍCIO, DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL - TAPAS, no Estado de Alagoas, no uso atribuições que lhe são conferidas pelo item 1.2, inciso IV, nea "ob", da RS/IAPAS/107/81, resolve:

PT/IAPAS/ALDP - 75, de 18 de agosto de 1987 - Decla rar vago, a partir das datas indicadas, os cargos de Adminisrador e Contador, em virtude da dispensa, a pedido, dos servidores abaixo relacionados:

JORGE ACIOLI CALDAS, Mat. 1.306.154, Administrador, Classe "S", Ref. NS-23, a contar de 30-09-86, conforme PT/IAPAS/ALDP - 94/86, publicada no DOU - 198, de 15-10-86;

PAULO CERQUEIRA DE ALENCAR, Mat. 1.310.275, Conta dor, Classe "A", Ref. NS-05, a contar de 03-04-86, conforme Proces so nº 35001/001355/86, publicado no DOU - 80, de 30-04-86;

MARTA LUCIA C. DE ALBUQUERQUE, Mat. 1.310.267, Con tador, Classe "C", Ref. NS-21, a contar de 01-04-87, conforme cesso nº 350017002120/87, publicado no DOU - 74, de 23-04-87.

PT/IAPAS/ALDP - 76, de 18 de agosto de 1987 - Decla rar vago, a partir de 26-06-86, o cargo de Fiscal de Cont ções Previdenciárias, Classe "S", Ref. NS-24, em virtude da neração, a pedido, do servidor WALTER PITOMBO LARANJEIRAS, Contribui

4793

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRAL - 29/87

### SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

### ATOS DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL EM EXERCÍCIO

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO RECIONAL DE PESSOAL - EM EXER CÍCIO, DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL - IAPAS, no Estado de Alagoas, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo item 1.2, inciso IV, alínea "ob", da RS/IAPAS/107/81, resolve:

PT/IAPAS/ALDP - 77, de 18 de agosto de 1987 - Declarar vago, a partir das datas indicadas, o cargo de Agente Administrativo, em virtude de falecimento dos servidores abaixo relacionados:

ANTONIO VIEIRA DE MELO, Mat. 1.290.495, Agente Administrativo, Glasse "S", Ref. NM-32, a partir de 19.03.87;

UBIRANICE CRUZ DA RORA LIMA, Mat. 1.424.084, Agente Administrativo, Classe "B", Ref. NM-21, a partir de 16.04.87.

PT/IAPAS/ALDP - 78, de 19 de agosto de 1987 - Declarar vago, a partir das datas indicadas, o cargo de Agente Admínistrativo, em virtude da dispensa, a pedido, dos servidores abaixo relacionados:

JOSÉ DANTAS DA SILVA, Mat. 1.208.554, Classe "C", Ref. NM-25, a contar de 03.04.86, conforme Processo 35001/1361/86, DOU-80, de 30.04.86;

IVONE ALVES DE ARAÚJO, Mat. 1.392.336, Classe "B", Ref. NM-21, a contar de 03.04.86, Processo 35001/1354/86, DOU-80, de 30.04.86:

MARIA DO SOCORRO C. RAMALHO, Mat. 1.161.130, Classe "S", Ref. NM-31, a contar de 30.09.86, Processo 35001/001720/86, DOU-198, de 15.10.86;

TALMA DE OLIVEIRA MEDEIROS, Mat. 1.293.907, Classe "S", Ref. NM-31, a contar de 30.09.86, Processo 35001/1722/86, DOU-198, de 15.10.86;

ADALBERTO BANDEIRA DE MELO NETO, Mat. 1.206.826, Classe "C", Ref. NM-26, a contar de 30.09.86, Processo 35001/1723/86, DOU-198, de 15.10.86;

ROBERTO JOSÉ LIMA SECEDI, Mat. 1.204.759, Classe "C", Ref. NM-25, a contar de 25.08.86, Processo 35001/1645/86, DOU-168, de 03.09.86;

SOLYMAR CORREIA ALVES, Mat. 1.392.301, Classe "C", Ref. NM-22, a contar de 05.03.87, Processo 35001/2024/87, DOU-74, de 23.04.87:

JOSÉ WELLINGTON P. DE ALMEIDA, Mat. 1.193.724, Classe "C", Ref. NM-26, a contar de 05.03.87, Processo 35001/2027/87, DOU-74, de 23.04.87;

IVALDO LOPES P. FILHO, Mat. 1.401.637, Classe "B", Ref. NM-21, a contar de 05.03.87, Processo 35001/2026/87, DOU-74, de 23.04.87;

CÉLIA MARINHO DE MELO, Mat. 1.177.303, Classe "S", Ref. NM-31, a contar de 01.04.87, Processo 35001/2119/87, DOU-93, de 21.05.87;

EDUARDO JORGE BANDEIRA DE SOUZA, Mat. 1.204.734, Clas se "C", Ref. NM-26, a contar de 01.04.87, Processo 35001/2118/87, DOU-93, de 21.05.87;

SONJA MARTA CORREIA DA COSTA BARROS, Mat. 1.308.012, a partir de 22.06.87, Classe "C", Ref. NM-26, Processo 35001/2262/87, DOU-122/87.

PT/IAPAS/ALDP - 79, de 18 de agosto de 1987 - Declarar vago, a partir de 19.03.87, a função de Chefe de Serviço Financeiro, Código DAI-111.2, nº 12-82596, em virtude de falecimento de seu titular, servidor ANTONIO VIEIRA DE MELO, Mat. 1.290.495.

PT/IAPAS/ALDP - 80, de 18 de agosto de 1987 - Declarar vago, a partir das datas indicadas, os cargos de Agente Administrativo e Técnico de Contabilidade, em virtude de Ascensão Funcional dos servidores abaixo indicados:

ELIETE PINTO DUARTE, Mat. 1.116.185, Agente Administrativo, Classe "S", Ref. NM-32, a partir de 01.04.87, conforme DOU-62, de 02.04.87;

ERICE COSTA GOIS, Mat. 1.110.756, Agente Administrativo, Classe "S", Ref. NM-32, a partir de 01.04.87, conforme DOU-62, de 02.04.87;

YOLANDA SOARES S. PERCIANO, Mat. 1.076.353, Agente Administrativo, Classe "S", Ref. NM-32, a partir de 01.04.87, conforme DOU-62, de 02.04.87;

RAUNILDO VIEIRA LUCENA, Mat. 1.059.467, Técnico de Contabilidade, Classe "S", Ref. NM-32, a partir de 30.09.86, conforme PT/ADP-196, de 01.10.86.

PT/IAPAS/ALDP - 81, de 19 de agosto de 1987 - Declarar vaga, a partir de 01.04.87, a função de Chefe de Equipe, Código DAI-111.2, nº 22-82524, em virtude de ascensão funcional de seu titular, servidora ELIETE PINTO DUARTE, Mat. 1.116.185.

PT/IAPAS/ALDP - 82, de 19 de agosto de 1987 - Declarar vaga, a partir de 01.04.87, a função de Assistente de Representação, Código DAI-112.2, nº 12-90001, em wirtude de ascensão funcional de seu titular, serwidora YOLANDA SOARES S. PERCIANO, Mat. 1.076.353.

PT IAPAS/AIDT--02 83, de 19 de agosto de 1987 - Declarar vaga, a partir de 01/04/87, a função de Chefe de Seção de Recrutamento, Seleção e Aperfeiçoamento, cód. DAI-111.1, mg 21-82545, em virtude de ascenção iuncional de seu titular, servidora ERICE COSTA GOIS, mat. 1.110.756.

RELAÇÃO Nº LAPAS/SERCE-28/87

### ATOS DO DIREMOR DO DEFARURMENTO RECECNAL DE PESSORL

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS, no Estado do Ceará, no uso de suas atributições e na forma do disposto no subiter 1.2, inciso IV, subalímea "oc", da RS/IAPAS-107/81, resolve:

PT IAPAS/CEIP-Nº 57, de 12/08/87 - Declarar vaga a função de Chefe da Seção de Arrecadação DAT-111.1, nº 11.83051, na Agência da Previdência Social em Jhazeiro do Morte-CE, em vintude de falecimento de seu titular WALDECI ADGISTO DA SILVA, mat. 1.286.528, ocorrido en 27/07/87.

PT IAPAS/CEDF-m9 56, de 13/06/87 - Declarar vago a partir de 27/07/87, o emprego de Agente Administrativo, ref. NM-32, cod. SA-801, ez virtude do falacimento maquela data, do senvidor WALDHCI AUGUSTO DA SILVA, mat. 1.286.528.

PT TAPAS/CHDP-m9 59, de 13/08/87 - O DIREIOR NO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO TAPAS, no Estado do Ceará, no uso de suas atribuições e na forma do disposto no subitem 1.2, inciso IV, subalinea "pg", da RS/TAPAS-107/81, resolve: Dispensar; a pedido, a comtar de 01/08/87 o servidor JOSÉ AMISHERDAN DE PANILA, met. 1.445.375, ocupante do emprego de Agente Administrativo, cod. SA-801, classe A, ref. NM-18, pertencente a Tabela Permamente deste Instituto, conforme processo 35049/000805/87.

#### ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCUAL EM BATURRUÉ-CE

PT IAPAS/GCEBT-mf 06, de 12/08/87 - O AGENUE DA PRAVIDÊNCIA SOCIAL, es Baturité, no uso de suas atribuições, ma forma do art. 123, inciso III, alímea "d" do Begimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS-nº 1.132/78 e, comsiderando o que consta no Memo 405-010.0/08/87 e autorização da Sra. Superintendente Regional do INPS en exercício, constante do despacho ao Memo 405-028.00/43/87, re solve: Designar a servidora LENT CAVALCANTE DE FRETTAS, mat. nº 2.315.025, Agente Administrativo, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe do Serviço de Arrecadação desta Agência, cód. DAI-111.2, nº 12.83089, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124/78.

RELAÇÃO IAPAS/SEGO nº 057/87

### SUPERINTENDERCIA ENGIONAL DO ESTADO DE GOIAS ATO DO SECRETARIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

### PT/IAPAS/RGOD nº 74. de 250887:

O SECHETARIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO LAPAS NO ESTADO DE GOIAS, no uso da atribuição que lhe foi comferida melo artigo 115, inciso I, do Regimento Intermo do LAPAS e tendo em wista o disposto no item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46/75, RESOLVE: Designar MAURINE TE MARIA ARANTES, Matrícula 1435740, occupante do emprego de Técnico de Contabilidade, da Tabela Permemente deste Instituto para exercer no Departamento Pegional de Serviços Geneia, a função de Chefe do Serviço de Material, código DAI-111.2, nº 22-8369, da estrutura aprovada pela PT/PAS nº 1.124, de 230678, em face da insuficiência de servidor integrante da Categoria Funcional de Administrador, correlata com a referida função.

RELICIO TAPAS/SEES nº 64/87

#### ACCRIA NA PROFESCIA SOCIAL DE JARRIE — ES ATOS DO ACROSE NA PROFESCIAS SOCIAL DE JARRIE — ES

O ACESTE DA PERFICIACIA SOCIAL — RESPONDENCO, en Jardim no Retado de Marto Orosso do Sul, no uso da atribuição que lha foi conferida pala artigo 123, inciso III, alínea "d" do Regimento Interno de IAPAS, agravado pela PU/EPAS nº 1.132, de 29.06.78, resolve:

PT IAPAS/CESID nº 02, de 17.06.57 — Denignar o servidor JUDO ARCHELO, matrícula nº 1.465.023, compante de emprego de Agente Administrativo, classe "A", referência 186-17, da Tabela Permanente deste limitituto para emercir na Agentia da Providência Social en Jardim, a função de Chede do Serviço Himanetiro, código MI-III.2, nº 12-88247, da estrutura agravada pela Resollução/Conjunts/IAPAS/IRES nº 105, de 12.02.86, publicada no ES/IAPAS/IS nº 028, de 13.02.86.

PT IAPAS/COSID nº 03, de 17.08.87 — Pecignar o servidor IIIIZ CARIOS HRAIA IIIIA, matrícula nº 1.465.040, occupante do empreso de Agente Administrativo, classe "A", referência Ni-17, da Tabala Permanente desta Instituto para exemer na Agencia da Previdência Social em Jardim, a função de Chede do Sarviço da Amecadação, código DAI-111.2, nº 12.85246, da estrutura eprovada pela Resolução/Computa/IAPAS/ INNES/INPS nº 103, de 12.02.85, publicada no 85/IAPAS/DC nº 028, de 13.02.85.

RELACTO-NE TAPAS/SRRS - 056/97

### ATOS DO SECRETÁRIO REGIONA DE CONTRABILIDADE E FINANCAS

eV.

do Selvetario regional de gomesta distintativa rentigas, de Estado de Rio. Crambe do Sulvado Vág da attibutção que lhe foi confertul peta artiga 115, in den t. do Pecimento Interno do IAPAS e tendo em vista do Taylos do Item 5 de tengando hormativa DASP-46/75, RESOLVE :

DE, matricula 1.466.119, ocupante do emprese de France Administrativos is Tabela Per namente oeste instituto, para exercar na Pagadoria Regional, e função de Chefe da Pagadoria Regional, código DAI-II).2, nã 22-85384. Ha estrutura aprovada caba PT/PPAS - nº 1.124, de 230678, em face da insuficiência es servidor integrante de Categoria Fun cional de Administrador, correlata con a referida função.

PT IAPAS/RRSF Nº 041, de 18/08/87 - Designar ORILDES DE LOURGES CRESCENTI, matrícula 1.413.767, Agente Administrativo, da Tabela Permanente daste Instituto, pa ra exercer na Pagadoria Regional, a função de Chefe da Seção Financeira, codigo DAI-111.1, nº 21-85988, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124, de 236678, em face da insuficiência de servidor integrante da Categoria Funcional de Administrador, correlata com a referida função.

### ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ENGENHARIA E ADMINISTRAÇÃO

#### DO PATRIMONIO

PT IAPAS/RSEG Nº 010, de 12/08/87 - o SECRETARIO REGIONAL DE ENGENHARIA E ADMINISTRAÇÃO DO PATRIMONIO, no Estado do Río Grande do Sul, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 115, inciso 1, do Regimento Interno do IAPAS, RESOLVE: Designar HARIA HELENA SOIREFNANN, matricula 1.227.017, Agente Administrativo, Nº-29, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer na Secretaria Regional de Engenha ria e Administração do Patrimonio, a função de Chefe da Seção de Cadastro, Legalização e Fiscalização, codigo DAI-111.1, nº 21-86005, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS nº 1.124, de 230678.

### RELAÇÃO NO IAPAS/SRSC - 40/87

### ATOS DO AGENTE DA PREV. SOCIAL EN CAMPOS NOVOS-SC

O AGENTE DA PREVIDENCIA SOCTAL EM CAMPOS HOVOS-SC, usando das atribuições que lhe foram conferidas pelo Artigo 123, inciso III, alfinea "d" do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela Portaria MPAS no 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE:

PT/IAPAS/GSCCN/ Nº 001, de 17/08/87 - Besignar a servido ra SŌNIA REGINA BAGGIO, matricula nº 148.750-7, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Referência NM-17, Classe "A", da Tabela Permanente deste Instituto, para Exercer no Serviço Financeiro, a função de Chefe do Serviço Financeiro, codigo BAI-111.2, nº 12-88.475, da estru tura aprovada pela Portaria MPAS/1.124, de 23 de junho de 1978.

PT/IAPAS/GSCCN/Nº 002 , de 17/08/87 — Designar a servido ra ZELMIRA CRISTOFOLINI RITZKE matricula nº 117.850-4, ocupante do cargo de Agente Admnistrativo, Referência NM-26, Classe "C", da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer no Serviço de Arrecadação, a função de Chefe do Serviço de Arrecadação, Codigo DAI-111.2, nº 12-88.474, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS/1.124, de 23 de junho de 1978.

### RELAÇÃO NO IAPAS/SRSC- 41/87

### ATO DO DIRETOR DO DEP. REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/SCDP/NO 160, de 26-08-87 - O DIRETOR DO DEPARTAMEN-PT/IAPAS/SCDP/NO 160, de 26-08-87 - 0 BIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL, no Estado de Santa Catarina, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo item 1, subitem 1.2, inciso IV, alínea "p", subalínea "p.h" da RS/IAPAS/107/81 e do que consta no processo no 35346.005740/87, RESOLVE: Conceder APOSENTADORIA, de acordo com Artigo 101, item III, combinado com Art. 102, inciso I, alínea "a", da Constituição Federal, com as vantagens do Art. 180, inciso II, da Lei 1711 752, a MAURITY DAL GRANDE BORGES, matr. no 112.939-2, no cargo de TECNI CO DE CONTABILIDADE, Classe "S", Ref. NM-32, do Quadro Permanente deste Instituto.

### RELAÇÃO Nº IAPAS/SRSP - 62/87

### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EN SÃO PAULO

### ATO DO DIRETOR DA DIVISÃO DE LEGISLAÇÃO DIREITOS E DEVERES

PT IAPAS/SPDP Nº 408, de 25-08-87 - O DIRETOR DA DIVISÃO DE LEGISLAÇÃO, DIREITOS E DEVERES DO IAPAS NO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso da atribuição que lhe foi delegada pela PT-IAPAS/SPDP Nº 219, de 02/06/87, subitem 1.2, subalínea "d.f.", er face do disposto na Instrução Normati va DASP nº 107, de 26/07/79, e o que consta do Proc. nº 35366.12535/87, RESOLVE: Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, item II, da Lei nº 1.711/52, com a redação dada pela Lei nº 6.481/77, a NAURICEA LINS LYRA, matrícula 1.151.240, no proc. de Fiscal de Contribuições Previden ciárias, codigo TAF-605, Classe Especial, referência NS-24, do Quadro Permanente deste Instituto, com procedos mensais correspondentes ao vencimento da citada referência, altracados de 20%, em face da aplicação do disposto no inciso II do artigo 184, da Lei nº 1.711/52, e das demais vantagens a que faz jus, ciservadas as disposições do § 2º do artigo 102, da Constituição Federal.

### ATOS DOS AGENTES D. PREVIDÊNCIA SOCIAL

### RIBEIRÃO PRETO

PT IAPAS/GSPRP Nº 65, de 14-03-87 - O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM RIBEIRÃO PRETO-SP, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 123, inciso III, alínea "d" do Regimento Interno de IAPAS, aprovado pela Portaria MPAS 1132/78, RESOLVE: Designar a servidora NEIZA DO CARMO HERNANDES IESSI, matrícula nº 1.205.218, Agente Administrativo, pa

e segret a função di CHEFE DA SLÇÃO DE MOVIMENTAÇÃO E REGIME, Código Oli-lilli, nº 11.870,3, da estrutura aprovada pela PT/MPAS 1124/230678.

#### ANTO ANDIO

O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM SANTO ANDRÉ-SP, no uso da strubuição que the foi conferida pelo artigo 123, inciso III, do Regi-

FT LAPAS/GSPSA Nº 90, de 18-08-87 - Cessar os efeitos da Portaria nº 70, de 22-05-87, publicada no DOU nº 106, de 09-06-87 e BS/DG-LAPAS nº 111, de 17-06-87, que designou a servidora ROSA FUMIE ONO, matricula 1.135.349, agente administrativo, para exercer, no Gabinete do Agente, a função de Chefe da Seção de Expediente, código DAI-111.1, nº 11.83346 11.87346.

PT IAPAS/GSPSA Nº 92, de 18-08-87 - Designar a servidora IL-DA APARECIDA SILVA GODOI, matrícula 1.160.583, agente administrativo, pa ra exercer, no Gabinete do Agente, a função de Chefe da Seção de Expe-diente, código DAI-111.1, nº 11.87346.

#### STO JOTO DA BOA VISTA

PT IAPAS/GSPSV Nº 57, de 18-08-87 - O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM SÃO JOÃO DA BOA VISTA, no uso das atribuições que lhe são con feridas pelo item 1, subitem 1.3, alínea "a", da Resolução IAPAS nº 107, de 06.08.81, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a contar de 22.06.87, a servidora ADRIANA OLIVEIRA VALLIM, matrícula 1.484.575, do emprego de Agen te Administrativo, Ref. NM-17, da Tabela Permanente deste Instituto, con forme Processo nº 35436002385/87.

#### SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

PT IAPAS/GSPSJ Nº 079, de 17-08-87 - O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM SÃO JOSÉ DOS CÁMPOS-SP, no uso das atribuições que lhe confere o item 1, subitem 1.3, alínea "a", da RS/IAPAS nº 107, de 06-08-81, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a contar de 30.07.87, o servidor PAULO A FONSO DE BARROS, matrícula 1.174.908, Agente Administrativo, Ref. NM-31, Classe S, da Tabela Permanente do IAPAS, conforme Processo Nº 35437/006029/87.

### INSTITUTO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA MÉDICA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

### PORTARIAS

### RELAÇÃO Nº INAMPS- 657/87

### Na forma da RS nº INAMPS-13.7/79

Pelas portarias abaixo, os seguintes servidores foram dispensa dos das funções citadas:

EGOGG-1.357, de 30-7-87 - Face ao Memo 508-401.35=17/87 - JOSE AFONSO COSMO, matrícula 3.584.330 - Chefe de Seção de Manutenção Preventiva, código DAI-111.1, no 11.45175. no Hospital Geral de Goiânia Goiânia

AMGBHF-196, de 24-7-87 - A pedido, a partir de 22-7-87 - HELBIO FERREI-RA SALGADO, matricula 3.667.439 - Chefe de Seção de Farmácia, có digo DAI-111.1, nº 21.45588, no PAM Gameleira (MG).

HPEAM-794, de 15-7-87 - A pedído, a contar de 9-7-87 - JOSÉ ANTONIO DU-RAN TREJO, matrícula 3.600.157 - Coordenador de Plantão, código DAI-111.1, nº 21.46389, no Hospital Agamenon Magalhães (PE).

HPEGV-997, de 23-7-87 - A pedido, a contar de 7-7-87 - MARLENE SOUTO BARBOSA, matrícula 4.198.808 - Chefe de Seção de Centro Cirúrgi co, código DAT-111.1, nº 21.46480, no Serviço de Enfermagem do Hospital Getúlio Vargas (PE).

ASCFNA-293, de 27-7-87 - JAIRO NUNES DOS SANTOS, matrícula 4.135.865 - Chefe de Seção de Arquivo Médico e Estatística, código DAI-111.1, nº 21.49108, no PAM 520-431.

ASPSPE-360, de 10-6-87 - FRANCISCO SOUZA DE OLIVEIRA, mat. 3.786.340 -Chefe de Serviço de Documentação Científica, código DAI-111.2, no 12.49508, no PAM Centro (SP).

Pelas portarias abaixo, os seguintes servidores foram designados para exercer as funções adiante mencionadas:

HGCGG-1.359, de 30-7-87 - Face ao Memo 508-401.35=17/87 - DOMINGOS DE ALMEIDA GUERRA, matrícula 3.584.275, Agente Administrativo, ref. NM-26 - Chefe de Seção de Manutenção Preventiva, código DAI-111.1, no 11.45175, no Hospital Geral de Goiânia (GO).

HRSPV-2.218, de 3-8-87 - SHIRLET RODRIGUES GONÇALVES, mat. 3.525.597,
Agente Administrativa - Chefe de Seção de Orçamento, cód. DAI-111.1, nº 21.48684, em 519-401.343, em caráter provisório, enquanto
houver insuficiência de servidores de categoria funcional correlata, de 3.525.597, acordo com o Parecer nº DASP-40/84.

HRSPV-2.219, de 3-8-87 - AIDA TERESINHA LIMA DEBON, mat. 3.525.481, Enfermeira - Chefe de Seção de Internação Obstétrica e Ginecológica, código DAI-111.1, nº 21.48661, em 519-401.120.04.

ASCFNA-294, de 27-7-87 - IONE TORQUATO FARIAS, matrícula 4.107.446, Agente Administrativa, da Tabela Permanente deste Instituto Chefe de Seção de Arquivo Médico e Estatística, código DAI-111.1, 21.49108, no PAM 520-431.

### DIÁRIO OFICIAL

SEÇÃO II

4795

HSPIR-958, de 10-7-87 - MARIA CARMELINA LAMMOGLIA, matrícula 4.916.417, Enfermeira - Diretor de Divisão de Administração, código DAI--111.3, nº 23.50672, no Hospital Ipiranga (SP), em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores de categoria funcional correlata.

### PT/HPEAM - Servidores da Tabela Permanente deste Instituto, no Hospital Agamenon Magalhaes (PE)

796, de 15-7-87 - SEBASTIÃO DE ARRUDA VERAS, matrícula 4.327.063, Médico - Coordenador de Plantão, código DAI-111.1, nº 21.46389, na Seção de Emergência.

#### PT de 23-7-87

798 - ALMAIR MARISA COUTINHO FERREIRA SOUZA, matrícula 3.524.485, Nutricionista - Chefe de Seção de Produção e Distribuição, código DAI-111,1, nº 21.46413, no Serviço de Nutrição.

799 - MARINEZ PEREIRA COELHO, matrícula 3.601.366, Nutricionista - Chefe de Serviço de Nutrição, código DAI-111.2, nº 22.46411, na Divisão Médico-Assistencial.

800 - ALDECI PEREIRA DO NASCIMENTO, matrícula 4.333.063, Agente Adminis trativo - Chefe de Seção de Arquivo Radiológico e Expediente, co digo DAI-111.1, nº 11.46402, no Serviço de Radiodiagnóstico.

801 - HERCÍLIO DE SOUZA COSTA, matrícula 4.181.093, Médico - Coordenador de Turno, código DAI-111.1, no 21.46396, na Seção de Ambulatório.

#### Retificações

As PT/HSCFN abaixo ficam retificadas, conforme indicado:

736, de 28-5-87 - O nº correto da função referente a NELSON MURILO DE SOUZA, é 11.49089, e não como constou.

749, de 22-6-87 - O no correto da função referente a ELIZABETE PAULINA FARIAS é 11.49089, e não como constou.

### RELAÇÃO Nº INAMPS- 658/87

Pelas PT/517-033.4 abaixo, de 25-8-87, na forma da PT nº SRRJ-3.825/85, foi resolvido, no Serviço de Medicina Social em Volta Redonda (RJ):

28 - Dispensar HAYDEE APPARECIDA RODRIGUES, matrícula 4.031.652, da fun ção de confiança de Chefe de Seção de Administração, cód. DAI--111.1, nº 11.48410.

29 - Dispensar TEREZINHA DE JESUS OLIVEIRA NUNES, matrícula 4.449.495, da função de confiança de Chefe de Seção de Documentação Médica, código DAI-111.1, nº 11.48409.

30 - Designar MÁGDA DE AMARAL MARTINS DE MOURA, matrícula 3.845.125, Agente Administrativa, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer a função de Chefe de Seção de Administração, código DAI--111.1, nº 11.48410.

31 - Designar MARIA RUTH DA SILVA, matrícula 4.249.291, Agente Administrativa, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer a função de Chefe de Seção de Documentação Médica, código DAI-111.1, nº 11.48409.

### RELAÇÃO Nº INAMPS- 659/87

Pelas PT/SPAP abaixo, ambas de 28-8-87, na forma da RS nº INAMPS-13.7/79 e tendo em vista o que consta dos processos citados, foi concedida aposentadoria, em face do disposto nos atos mencionados, aos seguintes servidores, com os proventos mensais discriminados:

10.587 - Proc. 33491.026496/87 - Artigo 101, item III, parágrafo único, combinado com o artigo 102, item I, letra "a", do artigo 102 da Constituição - RUTH MARQUES, matrícula 3.028.208, Administratora, ref. NS-25 - Vencimentos da mencionada referência, mais 35% de gratificação adicional, acrescidos do percentual de 20% de que trata o inciso II do artigo 184 da Lei nº 1.711/52, em sua nova redação dada pela Lei nº 6.701/79, observadas as limitações do artigo 102, § 2º, da Constituição Rodora!

10.588 - Proc. 33491.026495/87 - Artigo 176, item II, da Lei nº 1.711/ /52, em sua nova redação dada pela Lei nº 6.481/77, observado o artigo 102, item I, letra "a", da Constituição - ADELAIDE COUTINHO DE SOUZA, matrícula 3.085.520, Agente Administrativa, ref. NM-32 - Vencimentos da mencionada referência, mais as vantagens do cargo.

### RELAÇÃO Nº INAMPS- 660/87

Pelas PT/517-003.25 abaixo, na forma da PT nº RJAP-3.815/83 e tendo em vista o que consta dos processos citados, foi concedida aposen tadoria, em face do disposto nos atos mencionados, aos seguintes servidores, com os proventos mensais discriminados:

13.527, de 13-8-87 - Proc. 35318.034647/87 - A partir de 20-6-87 - Artigo 176, item I, combinado com o artigo 187, da Lei nº 1.711/52, observado o item II do artigo 102 da Constituição - FLÁVIO VIEIRA MASSIÉRE, matrícula 3.406.342, Médico, ref. NS-25 - 29/35 (vinte e nove trinta e cinco avos) dos vencimentos do cargo.

13.530, de 13-8-87 - Proc. 33391.002052/87 - Artigo 176, item III, com-

binado com o artigo 178, item I, letra "b", da Lei nº 1.711/52 - FRANCISCO MACHADO FASSANO, matrícula 3.419.592, Agente Administrativo, ref. NM-32 - Vencimentos e vantagens do cargo.

Vencimentos discriminados, acrescidos do percentual de 20% de que trata o inciso II do artigo 184 da Lei nº 1.711/52, observadas as limitações do artigo 102, § 20, da Constitui ção Federal

13.529, de 13-8-87 - Proc. 33383.043430/87 - Artigo 101, item III, da Constituição - MOYSES SOARES DA SILVA, matrícula 3.334.490, Agente de Portaria, ref. NM-25 - Vencimentos da mencionada referência, mais 35% de gratificação adicional.

13.533, de 17-8-87 - Proc. 33383.043790/87 - Artigo 101, item III, da Constituição - ZAQUEU RODRIGUES DE MORAES, mat. 3.071.421, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, ref. NM-19 - Vencimentos da mencionada referência, mais 25% de gratificação adicional.

13.536, de 17-8-87 - Proc. 33383.028420/86 - A partir de 25-8-86 - Artigo 176, item I, combinado com o artigo 187, da Lei nº 1.711/52, observado o item I, letra "a", do artigo 102. da Constituição - MARIA YARA DE ARAUJO, matrícula 3.370.259, Agente Administrativa, ref. NM-32 - Vencimentos da mencionada referência, mais 20% de gratificação adicional.

## Artigo 101, item III, parágrafo único, da Constituição - Vencimentos das mencionadas referencias, máis 25% de gratificação adicional

13.528, de 13-8-87 - Proc. 33367.007657/87 - MARIA AMÁLIA SAMPAIO FER-NANDES, matricula 3.251.152, Agente Administrativa, ref. NM-32.

13.534, de 17-8-87 - Proc. 33383.044699/87 - EMILIA GOMES MEDEIROS, matrícula 3.283.704, Auxiliar de Enfermagem, ref. NM-32.

13.535, de 17-8-87 - Proc. 35323.011697/87 - ALICE MARLENE MOURA BRUNO, matricula 3.342.662, Agente Administrativa, ref. NM-32.

### RELAÇÃO Nº INAMPS- 661/87

### Na forma do artigo 88, inciso IV, do Regimento Interno

PRG-203, de 28-8-87 - Designa VALÉRIA PESTANA DE SOUZA, matrícula no 3589-943, Agente Administrativo, para exercer a função de Assistente do Coordenador de Comunicação Social, DAI-112.2, no 2241020.

### Na forma da RS no INAMPS-82/85

DPE-2.920, de 28-8-87 - Processo nº 33000.017731/87 - Concede aposentadoria a ANNA MARIA PINHEIRO DE OLIVEIRA, matrícula 3.336.875, Agente Ad
ministrativo, cod. SA-801, ref. NM-32, do Quadro Permanente deste Instītuto, na forma dos Artigos 176, item II e 178 item I alínea "a" da Leīnº 1711/52 com redação dada pela Lei nº 6481/77, observado o item I,alīnea "a" do Art. 102 da Emenda Constitucional nº 01/69, com proventos
mensais correspondentes ao valor do vencimento do seu cargo efetivo,
mais 20% (vinte por cento) de Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, 40% (quarenta por cento) de Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias de que tratam o Decreto-Lei 2165/84 e a Lei 7370/85
e acrescidos de 20% (vinte por cento) com amparo no Art. 184, Inciso II
da Lei 1711/52.

### INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL

### RELAÇÃO INPS/DG Nº 162, de 310887

### PORTARIAS

### SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO NO AMAZONAS

RAMA-030, de 180887 - Dispensa o servidor CARLOS AUGUSTO DA SILVA MYRRIA, matrícula 2455226, Agente Administrativo, LT/SA-801, Classe "A", Referência NM-18, pertencente a Tabela Permanente do INPS, da função Código DAI-111.1 (NM), nº 1162372, de Secretário Administrativo, desta Secretaria Regional, com atribuições de Encarregado da Linha de Desenvolvimento de Recursos Humanos - Treinamento.

RAMA-031, de 210887 - Designa a servidora EUNICE LAMEIRA BARBOSA, matrícula 2472406, Agente Administrativo, LT/SA-801, Classe "C", Referência NM-25, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função Gódigo DAI-111.1 (NM), nº 1162372, de Secretário Administrativo, desta Secretaria Regional, com atribuições de encarregado da linha de desen volvimento de Recursos Humanos - Treinamento.

RAMA-032, de 250887 - Dispensa, a pedido, o servidor DURVAL SOUZA COR DEIRO, matrícula 2264315, Agente Administrativo, LT/SA 801, Classe "C", Referência NM-26, pertencente a Tabela Permanente do INPS, da função Código DAI-112.2, nº 2262371, de Assistente desta Secretaria.

### SECRETARIA REGIONAL DE SERVIÇOS PREVIDENCIÁRIOS NO CEARÁ

RCES-020, de 260887 - Declara vaga, a função de Encarregado de Análise, DAI-111.1, nº 2103204, da Coordenadoria Regional de Perícias Médicas (605-006.2), em virtude da aposentadoria da servidora HANNAH LOTTE COHN GOMES, matrícula 2035898, do Quadro Permanente do INPS, publicada no DOU. 154, de 140887.

RCES-021, de 260887 - Designa MAGDA BEZERRA PONCHET, matrícula 2262746, Administradora, NS-923, Classe "B", Referência 13, do Quadro Permanen te do INPS, para exercer a função de Encarregado de Análise, DAI-111.1, nº 2103204, da Coordenadoria Regional de Perícias Médicas (605-006.2) da Secretaria Regional de Serviços Previdenciários.

RCES-022, de 260887 - Declara vaga, a função de Chefe da Seção de Recepção e Registro, DAI-111.1,  $n^{\circ}$  1163296, da Equipe de Serviço Social

I, do Núcleo de Supervisão Técnica de Serviço Social (605-006.6), em virtude da aposentadoria da servidora MARIA LÊDA PEREIRA DE OLIVEIRA, matrícula 2031191, do Quadro Permanente do INPS, publicada no DOU. 158 de 200887.

RCES-023, de 260887 - Designa OTACÍLIO MOTA NETO, matrícula 2281287, Agente Administrativo, NM-801, Classe "E", Referência 31, do Quadro Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe da Seção de Recepção e Registro, DAI-111.1, nº 1163296, da Equipe de Serviço Social I, do Núcleo de Supervisão Técnica de Serviço Social (605-006.6), desta Secretaria.

### COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO ESPÍRITO SANTO

ESAP-053, de 250887 - Autoriza a lavratura de Contrato de Trabalho, sob o regime da legislação trabalhista, dos candidatos abaixo indicados, para a Categoria Funcional de Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "A", Referência NM-17, nas respectivas Cidades, face a habilitação em concurso público do INAMPS, em conformidade com indicação efetuada pela CODERSEL em 260687, no processo infracitado, observando-se, para tal, o que preceitua a alínea "a", do artigo 1º do Decreto 94667/87 (Proc. 31007.006492/87):

<u>ALEGRE-ES</u> - EMÍLIA DE FÁTIMA MELLO TORRES, em vaga decorrente da dispensa de DALTON VIEIRA RAMOS;

ARACRUZ-ES - MÁRIO SÉRGIO NASCIMENTO, em vaga decorrente da dispensa de LÚCIO MARCOS MOSCON;

NOVA VENÉCIA-ES - JOSÉ ADAILTON COSMI, em vaga decorrente da dispensa de VALÉRIA SILVA GOBBI AMORIM;

SÃO MATEUS-ES - AURÉLIA MARIA SANTOS BARBOSA, em vaga decorrente da dispensa de MARIA DA GLÓRIA GUBERTI VENTORIM.

### COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL EM PERNAMBUCO

PEAP-118, de 240887 - Autoriza, de acordo com o disposto na alínea "a", do artigo 1º, do Decreto 94667/87, a lavratura de Contrato de Trabalho, sob o regime da legislação trabalhista, para o emprego de Agente Administrativo, LT/SA-801, Classe "A", Referência NM-17, em face de concurso público realizado pelo IAPAS/SRP, do candidato abaixo relacionado (Proc. 31030.039248/87):

RIBEIRÃO - TEREZA CRISTINA SILVA LIRA, em vaga decorrente da dispensa de MIGUEL PEREIRA E SILVA, publicada no D.O.U., de 120587.

PEAP-119, de 250887 - Concede aposentadoria, de acordo com o artigo 101, inciso III e artigo 102, inciso I, alínea "a", ambos da Constituição Federal, a ANTÔNIO TENÓRIO DE ALBUQUERQUE, matrícula 2060035, ocupante do cargo de Classe "S", Referência NM-25, da Categoria Funcional de Agente de Portaria, Código TP-1202, do Quadro Permanente do INPS, com o provento mensal acrescido de 30% (trinta por cento) da Gratificação Adicional de que trata o artigo da Lei 4345/64, mais 40% (quarenta por cento) de Gratificação de Desempenho de Atividade Previdenciária, instituída pelo Decreto-lei 2165/84, com as alterações introduzidas pela Lei 7370/85 e ainda 20% (vinte por cento) sobre a soma das parcelas, na forma do disposto no artigo 184, inciso II, da Lei 1711/52, observado o limite estabelecido no artigo 102, § 2º da Constituição Federal (Proc. 31030.040319/87).

### SECRETARIA REGIONAL DE PLANEJAMENTO EM SERGIPE

RSEP-018, de 100887 - Dispensa, a partir de 300687, o servidor LEONAL DO MOTA REIS, matrícula 2358760, Agente Administrativo, Referência NM-31, Classe "S", da Tabela Permanente do INPS, da função de Chefe de Revisão e Análise, DAI-111.1, nº 1162812, da Coordenadoria Regional de Contabilidade e Finanças da Secretaria Regional de Planejamento, tendo em vista sua designação para exercer outra função.

### SECRETARIA REGIONAL DE BENEFÍCIOS NO DISTRITO FEDERAL

RDFB-015, de 240887 - Designa a servidora MARIA DOS HUMILDES MARVEL MARQUES, matrícula 2313600, Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "C", Referência NM-26, da Tabela Permanente do INPS para exercer a função de Encarregado de Setor Técnico, DAI-111.1, nº 1161702, da Coordenadoria Regional de Concessão de Benefícios, desta Secretaria Regional.

RDFB-016, de 240887 - Designa a servidora GILVANETE JULIETA DE MEDE<u>I</u> ROS LEITE, matrícula 2396661, Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "C", Referência NM-26, da Tabela Permanente do INPS, para exer cer a função de Encarregado de Setor Técnico, DAI-111.1, nº 1161708, da Coordenadoria Regional de Concessão de Benefícios desta Secretaria Regional.

### Ministério da Cultura

### DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 110, DE 31 DE AGOSTO DE 1987

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA CULTURA, usando da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria Ministerial nº 293, de 27.05.87, publicada no D.O. de 28 subsequente e de acordo com os artigos 176, item III e 178, item I, alínea "b", da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação pela Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, resolve:

Conceder aposentadoria a MARIA DO CARMO MAIA, matrícula nº 2.183.973, no cargo de Datilógrafo, código: SA-802, clas se "C", referência NM-25, do Quadro Permanente deste Ministério ( Processo nº 2300Q.022250/86-68).

### Ministério da Reforma e do Desenvolvimento Agrário

### INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA

#### Diretoria de Recursos Humanos

PORTARIA Nº 855, DE 28 DE AGOSTO DE 1987

O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DO INSTITUTO NACIONAL DE CO-LONIZAÇÃO E REFORMA AGRARIA - INCRA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 33, alínea "f", do Regimento Interno aprovado pela Portaria Interministerial no. 27, de 22 de janeiro de 1.985, publicada no D.O.U. de 28 de janeiro de 1.985 e no exercício da competência que lhe foi delegada pelo Sr. Presidente do Orgão, através da Portaria no. 725, de 18 de setembro de 1.986, publicada no D.O.U. de 26 de setembro de 1.986, resolve:

Declarar a ocorrência de uma vaga no emprego de Motorista, Referência NA-09, do Quadro de Pessoal deste Instituto, em virtude do falecimento de FRANCISCO DAS CHAGAS FARIAS, ocorrido em 26 de junho de 1.987, (C.O. livro no. C-59 às fls.45 V, No. de ordem 68.363, Fortaleza, O2 de julho de 1.987) (Processo/INCRA/SR-02/No. 1953/87).

EVANDRO SANTOS NASCIMENTO

#### Superintendência Estadual do Mato Grosso

PORTARIAS DE 01 DE SETEMBRO DÉ 1987

O SUPERINTENDENTE ESTADUAL DO MATO GROSSO - SR-13, DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA - INCRA, no uso das a tribuições que lhe confere o artigo 21, alínea "f", do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Interministerial nº 27, de 22 de janeiro de 1.985, publicada no D.O.U. de 28 de janeiro de 1.985 e no exercício da competência que lhe foi delegada pelo Sr: Presidente do Órgão, através da Portaria nº 185, publicada no D.O.U. de 06 de março de 1.987, resolve:

Nº 640 - Conceder dispensa a MELCHIOR AUGUSTO DE MELO, Engenheiro Agrimensor, Referência NS-05, a partir de 25 de junho de 1987, da função de Chefe do Grupamento Técnico (GT), do Projeto Fundiário Vale do Guaporé, da Superintendência Estadual do Mato Grosso - SR-13, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

Nº 642 - Designar WALDIR SEBASTIÃO DE FARIAS, Engenheiro Agronomo, Referência NS-07, para exercer a Função de Chefe do Grupamento Técnico (GT), do Projeto Fundiário Vale do Guaporé, da Superintendência Estadual do Mato Grosso - SR-13, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

 $N^{\circ}$  643 - I - Tornar sem efeito a Portaria  $n^{\circ}$  558, de 13 de agosto de 1987, da Superintendência Estadual do Mato Grosso - SR-13, publicada no D.O.U. de 17 do mesmo mês e ano.

II - Conceder dispensa a ARCÍLIO DE BARROS FILHO, Assistente de Administração, Referência NM-08, a partir de 27 de julho de 1987, da função de Chefe do Grupo de Material e Patrimônio (GA-1), do Projeto Fundiário Cuiabá, da Superintendência Estadual do Mato Grosso - SR-13, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

VALTER ALBANO DA SILVA

### Superintendência Estadual de Pernambuco

PORTARIAS DE 01 DE SETEMBRO DE 1987

O SUPERINTENDENTE ESTADUAL DE PERNAMBUCO — SR-03, DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA — INCRA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 21, alínea "f", do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Interministerial nº 27, de 22 de janeiro de 1985, publicada no D.O.U. de 28 de janeiro de 1985 e no exerçício da competencia que lhe foi delegada pelo Sr. Presidente do Órgão, atraves da Portaria nº 185, publicada no D.O.U. de 06 de março de 1987, resolve:

Nº 635 - Designar JÚLIO FRANCISCO DO NASCIMENTO para exercer a função de confiança de Chefe de Grupamento Tecnico do Projeto Fundiario do Medio Sao Francisco-I, da Superintendencia Estadual de Pernambuco-SR-03, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

Nº 636 - Designar ISRAEL CARLOS AMORIM DA SILVA para exercer a função de confiança de Encarregado do Grupo de Material e Patrimônio - GA/1; do Projeto Fundiário do Médio São Francisco - PFMSF-I, da Superintendência Estadual de Pernambuco - SR-03, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

Nº 637 - Designar ERNANDO ANSELMO MAGALHÃES para exercer a função de confiança de Executor do PIC-Caxangá - Projeto Integrado de Caxangá, da Superintendência Estadual de Pernambuco - SR-03, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

Nº 638 - Designar FERNANDO MORAES VASCONCELOS para exercer a função de confiança de Chefe do Setor de Serviços de Apoio, da Divisão Adminis-trativa e Financeira, da Superintendência Estadual de Pernambuco-SR-03, do Quadro de Pessoal deste Instituto.

LUIZ ALBERTO DA SILVA MIRANDA

### Contratos, Editais e Avisos

### PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA

Programa Nacional de Irrigação

Departamento Nacional de Obras de Saneamento

### Departamento de Pessoal

(\*) EDITAL SCE/DP/N9 02/87

A Diretora da Divisão de Pessoal, respondendo pelo Departamento de Pessoal do Departamento Nacional de Obras de Saneamento-DNOS, no de suas atribuições e tendo em vista o disposto no subitem 1.2 da Instrução Normativa DASP nº 170, de 21.11.85, resolve divulgar um terço (1/3) das vagas ocorridas até 31 de julho de 1987, nas classes constan tes das Categorias Funcionais abaixo indicadas, para fins de movimen tação ou transferência a serem realizadas em outubro de 1987.

CATEGORIAS FUNCIONAIS	QP	TP	FORMA DE VACÂNCIA DATA DA VACÂN.
ENGENHEIRO-NS-916			
Classe "A"			
l - José Saraiva Pedrosa · · · ·		x	Progressão Funcional 01.09.8
DESENHISTA-NM-1014			
Classe "B"			
l- Hécio Nascimento Moritz	х		Progressão Funcional01.09.8
(*) - Republicado por ter said	io com	incorre	ção, do original, no D.O. d

### MINISTERIO DA JUSTIÇA

### Departamento do Pessoal

ASCENSÃO FUNCIONAL - IN 191/87

(\*)EDITAL Nº 02/97

(\*)EDITAL Nº 02/87

O Diretor-Geral do Departamento do Pessoal, torna publico para conhecimento dos interessados que não haverá provimento no ARQUIVO NA-CIONAL - RIO DE JANEIRO das Vagas/Vagos destinados à Ascensão Funcional / 8°, das Categorias Funcionais de Assistente Jurídico; Odontólogo; Economista; Estatístico; Psicólogo; Técnico em Assuntos Lducacionais; Nutricionista; Terapeuta Ocupacional; Farmaceutico; Taquígrafo; Agente de Mecanização e Apoio; Telefonista; Auxiliar de Artífice; Técnico em Radiologia; Sociólogo. Assistente Social e Técnico em Comunicação Social, constantes do Anexo I do Edital nº 001/87, publicado no D.O.U. de 18/07/87.

Brasília-DF. 01 de setembro de 1 987 Brasilia-DF, 01 de setembro de 1 987

OSTRES DE ALMEIDA GRANGEIRO

(\*)Republicado por ter saído com incorreção, do original, no D.O.U. de 01/9/87.

### MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

### Departamento do Pessoal

ADITAMENTO AO EDITAL NO 07/87

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no item 1.2 da IN nº 170, resolve incluir 02 (duas) vagas destinadas à movi mentação, conforme discriminação abaixo:

CATEGORIA FUNCIONAL	QP	TP	FORMA DA VACÂNCIA	DATA DA VACÂNCIA
MEC/BSB AGENTE ADMINISTRATIVO - SA-801 CLASSE "S" Irene Hildebrand	x		Aposentadoria	04.06.86
DEMEC/PB AGENTE DE PORTARIA - TP-1202  CLASSE "S"  João de Almeida Martins		х	Aposentadoria	20.05.85
	1	1	ľ	

ALMIR MENEZES DE PINHO FRAGOSO

### ADQUIRA AS OBRAS EDITADAS PELO DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL

Ementário de Jurisprudência do T.F.R.

Revista do Tribunal Federal de Recursos

Jurisprudência Trabalhista do T.S.T.

OBS: Possuímos volumes de anos anteriores.

As aquisições deverão ser feitas mediante envio de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, acompanhado de esclarecimentos. Em caso de órgão público, mediante cópia da Nota de Empenho.

Maiores informações na SEÇÃO DE DIVULGAÇÃO do DIN

End.: SIG — Quadra 06 — Lote 800 — Brasília — DF — CEP: 70604

Fones: (061) 226-2586 e 226-7175 — R. 309.

4798 ISEÇÃOLII

DIÁRIO OFICIAL

QUARTA-FEIRA, 2 SET 1987



I ab laise(O contact to be at examples a



## 

## Faça sua assinatura:

- Separata contendo Atos Normativos do Poder Executivo e Legislativo, de interesse geral, publicados no Diário Oficial da União — Seção I;
- Circulação diária;
- Assinatura semestral, não retroativa; e
- Valor:

Assinatura

Porte

Total

2.815,00

CZ\$ 2.287,00

528,00

Endereço:	<u> </u>		Tolofono		
Cidade:	Estado:	CFP.	Cv. Poet-1		
Anexamos cheque n?	, Banco	no	valor de CZ\$		
Company of the second s	——————————————————————————————————————	nal ao DEPARTAN	MENTO DE IMPRENC	A NIACION	A T
reterente ao pagamento de	assinatura(s) d	o «DIÁRIO OFICI	AL - SEÇÃO I - AV	VULSOS»	AL,
referente ao pagamento de Obs.:-No caso de Órgão Públic	assinatura(s) d	o «DIÁRIO OFICI	AL — SEÇÃO I — A	VULSOS»	AL,
Obs.:-No caso de Orgão Públic	assinatura(s) d co, anexar a este cup	o «DIÁRIO OFICI oom cópia da Nota	AL — SEÇÃO I — A	VULSOS»	AL,
	assinatura(s) d co, anexar a este cup	o «DIÁRIO OFICI oom cópia da Nota	AL — SEÇÃO I — A	VULSOS»	AL,

Maiores informações na SEÇÃO DE DIVULGAÇÃO do DIN — Fones: (061) 226-2586 e 226-7175 — R. 309 Departamento de Imprensa Nacional — SIG — Quadra 06 — Lote 800 — Brasília — DF — CEP 70604

### ATENÇÃO

Como adquirir uma assinatura do Diário Oficial da União ou Diário da Justiça:

- Envio de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, acompanhado de esclarecimentos quanto a sua aplicação;
- Em caso de órgão público, também, mediante Empenho (estimativo ou ordinário); ou

endenth observe straight

that they will be a could be the

• Diretamente na Seção de Vendas do DIN.

Obs.: Para aquisição de números atrasados de Diários Oficiais, consulte a Seção de Divulgação.

 Valor da Assinatura Semestral
 Valor do Porte (por assinatura)

 Superfície
 Aéreo
 Exterior

 Diário Oficial — Seção II — CZ\$ 418,00
 acrescido do
 CZ\$316,80
 CZ\$ 1.188,00
 CZ\$ 8.580,00

 Diário da Justiça
 CZ\$ 1.556,00
 CZ\$ 435,60
 CZ\$ 2.640,00
 CZ\$ 15.180,00

Maiores informações na SEÇÃO DE DIVULGAÇÃO do DIN. Departamento de Imprensa Nacional — SIG — Quadra 06 — Lote 800 — Brasília-DF — CEP 70604. Fones: (061) 226-2586 e 226-7175 — R. — 309.

4800

### DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL

### RELAÇÃO DE REVENDEDORES AUTORIZADOS PARA A REVENDA DE ASSINATURAS DE DIÁRIOS OFICIAIS E OBRAS

ESTADO	DISTRIBUIDOR	ESTADO	DISTRIBUIDOR
ALAGOAS	<ul> <li>SEC – Serviço de Entrega e Compras Ltda. (Filial)</li> <li>Rua Dr. Luís Pontes de Miranda, nº 42 – Sala 606</li> <li>Maceió – AL</li> <li>Diários Oficiais e Obras</li> </ul>		<ul> <li>SEC – Serviço de Entrega e Compras Ltda. (Matriz)</li> <li>Rua Carlos Sampáio, nº 364 – Loja 103</li> <li>Rio de Janeiro – RJ</li> <li>Diários Oficiais e Obras</li> <li>SILGAR – Comércio e Representações Ltda.</li> </ul>
AMAZONAS	União Distribuidora Ltda. Rua José Clemente, nº 216 Manaus AM Diários Oliciais		Largo de São Francisco de Paula, nº 26 Sala 1517 Rio de Janeiro RJ Diários Oficiais e Obras  VVM Distribuidora de Jornais e Revistas Ltda. Rua Evaristo da Veiga, nº 41 Conj. 306
BAHIA ·	<ul> <li>Laurindo dos Santos Barreto</li> <li>Rua Torné de Souza, nº 11 - Ed. Triunfo S/25 - 3º andar - Ajuda</li> <li>Salvador - BA</li> <li>Obras</li> </ul>		Rio de Janeiro – RJ Diários Oficiais
	- SEC - Serviço de Entrega e Compras Ltda. (Filial) Rua Chile, nº 22 - Loja 305 Salvador - BA Diários Oficiais e Obras	RIO GRANDE DO NORTE	<ul> <li>SEC – Serviço de Entrega e Compras Ltda.(Filial)         Rua Gonçalves Ledo, nº 676 – Centro         Natal – RN         Diários Oficiais e Obras</li> </ul>
CEARÁ	- SEC - Šerviço de Entrega e Compras Ltda. (Filial) Rua Pedro Pereira, nº 460 - Sala 115 Fortaleza - CE Diários Oficiais e Obras	RIO GRANDE DO SUL	<ul> <li>DOBEL. – Distribuidora de Diários Oficiais de Brasília e Estados Ltda Rua dos Andradas, nº 1137 – Sala 1104 – Centro Porto Alegre – RS Diários Oficiais e Obras</li> </ul>
DISTRITO FEDERAL	<ul> <li>Araújo &amp; Femandes Ltda.</li> <li>SCS — Ed. São Paulo — Sala 604</li> <li>Brasília. — DF</li> </ul>		<ul> <li>SEC - Serviço de Entrega e Compras Ltda. (Filial)</li> <li>Rua General João Manuel, nº 217</li> <li>Porto Alegre - RS</li> <li>Diários Oliciais e Obras</li> </ul>
	Diários Oficiais e Obras  - DIADORIM SCS — Ed. Presidente — Sala 601 Brasília — DF Diários Oficiais e Obras  - Distribuídora de Revistas Jurídicas e Diários Oficiais Ltda. SCS — Ed. Ceará — Sala 113 Brasília — DF	SÃO PAULO	<ul> <li>ADIDO – Assinaturas e Distribuição de Diários Oficiais Ltda.</li> <li>Av. 9 de Julho, nº 70 — Sala 1</li> <li>São Pauló – SP</li> <li>Diários Oficiais e Obras</li> <li>Cultural Paulista – Editora, Encadernadora, Livraria e Papelaria Ltda.</li> <li>Rua Riachuelo, nº 195</li> <li>São Paulo – SP</li> <li>Obras</li> </ul>
GOIÁS	Diários Oficiais e Obras  - Livraria: Jurídica Vallim Ltda, Rua '06, nº 192 - Sala 7 - Centro - Galeria Central Goiânia - GO Obras		<ul> <li>DADO - Distribuidora Aérea de Diários Oficiais Ltda.</li> <li>Rua Líbero Badaró, nº 101 - 5º andar</li> <li>São Paulo - SP</li> <li>Diários Oficiais e Obras</li> </ul>
MATO GROSSO Do sul	<ul> <li>Andréa Comércio de Livros, Jomais e Revistas Ltda.</li> <li>Rua 15 de Novembro, nº 214 - Sala 12</li> <li>Campo Grande - MS</li> <li>Diários Oficiais e Obras</li> </ul>		<ul> <li>DISNAC – Distribuidora Nacional de Diários Oficiais e Revistas Ltda. Rua Barão de Jaguará, nº 1091 – 10º andar – Sala 111 Campinas – SP Diários Oficiais</li> <li>DISPAULI – Distribuidora Paulista de Livros Ltda.</li> </ul>
MINAS GERAIS	<ul> <li>Distribuidora RICCI Ltda.</li> <li>Rua Santa Catarina, nº 340</li> <li>Belo Horizonte - MG</li> <li>Diários Oficiais e Obras</li> </ul>		Av. Brigadeiro Luiz Antônio, nº 402 — 7º ándar — Conj. 71 São Paulo – SP Obras — Distribuidora RICCI Ltda.
PARÁ	<ul> <li>DISTRID Ltda.</li> <li>Av. Conselheiro Furtado — Passagem Sol, nº 87 — Bairro de Nazaré Belém — PA Diários Oficiais e Obras</li> </ul>		Av. 9 de Julho, nº 638 Sāo Paulo – SP Diários Oficiais e Obras – J.R. – Distribuídora de Jomais e Revistas Ltda. Av. Prestes Maia, nº 241 - Coni, 1720
PARAÍBA	- SEC - Serviço de Entrega e Compras Ltda.(Filial) Rua Brás Florentino, nº 11-A João Pessoa - PB Diários Oficiais e Obras		Diários Oficials e Obras – OFICIAL – Distribuídora de Diários Oficials Ltda. Rua Conselheiro Crispiniano, nº 69 – 10º andar – Conj. 103 São Paulo – SP
PARANÁ	<ul> <li>DISDIÁRIOS – Distribuidora de Diários Oficiais Ltda.</li> <li>Rua do Herval, nº 164</li> <li>Curitiba – PR</li> <li>Diários Oficiais e Obras</li> </ul>		Diários Oficiais e Obras  - Pró-Livro - Comércio de Livros Profissionais Ltda. Rua Riachuelo, nº 195 São Paulo - SP
PERNAMBUCO	<ul> <li>Diplomata – Distribuídora de Publicações e Representações Ltda. Rua das Graças, nº 182</li> <li>Recife — PE</li> <li>Diános Oficiais</li> <li>SEC – Serviço de Entrega e Compras Ltda. (Filial)</li> <li>Travessa Marquês do Herval, nº 150 – Conj. 603 – 104 e 105</li> <li>Recife – PE</li> </ul>		Obras  - PUBLIJUR Representações e Comércio Ltda. Rua José Caballero, nº 261 8º andar Conj. 82 Santro André SP Obras  - SILGAR Livraria Editora e Encadernadora Ltda. Av. Ipiranga, nº 1216 10º andar São Paulo SP
RIO DE JANEIRO	Diários Oficiais e Obras  - Distribuidora de Jornais e Revistas INFOR Ltda. Rua das Marrecas, nº 29 - Conj. 201 Rio de Janeiro - RJ Diários Oficiais e Obras		Diários Oficiais e Obras  - TRÉS PODERES - Comércio de Livros, Jornais e Revistas Ltda. Av. 9 de Julho, nº 644 - Bela Vista São Paulo - SP Diários Oficiais e Obras
	- RIO E MAR-Distribuídora de Jornais e Revistas Ltda. Rua Señador Dantas, nº 44 - 5º andar - Conj. 10 Rio de Janeiro - RJ Diários Oficiais e Obras - RIO SEC - Diários Oficiais Ltda.	SANTA CATARINA	<ul> <li>Comércio de Livros CLÁUDIA Ltda.</li> <li>Rua Felipe Schmidt, nº 27 – Ed. Dias Velho – Salas 1 e 3</li> <li>Florianópolis – SC</li> <li>Obras</li> </ul>
	Rua Carlos Sampáio, n <sup>o</sup> 364 – S/lojá 101 Rio de Janeiro – RJ Diários Oficiais e Obras		

### DEIXARAM DE SER NOSSOS REVENDEDORES AUTORIZADOS:

ADINP - Distribuidora de Diários Oficiais Ltda. (RJ); Independência Dist. de Diários Oficiais Ltda (DF); MG Diários Oficiais Ltda. (MG); Nacional Diários e Transdiários (GO)

SENHOR USUÁRIO: As publicações do Departamento de Imprensa Nacional (Diários e Obras) devem ser adquiridas diretamente no DIN (SIG Quadra 6 – Lote 800 – Brasília - DF), ou através dos revendedores autorizados, exclusivamente.

Para sua segurança, solicite do revendedor o respectivo certificado de credenciamento.